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Coup dur pour les Kabyles 
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Meziane forfait Meziane forfait Meziane forfait Meziane forfait Meziane forfait Meziane forfait 
Benkablia «Je n’ai

aucun problème avec les
supporters de la JSK»

CRB
Badou Zaki
«Je ne veux plus
de Bouazza !»

USMH
Benamra «La grève ne
nous a pas perturbés»

NAHD
Daouadji «On traverse
un passage à vide»

Affaire USB-USMAn
3 ans de prison ferme pour le président de Biskra,
le manager et l’ex-président pour tentative de corruption

Real Madrid 2
FC Barcelone 3

Il a inscrit
son 500e but
avec le Barça 

Messi
crucifie 
le Real !  
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Alcaraz «Je suis un
adepte de la discipline»
A près avoir animé une conférence de presse, le sélec-

tionneur national, Lucas Alcaraz s’est exprimé au
micro de l’entreprise nationale de la télévision à pro-
pos de cette nouvelle aventure. L’interview a été diffu-
sée samedi soir et le sélectionneur n’a pas manqué

l’occasion d’évoquer le volet disciplinaire. C’est au centre technique
de Sidi-Moussa que le technicien ibérique s’est exprimé. Premier
point, sa relation avec les joueurs et sa méthode de travail : «Je ne
suis pas sévère, ni mou. Je suis un entraîneur exigeant. Je demande
toujours à mes joueurs de donner plus et de travailler plus pour que
les résultats soient bons. J’aime la discipline et je pense que c’est le se-
cret de la réussite un peu partout. On doit travailler dans la disci-
pline tout d’abord, puis le technique c’est facile, c’est ma mission. Je
travaillerai davantage pour que les choses s’améliorent sur le plan
technique. Sincèrement, je suis optimiste après tout ce que j’ai vu».

«Je veux une bonne entame de parcours»
Le nouveau sélectionneur national mise sur une victoire face au

Togo pour le compte des éliminatoires de la CAN 2019, dont la
phase finale aura lieu au Cameroun, pour que la confiance revienne
au groupe, mais surtout pour lui pour répondre aux critiques car
beaucoup étaient contre sa nomination. Alcaraz pourra ainsi réali-
ser le premier succès de l’EN depuis le 4 septembre où les Verts
avaient battu le Lesotho sous la coupe du Serbe Milovan Rajevac :
«Je veux réaliser une bonne entame de parcours. Ce n’est pas facile,
mais je veux un premier succès face au Togo sachant surtout que la
rencontre aura lieu chez nous. A l’approche du match du Togo, il y
aura un stage où tous les joueurs seront là pour préparer cette ren-
contre. Mon objectif, c’est la demi-finale de la CAN 2019, mais la pré-

paration commence maintenant. On va bien
se préparer pour atteindre l’objectif tracé».

«L’organisation au niveau
de la FAF m’a vraiment
impressionné»

Tout comme ses prédécesseurs,
Lucas Alcaraz a été vraiment im-
pressionné par l’organisation au sein
de la fédération, mais aussi les ins-
tallations sportives et les moyens
mis à disposition. L’entraîneur es-
pagnol ne s’attendait pas du tout à ça.
Il dira à ce propos : «Sincèrement, je ne
m’attendais pas à ça. La FAF dispose de
beaucoup de moyens, notamment le centre
d’entraînement des équipes nationales (le
CTN de Sidi-Moussa). Il dispose de toutes les
commodités. Je dois aussi dire qu’à la fédération,
il y a une très bonne organisation. Cela m’a beau-
coup motivé à accepter la proposition et à vouloir travailler et réussir
ici. C’est le défi le plus important de ma carrière. Jusque-là, j’ai tra-
vaillé dans des clubs de Liga et de seconde division, mais je n’ai ja-
mais entraîné une sélection de la dimension de l’équipe d’Algérie.
J’espère avoir la réussite pour réaliser un très bon début de parcours
au mois de juin avec la première rencontre face au Togo qui sera
d’une importance particulière».

Hamza R.

Alcaraz va superviser aussi
des matchs de Ligue 1

Outre les matchs de l’ENRéunion prochaine
Alcaraz - Tikanouine 

Selon une source crédible, le nouveau sélec-
tionneur national Lucas Alcaraz va se réunir
très prochainement avec le directeur technique
national, Fodhil Tikanouine. Cette réunion
aura lieu au CTN de Sidi-Moussa. L’Espagnol
sera à Alger jeudi ou vendredi au plus tard.
Cette réunion de coordination permettra au sé-
lectionneur national d’avancer dans son projet,
surtout qu’il vise à superviser les sélections na-
tionales jeunes.  

Zetchi attend beaucoup de cette
réunion

Le président de la FAF,
Kheireddine Zetchi, at-
tend beaucoup de cette
réunion, surtout que le
DTN va présenter au sé-
lectionneur son pro-
gramme de travail, qui,
pourtant, est loin d’être
convaincant ! Alcaraz et
Tikanouine ont discuté
déjà à Sidi-Moussa, mais
n’ont pas eu l’occasion d’échanger des idées.
Cette première réunion de travail est très atten-
due à la FAF pour pouvoir tracer un objectif à
long terme. 

Le DTN toujours en retard pour
désigner les staffs des sélections
jeunes

Seulement, le directeur technique national
Fodhil Tikanouine, qui a été installé dans ses
fonctions, il y a plus de deux semaines, tarde
toujours à installer les nouveaux staffs des sé-
lections nationales jeunes. Bien que ce dernier
voulait engager Amine Ghimouz et Salim
Menad, qui ont déjà travaillé en sélection
jeunes, cela ne s’est pas encore concrétisé. La
DTN n’a pas encore annoncé aussi le début du
processus de candidature des entraîneurs des
sélections jeunes, ce qui a intrigué plus d’un.
Un retard considérable de la part de la DTN
qui patine, alors qu’on s’attendait à autre chose. 

H.R.

Belkahla quitte la FAF
Le directeur de l’administration générale de

la FAF, Belkahla, a officiellement quitté ses
fonctions à la fédération. Le président de la
FAF, Kheireddine Zetchi a décidé de procéder à
un autre changement dans l’organisation. Selon
une source proche du président de la FAF,
Kheireddine Zetchi, ce dernier ne compte pas
s’arrêter là. Il va même opérer un grand chan-
gement dans différents postes à la FAF et il y
aura même des surprises. 

Lucas Alcaraz a prévu de voir des
matchs de la sélection nationale une fois
chez lui en Espagne, afin de ne pas trop
perdre de temps. Le technicien espagnol
veut tout connaître sur la sélection et les
joueurs. Il veut aussi arriver à une ana-
lyse dans le but de choisir le stade qui va
abriter les rencontres de l’équipe d’Algé-
rie au mois de juin respectivement face à
la Guinée dans un cadre amical puis le
Togo pour le compte des éliminatoires
de la CAN. Mais ce n’est pas uniquement
les matchs de l’EN. En effet, Lucas Alca-
raz a demandé à la FAF avant de rallier
son domicile en Espagne, des matchs de
Ligue 1, afin de voir le niveau des
joueurs locaux, après avoir supervisé la
rencontre MCO-MCA, vendredi, au
stade Ahmed-Zabana d’Oran. Ainsi,

Lucas Alcaraz supervisera d’autres lo-
caux en vue du prochain stage des lo-
caux. 

La liste des locaux sera
établie ces jours-ci

Etant donné qu’un premier stage va
avoir lieu le 30 avril au centre technique
de Sidi-Moussa et qui concerne la sélec-
tion A’, la liste des locaux sera établie ces
jours-ci, en fonction du suivi des matchs
du championnat à travers la vidéo, après
avoir déjà eu une idée sur la rencontre
MCO-MCA. Selon une source bien in-
formée, le manager général de l’EN,
Hakim Meddane, qui a été déjà joueur et
entraîneur, va aussi orienter le sélection-
neur pour choisir les meilleurs joueurs. 

JSK - USMA sous les
yeux de Lucas Alcaraz 
Lors de la conférence de presse qu’il a animée au len-

demain de son arrivée en Algérie, le nouveau sélection-
neur, l’Espagnol, Lucas Alcaraz, a annoncé qu’il

accorderait beaucoup d’attention au championnat na-
tional et qu’il allait se déplacer personnellement dans
les stades pour suivre quelques matchs pour avoir une
idée sur le niveau du joueur local. Sa première sortie
officielle était à Oran, vendredi passé, pour suivre le

match MCO-MCA pour le compte de la mise à jour du
calendrier. A croire des indiscrétions, Alcaraz devrait

aussi se déplacer demain après-midi à Tizi pour suivre
JSK-USMA. Outre les éléments qui sont déjà en sélec-
tion Asselah, Ferhani et les autres, lesquels voudront

faire valoir leur statut d’international,  Alcaraz en profi-
tera pour superviser d’autres susceptibles de renforcer

les rangs de la sélection nationale.

Le début du stage entre le 29 et le 31 mai
A son retour d’Espagne, le sélectionneur

national Lucas Alcaraz se réunira avec ses as-
sistants ainsi que les responsables de l’EN,
Hakim Meddane, et Djahid Zefzef, dans le
but d’établir la date du stage de l’EN ainsi que
le programme. Une réunion très importante
car il s’agit du premier stage. Au cours de cette
réunion, la date du stage sera arrêtée, mais
selon des informations au niveau de la FAF, le
stage devrait commencer le 31 mai ou au plus
tard le 1er juin. En effet, les différents cham-
pionnats européens prennent fin le 21 mai, ce
qui veut dire que les joueurs vont pouvoir se
reposer pendant une semaine après une sai-
son harassante. Seulement, le championnat

italien prendra fin le 29 mai alors qu’en Croa-
tie, il y aura la finale de la coupe le 31 mai. Ce
sera un casse-tête pour le sélectionneur natio-
nal, mais ça va lui permettre d’apprendre à
gérer ce genre de situation. 

Ghoulam, Taïder et Soudani
bénéficieront d’un repos
supplémentaire

Ainsi, les joueurs concernés sont Faouzi
Ghoulam, arrière gauche de Naples, Saphir
Taïder, milieu de terrain du FC Bologne, et
enfin l’attaquant du Dynamo Zagreb, Hillal
Soudani. Les deux premiers cités disputeront
la dernière journée de la Serie A, tandis que

l’ancien Chélifien affrontera Rijeka en finale
de la coupe. Les trois joueurs auront ainsi un
repos de deux ou trois jours au maximum
pour rejoindre le stage vers le 2 ou au plus
tard le 3 juin. Seulement, leur participation
lors du match amical face à la Guinée qui aura
lieu le 6 juin reste incertaine en raison de la
fatigue. Lucas Alcaraz doit ainsi s’estimer heu-
reux car ses prédécesseurs, notamment Vahid
Halilhodzic, avait souffert le martyre durant
cette période à cause de la fin de saison, des
transferts et notamment les blessures. Cette
fois-ci, l’Espagnol ne devrait pas avoir trop de
soucis. 

H.R. 
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La dernière prestation de Ryad Boude-
bouz en championant contre le Paris
Saint-Germain n’a pas été une grande
réussite sur le double plan collectif et in-
dividuel, indique le journal sportif fran-
çais L’Equipe.fr.  Boudebouz, décisif et
assez fringant jusqu’ici était, à l’image de
ses camarades, un peu émoussé. Incapa-

ble de hisser son niveau de jeu
dans cette confrontation

dominée par des Pari-
siens plus motivés,
Ryad a eu droit à
une note très
moyenne. Par ail-

leurs, l’ancien Sochalien a quand même pu égaler
un record détenu par l’ancienne gloire du foot-
ball algérien, Mustapha Dahleb. Il s’agit du record
du nombre de matchs joués en Ligue 1, détenu
par l’ancien joueur de Montpellier et de Saint-
Etienne, Kader Ferhaoui, qui avait atteint le cap
des 343 matchs, Mekhloufi arrive second avec
341 matchs et Djadaoui troisième avec 307
matchs. Ryad occupe donc conjointement la 4e
avec 297 matchs. Boudebouz s’est dit fier d’avoir
pu égaler le record de ce grand joueur qui avait
hissé le PSG très haut en France et en Europe.
Pour reprendre les dires de l’ex-joueur de Bastia
dans une discussion avec lui.

  M. A.

Boudebouz 

comme Dahleb» 
une légende 

Abeid brillant contre Angers 
Dans un match où la défaite était interdire, la

formation de Dijon s’est imposée difficilement,
hier soir, sur son terrain contre
Angers et continue d’espérer se
maintenir en Ligue 1, malgré
la difficulté de sa mission. Le
milieu de terrain défensif de
l’Equipe nationale, Mehdi
Abeid a commencé le match
d’entrée. Très en vue dans l’en-
tre jeu, l’ancien joueur de New-
castle a contribué à cette victoire qui
permet aux Dijonnais d’espérer un meilleur ave-
nir pour cette fin de saison.  
Ounas prend le meilleur 
sur Mostefa 

Les Girondins de Bordeaux continuent la
course pour l’Europe et semble décidés à finir
dans le top 5 de la Ligue 1. Avant-
hier, les camarades du milieu
de terrain algérien, Adam
Ounas, se sont imposés sur
le score de deux buts  à zéro.
Remplaçant depuis quelques
semaines, Ounas, qui s’est re-
trouvé encore sur le banc de
touche, a été incorporé à la 82’
de jeu. Devenu un second choix,
Ounas a perdu en compétition avec une présence
relativement faible en matière de temps de jeu.
Côté bastiais, l’Algérien Mehdi Mostefa a débuté
la rencontre comme titulaire. Il a été remplacé à
la 68’ pour des raisons tactiques. 
Slimani ne prendra pas de
risque contre Arsenal 

Alors qu’il avait émis le vœu de
jouer face à arsenal, l’interna-
tional algérien de Leicester
City, Islam Slimani, qui a re-
pris l’entraînement normale-
ment, poursuit les soins et
semble à présent pas complè-
tement remis pour ce rendez-
vous important de ce mercredi
contre les Gunners. Slimani, qui  souf-
fre d’une élongation au niveau de la cuisse qu’il
traîne depuis la CAN-2017, ne veut pas prendre
de risque. Islam a rechuté deux fois et ne veut pas
remettre en cause se participation aux derniers
matchs de la saison. Il sera de retour de manière
officielle le match d’après.  
Medjani relégué sur le banc

Alors qu’il avait été précieux
dans le succès de son équipe
face au Besiktas, il y a une se-
maine, l’Algérien Carl Medjani
s’est retrouvé relégué sur le
banc de touche, ce samedi
contre Antalyaspor. Medjani
n’a pas été incorporé, à la grande
surprise des médias turcs. Il faut
dire que l’entraîneur du Trabzonspor avait
fait des pieds et des mains pour recruter Medjani
cet hiver, en provenance de Leganes UD. 

Benzia : «Je serai bientôt de retour»
Très déçu de cette blessure qui vient couper son

élan, après avoir réussi un très bon retour à la com-
pétition, Yassine Benzia s’est dit rassuré par les der-
niers résultats des examens médicaux effectués en fin
de semaine. Blessé à l’entraînement, Benzia a été der-
rière la victoire de ses camarades à Guingamp qu’il a
dû suivre à partir de la tribune officielle. Interrogé
par la presse française à propos de ce coup d’arrêt,
Yassine se veut rassurant. «Par malchance, je me suis
blessé au moment où mon équipe avait besoin de moi.
Mon retour est pour très bientôt. C’est vrai que je ne
suis pas encore fixé sur la date de mon retour mais tout se passe bien et je récu-
père vite de ma blessure. Les examens médicaux sont rassurants et le plus im-
portant était la victoire contre Guingamp.» De bon augure aussi pour le
prochain match des Verts surtout que le coach national, Lucas Alcaraz,
comptera sur ses meilleurs éléments. 

M. A. 

Nuno Manta (ent-CD Feirense) : «Sans Brahimi,
Porto est moins fringant mais… » 

Après avoir laissé filer deux précieux points, la se-
maine passée, contre Braga, la formation du FC
Porto a compromis ses chances de finir champion et
devra encore composer aujourd’hui contre Feirense,
sans son meilleur joueur Yacine Brahimi, suspendu
pour une expulsion écopée alors qu’il était sur le
banc de touche. L’entraîneur du CD Feirense, Nuno
Manta, estime que l’absence de Yacine Brahimi ne
sera pas très avantageuse, compte tenu de la richesse
du banc de touche des Dragons : «Je pense que c’est

toute l'équipe de Porto qui est redoutable. L’absence de Brahimi ne signifie pas
grand-chose pour nous. Sans Brahimi, Porto est moins fringant mais Porto,
c’est un collectif, ça joue bien même quand il n’est pas là.»

Bounedjah en froid avec
son entraîneur 

La dernière mise à l’écart de Baghdad Bouned-
jah sur le banc de touche en demi-finale
de Coupe du Qatar face à Al Rayan conti-
nue d’alimenter les discussions dans les
différents réseaux sociaux du club d’Al

Sadd. La presse qatarie a révélé que l’entraîneur portugais,
Ferreira, avait écarté Bounedjah pour des raisons purement
techniques mais aux dernières nouvelles, nous apprenons

que le meilleur buteur d’Al Sadd serait un peu en froid avec
son coach. D’ailleurs, ce dernier n’a pas jugé utile de l’incor-
porer alors qu’il s’agit du second meilleur buteur du champio-
nant avec 23 réalisations, juste derrière Al Arabi (Maroc) 24

buts, cette saison.  

Il est le meilleur joueur étranger
de la QSL

Par ailleurs, plusieurs rapports de presse qataris
ont publié hier les statistiques des joueurs étrangers évoluant à la Qatar Star

League. Ils étaient unanimes à accabler le niveau de ces joueurs profes-
sionnels, exception faite au buteur algérien d’Al Sadd, Bagh-

dad Bounedjah, qu’on a jugé décisif avec son club. Le
directeur général d’Oum Salal par exemple a été on ne

peut clair : «Mis à part Bounedjah que je considère comme
le meilleur joueur étranger, et Xavi Hernandez, les autres n’ont

rien apporté au football qatari. Je ne peux les considérer comme
des professionnels», a-t-il déclaré. 

M. A.

Il
ég

ale
son record en Ligue 1 «Une fierté d’égaler 

Taïder : «J’ai retrouvé
mon niveau et je veux
terminer fort la saison»  

Le milieu de terrain algérien de Bologne, Saphir Taïder, a
retrouvé sa confiance auprès de son entraîneur Roberto Do-
nadoni. Ce dernier, contraint de l’aligner malgré le refus de
l’Algérien à prolonger son contrat,  a encore une fois offert
une belle occasion à l’ancien joueur de l’Inter Milan de briller.
Taïder, qui a retrouvé son meilleur niveau, s’est exprimé en fin
de match en zone mixte sur cette belle prestation fournie
contre l’Atalante de Bergame : «Nous avons raté notre entame.
Les 15 premières minutes  sont complètement à oublier, cepen-
dant, on est bien revenus dans le match, même si ce troisième
but nous fait mal.»
«J’ai bien récupéré de ma blessure
contractée en sélection» 

Poursuivant ses déclarations au micro du site officiel du
club italien, Saphir Taïder, qui est passé par de multiples pro-
blèmes de santé, n’est pas fixé sur son avenir mais montre une
grosse satisfaction d’avoir retrouvé la joie de jouer. A ce pro-
pos, l’ancien Grenoblois déclare :
«Je suis en train de récupérer mes
capacités physiques. Après la
blessure contractée en Equipe
nationale, j’ai un peu galéré. Je
travaille dur et je vais continuer
à travailler de cette façon. J'es-
père que la performance d'au-
jourd'hui nous motivera
davantage, pour bien
terminer la saison.»
«C’est ma
meilleure
prestation cette
année à
l’extérieur» 

Revenant sur la brillante pres-
tation d’ensemble et sur sa belle
production personnelle, Saphir
Taïder, qui a aligné deux matchs,
ne cache pas sa fierté. «On a
réussi à revenir au score, en pro-
duisant l’une des meilleures pres-
tations de la saison à l’extérieur.
Mais ce but encaissé nous fait
mal. Contre une équipe comme
l'Atalanta, il ne faut pas se le ca-
cher, le relâchement est inter-
dit. Les erreurs se payent
cash. C’est juste ce que
nous regrettons le plus
dans ce match.»

Moumen A. 

Etincelant contre l’Atalanta de Bergame 
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Comme il fallait s’y attendre, Faouzi
Ghoulam n’a pas été titularisé lors
de la rencontre d’hier entre son

équipe et Sasuollo. Les Napolitains ont fait
le déplacement au Mapei Stadium pour af-
fronter Sassuolo, dans le cadre de la 33e

journée de Série A. Cette rencontre s’est
achevée sur le score de deux buts partout.
Berardi (59’) et Mazzitelli (80’) ont inscrit
les deux réalisations de Sassuolo, tandis
que les deux buts du Napoli ont été l’œu-
vre de Mertens (52’) et Milik (84’). Faouzi
Ghoulam, qui a débuté le match en tant
que remplaçant, n’a été incorporé par Sarri
qu’à la 85’ de jeu à la place de Stirinic. Il
faut dire que la situation de Ghoulam
commence à devenir préoccupante, vu
que le premier responsable de la barre
technique du Napoli, Maurizio Sarri,
continue de l’ignorer. Et pourtant, tout le

monde s’accorde à re-
connaître la diffé-

rence de niveau entre Ghoulam et son
concurrent croate. Cependant, c’est le fait
que le joueur refuse encore de prolonger
son bail avec le club qui a sans doute
poussé les responsables du club, en colla-
boration avec le coach italien, de mettre
Ghoulam sur le banc des remplaçants ces
dernières semaines. Titulaire indiscutable
lors de la première moitié de la saison,
Ghoulam n’a finalement disputé que 16
minutes lors des quatre précédentes ren-
contres du Napoli en championnat. Une
façon peut-être des Napolitains pour met-
tre plus de pression sur lui, afin de le
pousser à prolonger son bail avec le club.
Le PSG insiste sur lui
Alors qu’il est dans le viseur de plusieurs
cadors européens qui veulent s’attacher ses
services, la direction du Paris Saint-Ger-
main ne désespère toujours pas de s’offrir
les services de Ghoulam. C’est ce qu’a af-
firmé, hier, le site français, BuzzSport.fr :
«Le PSG est bien à la recherche d’un latéral

gauche pour le prochain marché des
transferts.

Max-

well va partir alors que Kur-
zawa est considéré trop tendre
par le staff technique pour être
le numéro 1 incontournable à ce
poste. Plus que jamais, le PSG
s’intéresse au profil de Ghoulam. Le
joueur du Napoli va partir en fin de
saison et Naples ne pourra pas le
conserver, car il n’a plus qu’un an de
contrat. Il va partir et le PSG pourrait
même faire une très belle opération finan-
cière. La presse italienne évoque un trans-
fert d’un montant de 10 millions d’euros»,
explique le site en question, avant de
vanter les mérites de Ghoulam : «Ce
serait une somme dérisoire pour un
joueur de ce niveau et une très
belle opération pour le PSG.
Ghoulam a un potentiel très
intéressant et il pourrait très
rapidement conquérir le poste
de titulaire au poste de latéral
gauche.» Reste maintenant à
savoir si Ghoulam va opter
pour le club de la capitale fran-
çaise, lui qui est dans le viseur
d’autres cadors européens tels que

Chelsea, Manchester City et
l’Atlético Madrid.

Riad O.

Maurizio Sarri continue
d’ignorer Ghoulam

Ferhat
et Le Havre veulent

renouer avec le succès
Dans le cadre de la 34e journée

de a Domino’s Lgue 2, Le Havre
AC reçoit, ce soir, Lens, au stade

Océane. Défaits le week-end der-
nier chez Amiens (2-0), les coéqui-
piers de Zinedine Ferhat tenteront

aujourd’hui de renouer avec le succès
afin d’améliorer leur classement. L’an-

cien sociétaire de l’USM Alger est at-
tendu ce lundi titulaire dans le onze
d’Oswald Tanchot. Pour rappel, Ferhat est

l’auteur d’une belle saison avec Le Havre. Le joueur en
question a été titularisé à 26 reprises en Domino’s

Ligue 2 cette saison pour un total de jeu de
2256 minutes. Ferhat a inscrit un but

et délivré sept passes déci-
sives.

Crotone
s’impose chez

Sampdoria sans Mesbah
Le FC Crotone refuse d’abdiquer

dans la course pour le maintien.
Hier, les coéquipiers de Mesbah
sont allés s’imposer au Stadio Luigi

Ferraris à Gênes face à la Samp sur
le score de deux buts à un, dans le
cadre de la 33e journée de Série A.

Pourtant, tout avait bien commencé
pour la Sampdoria qui a ouvert le

score par Schick (20’). Mais Falcinelli
(67’) a remis les pendules à l’heure pour

son équipe. Simy (80’) a ajouté le second
but pour le FC Crotone. L’arrière gauche de l’EN, Dja-

mel, n’a pas, une fois plus, participé à cette rencon-
tre. Mesbah ne joue plus ces dernières

semaines ave son équipe.

Bensebaïni titulaire face
à l'AS Saint-Etienne,
M’bolhi sur le banc
Ramy Bensebaïni a effectué, hier,
son retour à la compétition,
après avoir purgé sa suspen-
sion. Le défenseur central de
l’EN avait écopé de deux
matchs de suspension, suite
à son expulsion pour une
main dans la surface de
réparation face à l’OL. Au
stade Geoffroy-Gui-
chard, le Stade Rennais
est allé chercher le point
du match nul chez les
Stéphanois (1-1). Ben-
sebaïni a pris part à
l’intégralité de la ren-
contre d’hier. Pour sa
part, le gardien de but Rais M’bolhi
est resté sur le banc des rempla-
çants. Tandis que le troisième
joueur algérien du Stade Rennais,
Mehdi Zeffane, n’a pas été
convoqué par.

Bentaleb et Schalke 04 accrochés par Leipzig
Déjà éliminé jeudi dernier de l’Europa League, Schalke 04 a été accroché hier par

la formation de Leipzig, dans le cadre de la 30e journée de la Bundesliga. Cette
rencontre, qui s’est jouée au Veltins Arena, s’est soldée sur le score de pa-

rité d’un but partout. Nabil Bentaleb, qui a participé à l’intégralité de
cette rencontre, a tout tenté, mais en vain.

NATIONALEEQUIPE 

Il n’a joué que cinq minutes hier face à Sassuolo :

Hanni et Anderlecht disposent 
du Club Brugge

Comme annoncé dans ces mêmes colonnes dans notre édition d’hier,
Sofiane Hanni a bel et bien été présent lors du match de son équipe
contre le Club Brugge. Auteur d’une grosse prestation jeudi der-
nier face à Man U, le joueur de l’EN a contribué au succès des
siens (2-0) dans le cadre de la quatrième journée des play-
offs de la Jupiler Pro League. Les deux réalisations d’An-
derlecht ont été l’œuvre de Dendoncker (21’) et Mbodji
(34’). Auteur d’une belle prestation, Hanni a cédé sa

place à son coéquipier Acheampong à la 87'. 

Soudani défendu par son coach
Hillel Soudani a été vivement critiqué en Croatie par les fans

du Dinamo Zagreb ainsi que par la presse locale, suite à sa
prestation jugée insuffisante face à la formation de Hajduk

Split. Certains supporters l’ont même sifflé à l’issue de la ren-
contre. Devant cette situation, son coach, Ivaylo Petev, a tenu à

défendre son poulains en affirmant que c’est toute l’équipe qui a
mal tourné, pas seulement Soudani. Il a déclaré à l’issue de la
rencontre : «Soudani a manqué de chance. Mais il est injuste de

porter à lui seul la responsabilité de la défaite. C’est toute
l’équipe qui a mal joué aujourd’hui.»

Mandi
retrouve sa place de

titulaire, Bétis s’impose
chez le Celta

Absent lors de la précédente rencontre
de son team en Liga face à Eibar, Aïssa

Mandi a retrouvé hier sa place de titulaire
dans le onze de Víctor Sánchez del Amo
lors du match face au Celta Vigo. Le club

Andalou a créé la grosse sensation de cette
33e journée de la Liga en allant s’imposer à

l’Estadio de Balaidos (0-1). L’unique réalisation
de cette rencontre a été l’œuvre de Brasanac

(54’). Le capitaine de l’EN a livré une presta-
tion correcte. Ce succès fait beaucoup de

bien au Real Betis qui s’est ainsi éloi-
gné de la zone rouge du clas-

sement. 

C
o
u
p
o
n

Nom : ..........................................................

Prénom : .....................................................

Adresse : .....................................................

.......................................................................

.......................................................................

N° tél portable : ........................................

1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la fin
du concours, en présence d’un huissier de justice.
2- Le participant doit découper le coupon dûment rempli et l’envoyer
au Buteur par courrier dans une seule enveloppe ne portant aucun
signe distinctif à l’adresse suivante :

Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 
16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.
4- La participation des employés du Buteur 
est interdite.
5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 
la promulgation des résultats seront annulés.
5- Les employés du Buteur et d’AS motors ne sont pas autorisés à
participer à cette tombola.

Règlement du concours

Chenihi buteur face au Club Sportif
Sfaxien

Le choc de la 6e journée de la phase des play-
offs du championnat tunisien entre le Club Spor-

tif Sfaxien et le Club Africain s’est soldé sur le
score de parité un but partout. C’est Club Sfaxien
qui a ouvert le premier le score par Hamza Math-

louthi d’une jolie frappe. Mais Ibrahim Chenihi
a réussi à remettre les pendules à l’heure en fa-

veur du Club Africain. L’ancien joueur du Mouloudia
d’El Eulma a conclu une jolie combinaison entre

Darragi et Belkhiter.
R. O.

Le gagnant de 
ce mois-ci est : 

Aoun Rachid
de Relizane
remporte 
un scooter 
AS Motors
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Meziane
déclare forfait
face à la JSK
E

n fin de compte, Mohamed Amine Zemmamouche ne sera
pas le seul à rater la reprise de la compétition officielle
puisqu’un autre joueur vient de se joindre au capitaine des
Rouge et Noir. Abderrahmane Meziane, puisque c’est de lui
qu’il s’agit, n’ira pas à Tizi-Ouzou où son équipe défiera le

club phare de cette ville demain à l’occasion d’un match de mise à
jour du calendrier et c’est hier matin que cette information s’est
confirmée. Un vrai coup dur pour Paul Put puisque cet élément a été
l’une des rares satisfactions lors des deux rencontres amicales dispu-
tées durant la trêve. Le n°11 qui se contentera donc de soutenir ses
coéquipiers à partir de chez lui s’est blessé face à l’Olympique de
Médéa mercredi passé et les résultats des tests médicaux qu’il a pas-
sés ont révélé qu’il souffre d’une élongation au niveau de la cuisse.
Une blessure qui l’obligera donc à rester à l’infirmerie pendant au
moins dix jours avant de pouvoir réintégrer une nouvelle fois le
groupe. En panne sèche, l’attaque usmiste sera privée des services de
l’ancien buteur du RCA, ce qui ne fera que compliquer un peu plus la
mission des Algérois au stade du 1er-Novembre. 

Il manquera aussi le match contre le CAB
Puisqu’il doit rester à l’écart du groupe pendant dix jours, Abderrah-
mane Meziane ne ratera pas uniquement le match de demain contre
la JSK, mais aussi celui de samedi prochain face au CAB. Les Rouge et

Noir accueilleront les Batnéens samedi le 29 du mois actuel et c’est
sans leur international qu’ils recevront leur adversaire au stade
Omar-Hamadi. Une absence qui ne fera qu’offrir une nouvelle chance
à Mohamed Benkablia. Jusque-là décevant, le joueur formé à l’ASMO
pourrait bien avoir de nouvelles occasions pour briller cette semaine,
et ce sera à lui de les saisir.

Andria ou Benmoussa pour le remplacer
Pour remplacer Abderrahmane Meziane contre la JSK, le premier res-
ponsable du staff technique dispose de deux options. La première est
celle Andria. Dans le cas où le Malgache débute la partie sur le côté
gauche de l’attaque, c’est Benkablia qui évoluera à droite. À Tizi-
Ouzou, il aura ainsi une occasion en or pour marquer des points mais
surtout prouver aux dirigeants de cette équipe qu’ils avaient tort de
le laisser partir cet hiver. La seconde consiste à titulariser Mokhter
Benmoussa en tant qu’ailier et dans ce cas-là Toufik Zeghdane et
Ayoub Abdellaoui se disputeraient une place de latéral que le natif de
Tlemcen laissera vacante. Andria, quant à lui, gardera son poste sur le
côté droit. Jusqu’au moment où nous mettons sous presse aucune dé-
cision n’a été prise, mais tout sera clair lors des prochaines heures.
Nous y reviendrons…

Adel Cheraki

«Déçu de rater un tel match»
Contacté au bout du fil, Abderrahmane Me-
ziane nous a confirmé cette information en
nous déclarant : «Croyez-moi, je suis abattu.
Cette blessure est tombée au plus mauvais
moment. Je voulais tant être présent sur la
pelouse du stade 1er-Novembre et pouvoir

donner un coup de main à mes coéquipiers,
mais malheureusement ce ne sera pas le cas.
C’est le destin, je n’y peux rien et il faut bien
l’accepter parce que personne n’a son sort
entre ses mains. Déçu de rater un tel rendez-
vous, mais j’ai fini par l’accepter. Maintenant

que les résultats des tests médicaux ont
confirmé que je ne pourrai pas être du
voyage avec le groupe, je vais me contenter
de me soigner et faire ce qu’il faut afin que
je sois de nouveau opérationnel le plus rapi-
dement possible.»

Benkablia «Une grande
envie de réussir mon retour»

C’est après la fin de la séance
d’entraînement d’hier matin que
nous avons pu avoir Mohamed
Benkablia au bout du fil.
L’attaquant des Rouge et
Noir pour qui la
rencontre de
demain sera
spéciale pour
avoir défendu
lors de la phase
aller les
couleurs de la
JSK nous a
parlé de ce
match et de son
retour à Tizi-
Ouzou. Le natif
d’Oran qui est
bien parti pour
être titularisé a
par la suite
évoqué d’autres
sujets.

À quelques heures de
votre prochain match,
êtes-vous prêts pour ce
rendez-vous ?

Oui, je ne vois pas
pourquoi nous ne le se-

rions pas. Nous avons tra-
vaillé durement tout au

long de cette trêve. Il nous
reste une ultime séance d’en-

traînement avant de nous
rendre à Tizi-Ouzou. Nous tâ-

cherons de bien en profiter
pour faire les retouches néces-

saires. 
Vous avez disputé deux rencontres

amicales contre l’OM. Qu’avez-vous
à nous dire à leur sujet ?

Il n’y a aucun doute là-dessus, elles
ont été d’une grande utilité. C’est vrai que

nous ne les avons pas remportées mais ce
n’est pas trop grave, il ne faut pas oublier
qu’elles étaient à zéro point. Nous avons
été soumis à une grosse charge de travail,
c’est aussi pour cette raison que nous
n’étions pas assez performants. Ce n’est pas

trop grave, l’essentiel est de bien négocier
notre prochain match en championnat.
La JSK a remporté son dernier match.
Est-ce que ça vous met une pression
supplémentaire ?
Dans tous les cas nous sommes soumis à

une forte pression, mais ça ne nous fait pas
peur. Nous disposons d’assez d’expérience
pour gérer n’importe quelle situation. La
JSK n’est pas à présenter, c’est un club qui
lutte pour son maintien, de notre côté nous
voulons retrouver une place sur le podium.
Plusieurs formations visent la seconde
place, une place que nous voulons nous
aussi. Toutes ces données font que la partie
de ce mardi s’annonce prometteuse et palpi-
tante. Pour qu’elle tienne toutes ses pro-
messes.
Ce match sera spécial pour vous. Com-
ment comptez-vous l’aborder ?
Le plus normalement du monde. J’ai

passé un mois et demi sans compétition à
cause de la blessure dont j’ai souffert. À pré-
sent, ce que j’ai enduré n’est qu’un mauvais
souvenir. Bien sûr que j’ai une grande envie
de réussir mon retour. Ensuite, il faut atten-

dre le choix du coach puisque c’est à lui que
le dernier mot reviendra. Je suis prêt à tenir
mon rôle mais il faudra d’abord que je sois
aligné pour pouvoir atteindre mon objectif.
Comment imaginez-vous l’accueil qui
vous sera réservé ?
Franchement, aucune idée. Ce qui est

certain, c’est que je n’ai aucun problème
avec les supporters de la JSK. Ces derniers
m’ont toujours soutenu et c’est ce qui m’a fait
plaisir. Je m’attendrais à tous les scénarios
mais ce qu’il faut savoir c’est que j’ai tou-
jours laissé ma place propre. Peu importe
l’accueil, je sais que tout finit par passer,
donc je dois me concentrer uniquement sur
ce qui se passera sur la pelouse.
La JSK trouve beaucoup de peine à ga-
gner à domicile. Est-ce que ce sera un
avantage pour vous ?
Nous l’espérons en tout cas. Je sais qu’ils

ont du mal à s’imposer au stade du 1er-No-
vembre à cause de la grosse pression à la-
quelle ils sont soumis. C’est pour cette
raison que nous allons faire ce qu’il faut afin
de bien profiter de cette situation.

Entretien réalisé par Adel C.

Meftah a réintégré le
groupe

Comme il fallait s’y attendre, la
séance d’entraînement d’hier matin a
été marquée par le retour de Moha-
med Rabie Meftah. L’arrière latéral
droit qui a senti des douleurs au ni-
veau de la cuisse après la fin du
match amical contre l’OM a été

contraint de rester au repos et subir
des soins pendant 48 heures. Se sen-

tant mieux, il n’a pas hésité à se joindre
une nouvelle fois à ses coéquipiers et son

retour parmi le groupe les a beaucoup soula-
gés. Il faut souligner aussi que même les mem-

bres du staff technique ont été heureux de récupérer
le défenseur international formé à la JSK et dont

la rencontre de demain sera sans doute spé-
ciale puisqu’il évoluera dans un stade où il

a fait ses débuts et a dû vivre beaucoup
de bons mais aussi de mauvais mo-
ments.

Zemma s’est contenté
d’une séance à la salle 
de musculation

N’ayant toujours pas eu le feu vert du
médecin pour réintégrer le groupe une nou-

velle fois, Mohamed Amine Zemmamouche qui
n’est pas encore remis de la blessure dont il souffre

au niveau du genou a été présent à Bologhine lors de la re-
prise effectuée hier matin. Le gardien de but a salué ses
camarades avant de prendre la direction de la salle de
musculation où il a fait quelques exercices en solo sous
l’œil attentif de l’un des membres du staff médical. Si tout
se passe comme prévu, ce n’est qu’après la rencontre de
demain qu’il pourra se joindre à ses coéquipiers.

Sifour, Benchikhoun et Benhamouda
se sont entraînés avec le groupe

Pour compléter le groupe, les membres du staff tech-
nique ont fait appel à trois joueurs de la réserve. Il s’agit
du gardien de but Abdelmoumen Sifour, l’arrière latéral
droit Mehdi Benchikhoun ainsi que l’attaquant Billel Benha-
mouda. Même si les trois jeunes se sont donnés à fond
pour tenter de convaincre le coach de les prendre avec le
groupe à Tizi-Ouzou, tout porte à croire que c’est avec les
jeunes qu’ils affronteront la JSK. Tous les trois devront
d’ailleurs être titularisés avec la deuxième équipe. Le coup
d’envoi de cette partie sera donné, pour rappel, à 14h.

La liste des 18 sera communiquée
aujourd’hui

Ce n’est qu’aujourd’hui soit la veille du match de mise à
jour du calendrier face à la JSK que le premier responsable
du staff technique communiquera à ses joueurs la liste des
18 éléments retenus pour ce choc. Une liste dans laquelle il
ne figurera pas de grosses surprises puisque Zemma-
mouche et Meziane sont déjà out pour cette rencontre tout
comme Khoualed. Les autres éléments clés tels que Mef-
tah, Chafaï, Benyahia, Koudri, Benguit ou encore Andria se-
ront, quant à eux, tous du voyage à Tizi-Ouzou.  

Ultime séance ce matin
C’est ce matin que les Rouge et Noir effectueront leur

dernière séance d’entraînement avant d’aborder la rencon-
tre contre la JSK demain au stade du 1er-Novembre. Cette
séance sera ainsi une occasion pour les membres du staff
technique de faire leurs dernières retouches avant qu’ils
prennent la route pour Tizi-Ouzou en début d’après-midi.
Sans surprise, c’est au stade Omar-Hamadi qu’elle se dé-
roulera et durera au moins une heure et demie d’après ce
que nous avons pu apprendre.

Départ cet après-midi à Tizi-Ouzou
Les membres de la délégation usmiste quitteront au-

jourd’hui en début d’après-midi la capitale pour se rendre à
Tizi-Ouzou, la ville où se tiendra leur prochaine rencontre
en Ligue 1 Mobilis. Ce trajet se fera par bus et ce n’est
qu’après la fin de la séance d’entraînement de cette mati-
née que Benyahia et ses camarades se retrouveront une
nouvelle fois pour prendre la route.

 Adel C.
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A près leur éclatante victoire (0-1)
en déplacement face au CAB,
pour le compte de la mise à jour
du calendrier du championnat,
les Canaris ont repris les entrai-

nements hier matin dans leur stade du 1er-
Novembre 1954 de Tizi Ouzou. Avec cette
excellente opération, les Kabyles engagent ef-
fectivement leur mission de sauver le club de
la relégation. Ils ont rejoint le CSC avec un
total de 25 points et deux matchs en retard. Ce
mardi, ils reçoivent l’USMA à Tizi et se dépla-
ceront samedi prochain à Oran pour affronter
le MCO. La détermination du groupe kabyle
est très forte, l’objectif est de remporter deux
victoires ou tout au moins une victoire et un
match nul pour fuir la zone rouge. En cette fin
de saison, le staff technique souhaite vraiment
avoir tous ses joueurs sous la main et compter
sur tout le monde. La reprise des entraine-
ments d’hier matin a été malheureusement
marquée par la blessure du latéral droit, Saadi
Radouani. Ce dernier qui effectuait les pre-
miers exercices de la séance avec ses équipiers
s’est blessé au coude, ce qui l’a empêché de
poursuivre les entrainements avec le groupe. 
Il portera une attèle pendant ces
deux prochaines semaines
Après avoir été pris en charge par le staff mé-
dical à l’infirmerie, Radouani a été évacué vers
l’hôpital pour des examens approfondis. Le
médecin a demandé une radio pour savoir la
nature de la blessure. Radouani souffre d’une
fissure du coude, selon le staff médical ce n’est
pas vraiment grave ni alarmant, cependant, il
aura besoin de 15 jours de repos minimum. A

l’hôpital, le joueur a mis une attèle pour   qu’il
portera au moins une semaine ou un peu plus.
Il sera absent demain face aux
Rouge et Noir
A l’issue de la séance d’entrainement d’hier,
l’entraineur, Mourad Rahmouni, a dévoilé la
liste des 19 joueurs concernés par le match de
demain face à l’USMA. Le staff technique n’a
réservé aucune surprise, sauf que le latéral
droit, Radouani, est officiellement out face à
l’USMA et les deux éléments ménagés lors du
dernier match face au CAB,    Mebarki et Aï-
boud, signent leur retour. L’absence de Ra-
douani demain ne risque pas de mettre en
difficulté le staff technique. Rahmouni pos-
sède beaucoup de solutions pour composer
son équipe type, l’arrière droit, Guem-
roud, auteur d’une phase retour épous-
touflante, n’a pas tardé pour s’imposer.
Il ratera l’USMA, le MCO et
probablement le CSC
Avec cette absence forcée de
quinze jours pour Radouani, il sait
déjà qu’il ne sera pas présent lors
des deux matchs de mise à jour,
voire même au-delà. Demain, Ra-
douani sera absent face à l’USMA
et même chose samedi prochain à
Oran, face au MCO. Selon le pre-
mier diagnostic du médecin, Ra-
douani ne pourra pas revenir qu’après
le CSC. Pour ce qui est du programme
de travail, le kiné va s’occuper de lui cette
semaine et fera tout pour le récupérer très
vite.

L.A.

Contacté par  nos soins dans l’après-
midi d’hier, le jeune latéral droit,

Saadi Radouani, nous a déclaré : «
Effectivement j’ai contracté ce matin

(hier ndlr) une blessure   du
coude. J’ai passé une radio qui a

révélé qu’il s’agit d’une fissure.
Déjà je suis soulagé que ça ne

soit pas une fracture qui al-
lait me faire rater le reste de

la compétition. On m’a ex-
pliqué  que je pourrai reve-

nir d’ici à 15 jours, voire
moins, mais  tout dépend

de mon état. Je vous as-
sure que je suis frustré

car je ne voulais pas
rater ce match de

l’USMA. »
«Je souhaite

plein succès au
groupe face à

l’USMA»
Très affecté de ne

pas pouvoir appor-
ter sa contribution

demain après-
midi face à

l’USMA,   Ra-
douani n’a pas

manqué de
transmettre un

message d’encoura-
gement aux joueurs :

« Nous sommes rentrés
de Batna avec un succès

amplement mérité. Il a été
le fruit d’énormes sacrifices et
c’est avec cet état d’âme qu’on

doit aborder toutes les ren-
contres qui restent. Je souhaite

à mon groupe de réaliser la
même opération face à

l’USMA et garder les trois
points à Tizi. » 

L.A.

A l’issue de la séance d’entraine-
ment d’hier matin, nous nous
sommes entretenus avec l’en-
traineur adjoint, Fawzi Mous-
souni, lequel a souligné que

la dernière victoire arrachée face au CAB
est d’une extrême importance pour la sur-
vie du club en Ligue 1 Mobilis. Il a assuré
que les joueurs ont réalisé une rencontre
pleine, un match d’hommes avait-il insisté
à le qualifier, précisant que la pression était
très intense sur les deux équipes. Condam-
nés à ne plus perdre,  les Kabyles ont évo-
lué sous une tension terrible avoue
Moussouni qui appelle les joueurs à four-
nir les mêmes efforts   ce mardi soir face à
l’USMA pour gagner trois autres précieux
points : « Nous sommes très contents de la
victoire obtenue à Batna face au CAB local
dans des conditions extrêmement difficiles.
Beaucoup ne s’attendaient pas à ce qu’on re-
vienne de ce périlleux déplacement avec la
totalité des points. Les deux équipes sont
menacées de  relégation et la défaite était in-
terdite. Nos joueurs sont à féliciter pour leur
rendement et leur grande volonté. Ils doi-
vent justement maintenir la cadence et re-
faire le même match d’hommes ce mardi

soir face à l’USMA car nous sommes dans
l’obligation de remporter les trois points. »
«On va aborder ce match avec
l'intention  de le gagner»
Tout en reconnaissant la difficulté de leur
mission face à l’USMA ce mardi soir,
Moussouni ajoute : « Je sais que ce  sera un
autre match difficile. Je vous assure que les
joueurs sont concentrés au maximum et
vous l’avez sans doute constaté vous-mêmes
à l’entrainement. Nous allons aborder ce
match de l’USMA avec des intentions très
claires, il faut gagner les trois points.
L’USMA est une équipe solide mais pour
nous la victoire est impérative pour la suite
du championnat.»
«Nous n’allons pas forcer sur Me-
barki et Aïboud»
Le point positif de la séance d’entrainement
d’hier c’est le retour des deux joueurs, Me-
barki et Aïboud, lesquels ont été ménagés
lors du dernier match. Les deux éléments
ont travaillé avec le groupe sans ressentir la
moindre douleur, ils affichent qu’ils sont
totalement prêts pour ce match de l’USMA.
Interrogé à ce sujet, Moussouni a confié   : «
C’est vrai que Mebarki et Aïboud se sont en-
trainés avec le groupe et retrouvent leur

forme. Pour ce qui est de leur participation
face à l’USMA, je pense qu’il va falloir procé-
der progressivement. Il ne faut pas oublier
qu’ils ont été forcés au repos pour plusieurs
semaines Ils viennent juste de retrouver les
entrainements ils ont besoin  de gagner du
temps de jeu, nous n’allons pas forcer sur eux
pour leur éviter de rechuter. Nous allons
gérer notre effectif comme il faut jusqu’à la
fin de la saison. »
«Nous voulons un stade archi-
comble ce mardi soir»
Pour terminer,  Fawzi Moussouni lance un
appel aux supporters pour venir en force ce
mardi : « Les supporters qui ont fait le dépla-
cement à Batna sont à remercier, ce sont de
vrais supporters qui ont prouvé qu’ils aiment
leur club et les joueurs leur ont rendu la pa-
reille en arrachant la victoire. Nous leur de-
mandons de venir en force mardi soir, nous
voulons recevoir l’USMA dans un stade ar-
chicomble, j’espère de tout cœur que les
joueurs seront au rendez-vous et garderont
les trois points à Tizi. »

Propos recueillis par
 Lyès Aouiche

C’est hier que la commis-
sion chargée de l’organi-
sation du match JSK –
USMA a tenu une réu-
nion au siège de la DJS
pour aborder toutes les
questions liées à l’organi-
sation de cette rencontre
sportive entre deux
grands clubs de notre
championnat. Les retrou-
vailles entre Kabyles et
Usmistes interviendront
en cette phase retour
dans un contexte assez
particulier. La JSK, qui
est relégable, est dans
l’obligation de gagner les
trois points à tout prix
tandis que les visiteurs
sont quelque peu distan-
cés de la première loge et
chercheront à coller au
podium pour arracher
une qualification à une
coupe d’Afrique la saison
prochaine. Le Clasico va
drainer la grande foule ce
soir notamment du côté
de la JSK. Les supporters
sont attendus en force.
10000 billets seront mis
en vente, c'est-à-dire le
même nombre que la
dernière sortie de la JSK
en coupe de la CAF face à
l’Etoile du Congo.
L’équipe adverse aura
droit à 400 billets nous
ont confié des membres

présents à la réunion. Par
ailleurs, l’opération de
vente des billets débutera
à partir de 13h et l’ouver-
ture des portes du stade
pour le public à 14h. 
Le problème des
stadiers a été posé
Lors de la réunion d’hier,
les responsables ont évo-
qué également l’aspect sé-
curitaire du match. Les
services de sécurité ont
présenté leur rapport et le
dispositif qui sera mis en
place ce mardi soir pour
assurer la sécurité. On
croit savoir que toutes les
dispositions sont prises et
le dispositif sera même
renforcé en cas de néces-
sité. Par ailleurs, les res-
ponsables de
l’organisation du match
ont soulevé le problème
de l’absence des stadiers.
On croit savoir que cela
fait trois matchs que les
stadiers n’ont pas assuré
leur mission pendant les
matchs officiels. La direc-
tion de la JSK est donc
informée qu’elle doit les
rappeler pour assurer
cette tâche en collabora-
tion avec les services de
sécurité conformément
aux règlements dictés par
la FAF.

L.A.

Il s’est blessé au coude à l’entrainement d’hier...

Radouani out
pour 15 jours !

La réunion d’organisation
du Clasico a eu lieu hier 

10 000 billets en
vente, 400 pour
les visiteurs 

Moussouni «Les joueurs doivent refaire le match
d’hommes de Batna ce soir face à l’USMA»

«Je suis
frustré !»
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Benaldjia
«L’absence de Radouani

est pénalisante»
À la fin de la séance d’entraînement
d’hier matin, nous avons pris attache
avec la nouvelle recrue kabyle, Mahdi

Benaldjia. Selon lui, l’ambiance au sein
du groupe est magnifique notamment après

la victoire réalisée vendredi face au CAB. Pour
lui, enchaîner avec un autre succès ce mardi
serait l’idéal pour que l’équipe multiplie ses
chances de se maintenir en L1 Mobilis. 

Vous avez réalisé une excellente performance vendredi
face au CAB. On imagine que vous vous êtes libérés psy-
chologiquement ?
Oui, on se sent beaucoup mieux après cette belle perfor-

mance. Comme tout le monde le sait, on n’avait pas le droit à
l’erreur car il s’agissait d’un match à six points. On a affronté
une équipe qui n’a elle aussi pas assuré son maintien. Donc,
ce n’était pas évident de les surprendre devant leurs suppor-
ters. Il faut avouer que ce n’était pas facile, mais nous avons
géré intelligemment cette rencontre. Je peux même dire que
le score aurait pu être plus large si on avait été efficaces de-
vant.

Vous n’avez bénéficié que d’une seule journée de repos.
Comment était l’ambiance au sein du groupe à la reprise
?
Tout à fait, après la rencontre de Batna, la direction nous a

accordé une seule journée de repos durant laquelle nous
avons profité pour nous reposer. La reprise a eu lieu hier
matin dans des conditions magnifiques. L’ambiance est for-
midable notamment avec le retour des blessés. Les joueurs
se donnent à fond et préparent le match de l’USMA dans les
meilleures conditions. 

Un match très difficile vous attend face à l’USMA, de-
main soir. Seriez-vous capables d’enchaîner avec une
deuxième victoire de suite ?
L’élimination de la Coupe de la CAF nous a fait du bien

puisque la concentration est désormais focalisée unique-
ment sur le championnat. Après la victoire face au NAHD,
nous avons enchaîné avec un deuxième succès contre le
CAB. Il n’y a jamais deux sans trois, nous allons faire de
notre possible pour confirmer notre réveil, ce mardi, face à
l’USMA. On doit gérer convenablement cette importante

rencontre car l’erreur est désormais interdite. Il faut gérer
match par match pour assurer notre maintien le plus rapide-
ment possible. 

La dernière victoire de la JSK à Tizi-Ouzou face aux
Rouge et Noir remonte à 2013. Avec quelle stratégie
comptez-vous faire tomber cette formation algéroise ?
Nous allons jouer comme nous avons l’habitude de le

faire. Autrement dit, il faut presser l’adversaire dès le coup
d’envoi et le priver du ballon pour ne pas le laisser jouer à
l’aise. On doit aussi créer des occasions et faire de notre pos-
sible pour ouvrir le score en première mi-temps pour jouer
la suite tranquillement. Il faut aussi dire que notre mission
ne sera pas facile puisqu’en face il y aura une équipe qui pra-
tique un beau football et qui renferme des joueurs de qualité
à prendre très au sérieux. 

Le maintien n’est pas si loin mais pour le réaliser, il ne
faut perdre aucun point à domicile. Un commentaire ?
Il n’est pas question qu’on perde encore des points à domi-

cile. Si nous nous sommes sacrifiés pour revenir avec une
victoire de Batna, ce n’est pas pour nous incliner deux jours
plus tard à Tizi-Ouzou. Il faut maintenant profiter de chaque
rencontre pour glaner le maximum de points. Notre objectif
est d’assurer notre maintien le plus rapidement possible.

Avez-vous un message à faire passer aux supporters ?
J’allais parler d’eux, ils étaient nombreux à Batna et je tiens

à les remercier pour leur soutien. C’est grâce à eux que la JSK
commence à retrouver sa vitesse de croisière. J’espère qu’ils
seront aussi nombreux ce mardi. De notre côté, nous allons
nous sacrifier pour décrocher les trois points et grimper da-
vantage au classement.

Votre coéquipier, Radouani, considéré comme l’un
des cadres de cette équipe, sera out suite à une bles-
sure contractée à l’entraînement…
Oui, c’est vraiment dommage ! Il a contracté une mé-

chante blessure la veille d’un match important. On aurait
aimé qu’il soit présent, lui qui a joué pratiquement tous les
matchs. Son absence sera pénalisante. J’espère que celui qui
sera appelé à le remplacer se montrera à la hauteur car on
aura plus que jamais besoin de la victoire. 

Entretien réalisé par Saïd D.

Ils ont travaillé avec le groupe hier matin

Aïboud et Mebarki
opérationnels 

Alors qu’ils devaient tous les deux
être retenus pour le déplacement à
Batna, le premier responsable tech-
nique, et devant la surprise de tout le
monde, a décidé de laisser Mebarki et
Aïboud à Tizi-Ouzou. Selon lui, les
deux éléments avaient besoin de pro-
longer encore leur absence et ce pour
qu’ils soient prêts pour l’importante
rencontre face à l’USMA. Et comme on
s’y attendait, les deux milieux de ter-
rain ont travaillé tranquillement avec
le groupe hier matin. À la fin de la
rencontre, et comme à son habitude,
Rahmouni a dévoilé la liste des 19
joueurs retenus pour le match. Sans
surprise, Aïboud et Mebarki y sont et
devraient même être alignés au cours
du jeu. Leur retour donnera plus de
solutions au staff technique, qui aura
besoin de renfort, notamment sur le
plan offensif. 

Aïboud : «Je ne ressens
aucune douleur»

Soulagé après avoir été autorisé à
reprendre le travail avec ses coéqui-

piers, le milieu de terrain Samir Aï-
boud s’est dit heureux d’avoir été re-
tenu pour le match face à l’USMA. À
ce sujet, il dira : «Je ne ressens au-
cune douleur. Je me sens très bien, le
coach peut compter sur moi. Je sou-
haite terminer la saison en force et
contribuer au maintien de mon
équipe.»

«Gagner face à l’USMA
est obligatoire»

Pour ce qui est du match face à
l’USMA, Aïboud dira : «C’est un match
capital pour nous, on n’a pas le droit à
l’erreur. Même si notre mission s’an-
nonce difficile face à une bonne
équipe, on est appelés à sortir le
grand jeu et confirmer la victoire réali-
sée face au CAB. On compte aussi
énormément sur nos supporters pour
faire la différence. Il faut qu’ils soient
nombreux et remplissent les gradins
tout en créant une bonne ambiance.
C’est avec ce genre de détails qu’on
peut faire la différence.»

S. D.

Rahmouni
envisage de
titulariser Raïah
face à l’USMA

Souffrant d’une blessure, le milieu de terrain
Malik Raïah a été pris en charge par Guillou, le-
quel l’a remis très vite sur pied. Et pour preuve, il
était opérationnel pour le match face au CAB.
Mais le premier responsable technique, Mourad
Rahmouni, a préféré le laisser sur le banc et ce
pour qu’il soit à 100% prêt pour le match face à
l’USMA. Le joueur, qui s’entraîne le plus norma-
lement avec ses coéquipiers, est apte à reprendre
sa place. D’ailleurs, le coach envisage à le titula-
riser pour stabiliser le milieu et priver les Us-
mistes de ballon. 

Il sera associé à Djerrar et Yattou 
Pour surprendre l’USMA, Rahmouni misera

sur ses milieux de terrain pour faire la diffé-
rence. Alors que le duo Yattou et Djerrar s’enten-
dent bien, le retour de Raïah leur donnera plus
de stabilité. Les trois éléments auront un grand
rôle à jouer du moment qu’en face, il y aura une
formation capable de renverser la situation à n’importe quel
moment de la rencontre. 

«Le coach peut compter sur moi»
Joint par nos soins dans l’après-midi, Malik Raïah, qui tra-

vaille le plus normalement avec ses coéquipiers, s’est dit prêt
pour le match de l’USMA. Selon lui, l’entraîneur peut compter
sur lui à n’importe quel moment. «Cela fait plusieurs jours
que je me sens bien. La blessure n’est qu’un mauvais souvenir
et j’ai réintégré le groupe dernièrement. L’entraîneur peut
compter sur moi, je suis prêt à récupérer ma place. Pour ce
qui est du match, ça ne va pas être facile devant une bonne
équipe de l’USMA. Et comme nous sommes condamnés, nous
n’avons pas d’autre choix que de gagner.»

S. D. 

Match spécial pour
Yattou, Benaldjia et
Baïtèche 

24 heures après la belle vic-
toire arrachée face au CA Batna,
les joueurs de la JSK ont repris le
travail à Tizi-Ouzou. Une séance
qui a été marquée par la pré-
sence de tout le monde y com-
pris les éléments blessés, qui
après une longue période d’ab-
sence ont été enfin autorisés à
rechausser leurs crampons. Et
c’est demain après-midi que les
Canaris accueilleront dans leur
fief les Rouge et Noir dans un
match de mise à jour du calen-
drier. Les Kabyles, qui n’ont pas
encore assuré leur maintien,
compteront énormément sur les
trois points pour améliorer leur
position dans le classement. Le
premier responsable à la barre
technique, et selon nos sources,
compte reconduire le même onze
aligné face au CAB. Mais aussi, il
va sans le moindre doute comp-
ter sur certains joueurs, qui
connaissent parfaitement l’adver-
saire. Il s’agit du trio Yattou, Be-
naldjia et Baïtèche lesquels ont
déjà défendu le maillot de
l’USMA. D’ailleurs, la rencontre de
demain s’annonce particulière-
ment spéciale pour eux, mais ils
vont certainement laisser leurs
sentiments dans le vestiaire. 

S. D. 

La liste des 
19 joueurs
convoqués a
été dévoilée
hier
À l’issue de la séance
d’hier matin, l’entraîneur
en chef a dévoilé la liste
des 19 joueurs convo-
qués pour le match de
demain soir face à
l’USMA. Le staff tech-
nique a reconduit les
mêmes éléments qui ont
fait le déplacement à
Batna. L’arrière droit,
Saâdi Radouani, qui a
contracté une blessure
hier, est officiellement
out pour le Clasico. Deux
éléments, Mebarki et Aï-
boud, signent leur retour. 

L’entraînement
d’aujourd’hui à
l’heure du
match 
La séance d’aujourd’hui
est la dernière avant le
match de l’USMA, elle est
prévue à l’heure du
match, 18 heures,
avons-nous appris d’un
membre du staff tech-
nique. Rahmouni et ses
assistants se concerte-
ront sur l’équipe qu’ils
vont aligner demain soir.
On croit savoir qu’à un
ou deux joueurs près,
l’équipe qui a battu le
CAB vendredi dernier
sera reconduite. Par ail-
leurs, les joueurs rejoin-
dront leur lieu de mise
au vert à l’hôtel Itourar
juste après le travail.

L. A.

Touhami et Renaï
entament la course

Blessé au niveau de la jambe
depuis deux mois environ, le dé-
fenseur Sebei Touhami a ôté la
semaine dernière le plâtre. Et
comme annoncé par nos soins,
un programme spécifique lui a
été tracé pour qu’il revienne rapi-
dement. Hier, le joueur, pris en
charge par Guillou, a entamé la
course. Ce qui signifie qu’il
pourra revenir très rapidement.
C’est le cas du jeune Anis Renaï,
qui lui aussi devrait rechausser
bientôt ses crampons. 
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L’entraîneur du Mouloudia d’Alger, Kamel
Mouassa est revenu hier sur la prestation de
son équipe vendredi dernier à Oran, assu-
rant qu’elle a laissé filer trois points qui

étaient à sa portée. «Je pense que nous avons joué un
bon match face au MCO. Les joueurs ont donné le
meilleur d’eux-mêmes. On s’est créé aussi beaucoup
d’occasion et je pense vraiment qu’on aurait pu revenir
avec les trois points, mais c’est ça le football. Il reste en-
core huit matchs à jouer, et par conséquent, 24 points
en jeu qu’on tâchera d’aller chercher. Rien n’est encore
joué, ni perdu. On essayera d’enregistrer les meilleures
performances possibles et après, on fera le bilan de
notre saison à la fin. N’oubliez pas aussi qu’il reste en-
core la Coupe d’Algérie et la Coupe de la CAF. J’espère
que les joueurs garderont leur concentration jusqu’au
bout pour terminer ainsi en force cette saison.»

«Nos attaquants doivent se corriger pour
retrouver leur efficacité» 

Si en Coupe de la CAF, le Mouloudia d’Alger a
réussi, il y a dix jours, à mettre quatre buts à la for-
mation tanzanienne du FC Young Africans, en
championnat en revanche, les attaquants peinent à
mettre des buts. Une inefficacité qui commence à
perdurer et surtout à agacer l’entraîneur des Verts et
Rouge : «C’est vrai qu’en championnat, nous faisons
preuve depuis plusieurs matchs d’une inefficacité per-
sistante devant le but. On se crée des occasions qu’on
ne parvient malheureusement pas à mettre dedans. Le
point positif, c’est qu’on arrive quand même à se procu-
rer ces occasions, mais maintenant, il faut penser à les
mettre au fond. Il y a des attaquants qui sont encore
en manque de confiance. C’est ce qui fait qu’ils ratent
des occasions faciles. Pourtant, nous faisons un travail
important aux entraînements devant le but. Je pense
aussi que le manque de concentration explique ce
manque de justesse. Les attaquants doivent se corriger
et retrouver rapidement leur efficacité. Les résultats du
club en dépendent.» 

«Djemaouni a signé un contrat avec le
club et il doit être prêt quand j’aurai
besoin de lui» 

L’attaquant Antar Djemaouni, auteur d’un ratage
facile en fin de match face au MCO, a essuyé les cri-
tiques des supporters. Pour sa défense, le joueur a ex-
pliqué qu’il ne se sentait pas au top de sa forme et
qu’il était en manque de confiance. Pour Mouassa, le
joueur se doit de travailler pour être toujours prêt
quand on lui fait appel. «Djemaouni est un joueur
professionnel et doit être prêt quand je lui fais appel. Il
manque de confiance, mais à lui de travailler pour se
corriger. Il a raté un but, oui, mais ce n’est pas la fin du
monde. Ça arrive à tous les attaquants. Qu’il dise qu’il
est en train de vivre une période difficile, c’est lui de
voir. Il a signé un contrat avec le club, il doit l’honorer.
Il fera ensuite le bilan de sa saison à la fin.» 

«N’étaient les erreurs d’arbitrage, nous
serions en tête du classement
actuellement» 

Auteur d’une phase aller quasi parfaite, le Moulou-
dia d’Alger est train d’effectuer un retour très difficile.
Sur les sept derniers matchs joués, le club n’a récolté
que sept points. Un bilan très maigre pour espérer
remporter le titre de champion. A ce propos,
Mouassa s’en est expliqué : «On était bien à l’aller,
mais là, durant cette phase retour, nous accusons un
peu le coup. Après, je le répète une nouvelle fois, nous
avons été privés de sept points lors de cette manche re-
tour, à cause des erreurs d’arbitrage. Donnez-moi ces
sept points et vous verrez où se retrouvera le MCA
maintenant. Après, oui, je reconnais qu’on a perdu de

notre efficacité durant cette phase retour. On doit
continuer à travailler et ne rien lâcher jusqu’au bout.
On doit corriger certaines de nos lacunes aussi.»  

«Face au MOB, les absences pèseront,
mais ça sera l’occasion pour d’autres
joueurs de gagner leur place» 

Le Mouloudia d’Alger enchaînera un autre
match en retard, ce mardi, face à la lanterne
rouge, le MO Béjaïa. Une rencontre qui
verra l’absence de pas mal de joueurs.
«C’est vrai que les absences pèseront,
mais cela va permettre aux autres
joueurs de jouer et prouver ainsi
leurs qualités. Celui qui réussira à
me convaincre gagnera sa place pour
les matchs suivants. Je peux vous
citer l’exemple de Bouhenna. Il
n’a pas du tout joué à l’aller,
il a patienté et beaucoup
travaillé et dès qu’il a
eu sa chance, il n’a pas
perdu sa place. Il est
égal à lui-même et
constant dans ses
performances. Il a
donné entière sa-
tisfaction. Même
chose pour
Aouedj», a expli-
qué le coach
mouloudéen. 

«TP
Mazembe ou
autre, personne
ne fait peur 
au MCA» 

Le 26 avril prochain aura
lieu le tirage au sort de la
phase de poules de la Coupe
de la CAF. Mouassa assure
ne pas avoir de préférence
particulière : «TP Mazembe
ou autre, personne ne nous fait
peur. Même le MCA est un
grand club. Il est qualifié pour
la phase de poules, donc, il a
des qualités et ses chances
aussi. Franchement, je n’ai pas
de préférence particulière. On
va se préparer et on va essayer
d’être à la hauteur.» 

«Les supporters ont le
droit d’être exigeants» 

Enfin, Kamel Mouassa a
parlé des supporters du
MCA qui ne sont pas très sa-
tisfaits des prestations de
leurs joueurs : «Les suppor-
ters sont les poumons du
club. C’est eux notre force. Ils
aiment le club et ne deman-
dent pas l’impossible. Ils ai-
ment voir des joueurs
déterminés sur le terrain
qui mouillent le maillot et
défendent avec hargne les
couleurs du club. Ils ont le
droit d’être exigeants.»  

R. B. 

Zerdab touché au
mollet et risque de

rater le match 
Décidément, le sort s’acharne

sur le Mouloudia en cette fin de
saison, puisque Zahir Zerdab

risque de s’ajouter à la liste des
joueurs blessés et rater mardi le

match face à son ancienne
équipe. Bien qu’il se soit entraîné
avec ses coéquipiers lors de la re-
prise, Zahir Zerdab souffre d’une

blessure au mollet qu’il a
contractée face au MCO, et a res-
senti quelques douleurs. Sa parti-

cipation à la rencontre du MOB
reste ainsi tributaire de l’évolu-

tion de son état de santé, même
si le joueur est déterminé à pren-

dre part à cette confrontation,
lorsqu’on sait que son coach n’a
pas beaucoup de solution en at-

taque.  

Seguer manque 
à l’appel 

Blessés, l’attaquant Mohamed
Seguer manque toujours à l’appel,

et ne s’est pas présenté hier à la
reprise des exercices. Son  ab-

sence se prolongera donc, car il
ne s’est pas rétabli. En effet, il est

soumis aux soins intensifs en
étant victime d’une blessure à

l’adducteur et ce n’est pas la pre-
mière fois que l’enfant de Reli-

zane contracte une blessure de la
même nature.  C’est d’ailleurs la

raison pour laquelle il veut pren-
dre le temps qu’il faut pour bien

se soigner afin d’éviter la rechute.
Donc, on peut dire que le joueur

risque de rater le match de la JSS,
puisque ses chances d’être rétabli
sont minimes, même si le coach

aurait souhaité récupéré ses deux
attaquants  pour faire tourner
son effectif, lorsqu’on sait que

l’équipe jouera trois matchs en
l’espace d’une semaine.  

Nekkache 
poursuit les soins 

Contrairement à ses deux co-
équipiers, Mebarakou et Seguer,
Hichem Nekkache, et malgré le

fait qu’il ne s’est pas entraîné avec
le groupe, s’est présenté à Aïn Be-

nian. Après avoir effectué
quelques exercices avec le kiné,
cet élément s’est rendu à la salle
de soins conformément au pro-
gramme qui lui a été tracé, et si

les choses évoluent pour lui, son
retour à la compétition s’effec-

tuera à l’occasion de  la 25e

journée  du champion-
nat face à la forma-
tion de Tadjenant.
Ainsi, l’infirmerie
du Mouloudia ne

désemplit pas et il
faut attendre sans

aucun doute la
semaine du mois

prochain pour
voir Mouassa bé-

néficier de l’en-
semble de son

effectif.
Kamel M.

L’équipe se déplacera à Béchar
par vol spécial 

Afin de mettre l’équipe dans de meil-
leures conditions et lui éviter des jours sup-

plémentaires au sud du pays, vu qu’un vol
régulier se déroule tous les jours à destina-
tion d’Alger, Omar Ghrib a décidé de faire
déplacer son équipe à Béchar par vol spé-
cial. Le départ est ainsi prévu vendredi en

début d’après-midi et le retour aura lieu
juste après le match.

Avant l’entraînement, les joueurs
parlaient du derby

Le grand événement footballistique de la
journée de dimanche  était incontestable-
ment le Clasico entre le Real de Madrid et

le Barca. Les joueurs du Mouloudia ne sont
pas restés indifférents et se parlaient entre

eux de ce big match. Si l’attaquant Sid
Ahmed Aouedj est un fan du Barca, le

coach Kamel Mouassa souhaitaite la
victoire du Real, son club préféré depuis

longtemps, d’autant qu’il est entraîné
par l’ancienne star mondiale d’origine

algérienne, Zidane, mais il y a aussi
l’une des stars des Meringués qui n’est

autre que Benzema. 
Hachoud et Bouguèche
heureux de rencontrer

Djemili 
Il n’est un secret pour per-

sonne que la formation
de la JSS est en stage

de préparation à
Alger, à
Aïn Be-

nian.
Ha-

choud et
Bouguèche

étaient tout heu-
reux de croiser leur

ancien coéquipier
Djemili, avec qui ils ont

discuté de tout et de rien, eux qui
vont se rencontrer une nouvelle
fois samedi prochain à Béchar, à

l’occasion du dernier match du
MCA devant la JSS.    

Les joueurs encouragent
Djemaouni

Très affecté par la situation
délicate qu’il traverse, après

avoir raté le but de la victoire
à son équipe, les joueurs du

Mouloudia n’ont pas manqué
de réconforter Djemaouni et

de l’encourager aux entraî-
nements. En effet, ses co-
équipiers l’ont fortement

applaudi dès son apparition,
et le joueur était ému par ce

geste qui renforce l’état
d’esprit de solidarité

qui règne au sein
du groupe. 

Mouassa : «Rien
n’est encore perdu, il reste 
24 points à aller chercher»

Mansouri
pourra
pallier la
défection 
de Zerdab 

Sachant que Zerdab

souffre d’une blessure au

mollet et sa participation

se décidera aujourd’hui,

Kamel Mouassa a d’ores et

déjà prévu une solution en

songeant à faire jouer Mansoui

qui à hâte de retrouver une

place de titulaire. 

Mouassa

prévoit un s
eul

changement face au

MOB
Misant sur la stabilité de

l’effectif, le coach guelmi ne

compte pas opérer des chan-

gements relativement à la

rencontre livrée vendredi

dernier à Oran, d’autant

plus que les joueurs qu’il

vient de récupérer ne

jouissent pas de toute

leur forme

Kacem
remplacera

Chita 
Mouassa n’a prévu qu’un seul

changement dans l’équipe et il

s’agit du retour de Kacem Mehdi

qui a purgé sa suspension et qui sera

de nouveau titularisé pour donner la

stabilité souhaitée au milieu de ter-

rain. Il prendra ainsi la place de

Chita et il sera aidé dans sa

mission par le jeune Cherif

El Ouazzani. 
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Votre équipe éprouve des regrets,
après avoir manqué une belle oc-
casion de gagner à Oran face au
MCO…

Même si on a raté la victoire si
on tient compte des occasions
qu’on s’est créées, le fait de pren-
dre un point demeure aussi une
bonne opération. Nous avons joué
face à une équipe du MCO qui
voulait à son tour renouer avec le
succès, et notre mission n’était
guère facile.
Mais vos chances de remonter au
classement se sont réduites suite à
ce résultat…

Certes, une victoire aurait pu nous
rapprocher un peu du leader, mais un

point gagné en déplacement reste tou-
jours une bonne opération, comme je
viens le dire. Toutefois, nos chances de-
meurent intactes pour jouer le titre, car
il nous reste encore deux matchs en re-
tard à disputer, ainsi que la suite du
championnat.

Croyez-vous toujours en vos
chances ?
On ne se pose pas trop de question,

nous sommes contraints de bien négo-
cier le restant des matchs, pour en re-
gorger le maximum de points et
terminer en force, car d’ici la fin du
parcours, tout reste possible et le leader
n’est pas à l’abri d’un faux pas. 

Si on revient à cette rencontre du
MCO, à quoi attribuez-vous le
manque de réussite de votre ligne
d’attaque, contrairement aux ren-
contres de la Coupe d’Afrique où
vous réussissez à carburer à plein
régime ?
Au début de la phase retour, nous

avons traversé un passage à
vide et c’est la raison
pour laquelle la réus-

site n’était pas au ren-
dez-vous. A mon avis,

les choses se sont  améliorées pour
nous et on saura se montrer efficaces à
l’avenir, à commencer par la prochaine
rencontre face au MOB.

En étant l’un des meilleurs  joueurs
sur le terrain, vous avez raté une oc-
casion d’ouvrir la marque, apparem-
ment la pression était un peu forte
en croisant votre ancienne équipe…
La pression a influé sur mon rende-

ment, car j’ai l’habitude de jouer contre
mon ancienne équipe, mais j’ai seule-
ment manqué de chance sur l’action. 

D’aucuns estiment que vous êtes en
train de revenir à votre meilleur ni-
veau…
En dépit des moments difficiles que

j’avais traversés, je n’avais pas baissé les
bras et j’ai poursuivi mon travail, et une
fois la chance s’est présentée pour moi,
j’ai sauté dessus.

Vous allez jouer une importante
rencontre face au MOB, comment
se présente-t-elle pour votre équipe
? 
C’est un match piège, car le MOB n’a

rien à perdre et il faut se méfier de cette
équipe. Notre mission ne sera pas donc
facile, même si on évoluera sur notre
terrain, mais les trois points doivent
rester au 5-Juillet

Votre équipe n’a pas réussi en cham-
pionnat ses rencontres au stade
Olympique, depuis l’entame de la
phase retour, selon vous, cette ren-
contre sera-t-elle une belle opportu-
nité pour provoquer le déclic ?
A mon avis, le 5-Juillet n’est pas un

handicap et on a juste eu un passage à
vide, comme je viens de le dire, et
l’équipe se porte bien actuellement.
Nous allons donc faire de notre mieux
pour gagner ce match et renouer avec
le succès en championnat.

Vous restez sur un doublé au 5-Juil-
let que vous avez inscrit en Coupe

d’Afrique...
Marquer des buts me met en

confiance et je tâcherai d’aider mon
équipe en rajoutant d’autres pour ga-
gner ce match. Mais c’est grâce aussi à
mes coéquipiers que j’ai retrouvé le
chemin des buts et le mérite revient à
tout le groupe. Le plus important pour
nous, c’est la victoire, et peu un im-
porte celui qui marque. 

Vos supporters attendent beaucoup
de vous en cette fin de saison et
nombreux se sont déplacés à Oran
pour vous soutenir…
Je tiens à les remercier pour leur

soutien et ils étaient toujours à nos
côtés. D’ailleurs, on aurait aimé leur of-
frir la victoire à Oran, mais la chance
n’était pas de notre côté. On compte
aussi sur leur apport ce mardi pour
nous aider à gagner face au MOB et ré-
duire l’écart des points qui nous sépa-
rent du leader. 

Une victoire qui vous permettra de
reprendre la seconde place du clas-
sement, avant de se déplacer à Bé-
char pour jouer face à la
JSS…
La rencontre se

jouera sur notre
terrain et on
doit la gagner
pour repren-
dre la se-
conde
place, mais
il est pré-
maturé de
parler de
notre der-
nier match
en retard
face à la JSS.

Entretien
réalisé par

Kamel M.

Ghrib : 
«La rencontre du MOB,

un match piège»

Hier matin, le Mouloudia a
repris les entraînements à
Aïn  Bénian, pour préparer
son prochain match retard
contre le MOB qui l’opposera
ce mardi dans son fief. Même
si l’équipe a loupé la victoire
à Zabana, il n’en demeure
pas moins qu’il y avait de
l’ambiance dans le groupe. En
effet, l’équipe a fourni une
belle prestation à Oran, en
dépit des nombreuses absences
qu’elle a connues, ce qui prête
à l’optimiste, puisque les co-
équipiers de Hachoud commen-
cent à retrouver la forme qui a
fait sa force lors de la phase
aller du championnat. 
Mouassa rassuré par
l’état d’esprit du
groupe 
Comme à son accoutumée,

Kamel Mouassa a fait la critique du

match à la reprise des exercices, mais il
a, néanmoins, remercié ses poulains des
efforts déployés à Oran. En effet, et
contrairement à ce que certains pensent,
la mission du Mouloudia n’était pas fa-
cile, vu qu’il a été confronté à une équipe
qui était tenu par l’obligation du résultat,
en se présentant avec une meilleure fraî-
cheur physique et mentale, en s’éloi-
gnant de la pression durant plusieurs
jours. Ainsi, le coach a motivé ses
troupes pour continuer à y croire afin de
réaliser les résultats souhaités, et ce qui
l’a rassuré à plus d’un titre, c’est le bon
état d’esprit et de solidarité qui règne au
sein du groupe. 
Il a mis en garde ses troupes
contre une réaction du MOB

Cependant, le technicien sait perti-
nemment que la rencontre devant le
MOB sera très difficile, car même si les
Béjaouis sont condamnés au purgatoire,
mathématiquement ils leur reste tout de
même une chance, bien qu’elle soit vrai-

ment minime. Les camarades de Yaya
joueront d’ailleurs sans pression, car ils
n’ont rien à perdre, mais tout à gagner
s’ils réussiront un bon résultat au 5-Juil-
let. Ainsi, le driver a mis en garde ses
joueurs contre toute réaction du MOB, et
les camarades de Hachoud doivent donc
rester concentrés jusqu'à l’ultime minute
de jeu pour empocher les trois points de
la rencontre. 
Ils étaient réceptifs 
à son discours

De leur côté, les joueurs étaient ré-
ceptifs au discours de leur coach, en affi-
chant une détermination de réagir, car ils
sont conscients de la mission qui les at-
tend ce mardi devant leur public, et de-
vraient saisir cette ultime chance pour
préserver leurs chances de jouer le titre,
et terminer la saison à la seconde place
du classement et cela dans le cas le plus
défavorable.

Kamel M. 

Boudebouda sera
sur le banc face 

au MOB 
Si Mouassa sera privé

des services de Mebara-
kou, Seguer et Nek-

kache, il récupérera son
défenseur Brahim Bou-
debouda qui s’est mis au
travail avec le groupe de
manière ordinaire. Tou-

tefois, le joueur, en
manque de compétition,

sera laissé sur le banc,
car le coach renouvellera

sa confiance à Karaoui
qui est en train de réus-

sir dans sa nouvelle
tâche de défenseur laté-

ral gauche. 
Gourmi et Azzi en

parfaite santé
Après avoir accompa-

gné leur équipe à Oran,
Gourmi et Azzi ont ras-

suré à plus d’un titre leur
driver, puisque les deux

joueurs ont fourni les ef-
forts nécessaires à l’en-

traînement sans ressentir
la moindre douleur, et

leur blessure n’est donc
qu’un mauvais souvenir.
Mebarakou reprend

aujourd’hui
Ayant raté le vol à des-

tination d’Alger, Zidane
Mebarakou a pris at-

tache avec son coach et
le premier responsable
du club  pour s’excuser,
ce qui explique son ab-

sence au travail. Ce
dernier sera pré-

sent au-
jourd’hui à

la reprise,
et sera

sans
aucun
doute

convo-
qué

pour le
match

de
mardi
face à

son an-
cienne

équipe.  
K. M.  

Aouedj : «Les trois
points face au MOB 
resteront au 5-Juillet»

Il a parlé
avec ses

joueurs au
travail 

Présent à la reprise, Omar Ghrib, comme à
son habitude, s’est adressé aux joueurs, en atti-
rant leur attention sur la nécessité d’oublier
cette rencontre face au MCO et d’éviter de re-
muer le couteau dans la plaie, car les poulains
de Mouassa s’en veulent d’avoir raté la victoire.
«Il faut retenir la leçon de notre dernier match à
Oran et éviter de manquer d’autres occasions, seule-
ment il est nécessaire que vous oubliez ce match, car
nous avons une autre rencontre devant le MOB et qui
sera aussi difficile. C’est un match-piège et qu’on doit
bien préparer, car le MOB ne se déplacera pas en vic-
time», dira Ghrib aux joueurs. 
«Je vous remercie pour vos efforts et
le titre n’est pas encore
perdu»

Afin d’encourager les joueurs,
Ghrib n’a pas manqué de les re-
mercier pour tous les efforts dé-
ployés et qui ont permis à son
équipe de jouer jusqu'à présent
sur les trois fronts, en précisant
: «Je vous remercie de tous les
efforts déployés et il faut que
vous restiez concentrés jusqu'au
bout pour qu’on puisse atteindre
nos objectifs. Le titre n’est pas en-
core joué et nous allons croire
jusqu’au bout.» 

K. M.

Il est
l’attaquant l

e plus

en forme du
Mouloudia

A l’approche de la fin du championnat,

et s’il y a un joueur qui est en train de faire

parler de lui au Mouloudia, c’est incontesta-

blement Sid Ahmed Aouedj qui affiche une

belle forme. En plus de son rendement qui est à

la hauteur de la confiance placée en lui, l’enfant

d’El Bahia s’est illustré par trois réalisations dé-

cisives en Coupe d’Afrique face au FC Renais-

sance et les Young Africans. Ce dernier veut

toutefois débloquer son compteur en cham-

pionnat et le prochain match devant le

MOB sera une belle opportunité afin

d’aider son équipe à renouer avec le

succès en championnat. 
K. M. 

Bonne ambiance à la 
reprise de l’entraînement

Assad : «S’il

avait été com
pétitif,

Djemaouni aurait

marqué»
L’ex-stratège 

du PSG, Sala
h Assad, a dé

fendu

l’attaquant du
 Mouloudia D

jemaouni à trave
rs

l’émission 100 foo
t d’El Heddaf

 TV, présenté
e par

notre confrèr
e Redouane B

ouhanika. «Il
 est vrai que

Djemaouni a raté u
ne occasion e

n or d’offrir la
 vic-

toire à son éq
uipe, mais s’il était co

mpétitif, il l’aura
it

peut-être marqué. A mon avis, au m
oment où il a

reçu la balle, 
ce dernier a r

alenti sa cour
se et si

Zerdab lui ava
it donné la ba

lle directement sans

faire le croche
r, je pense qu

’il l’aurait tran
sfor-

mée en but, mais se sont de
s choses qui a

r-

rivent»,  dira 
Assad. 

K. M. 
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Comme nous l’avons déjà annoncé,
le président de l’Entente de Sétif
était sur un dossier très important
celui du sponsoring. Hammar at-

tendait depuis des semaines de concrétiser
le contrat avec l’opérateur téléphonique
Djezzy. Même si la société en question est
liée par un contrat avec le club jusqu’au
mois de septembre prochain, la direction de
l’ESS a souhaité prolonger une fois de plus le
contrat avec la société en question du mo-
ment que les deux parties sont souvent tom-
bées d’accord sur l’ensemble des modalités
du contrat qui a été proposé. D’après nos
sources, c’est en début de semaine que la
copie du nouveau contrat a atterri sur le bu-
reau du premier responsable du club. Aux
dernières nouvelles, Djezzy s’est engagé à
verser la somme de 5 milliards de centimes.
Bien évidemment, le club phare des Hauts-
Plateaux encaissera le montant en deux
tranches comme le stipule le contrat qui
sera signé entre les deux parties dans les

prochaines heures.
Hammar s’est déplacé à hier à
Alger pour tout conclure 

Et pour discuter autour d’une table avec
les responsables de la société en question, le
président de l’Entente s’est déplacé dans la
matinée d’hier à Alger. Aux dernières nou-
velles, il était dans la matinée d’hier au siège
de Djezzy à Dar El Beïda dans le but de dis-
cuter sur l’ensemble des modalités avant de
signer le contrat. Et c’est dans les prochains
jours que les deux parties vont officialiser
les choses en présence des médias afin d’an-
noncer le nouveau partenariat qui se pro-
longera jusqu’à la saison prochaine. Pour
rappel, Djezzy a déjà effectué la même dé-
marche avec l’USMA dans les précédentes
semaines.
La société Aigle, futur sponsor
de l’Entente 

Il semblerait que Djezzy ne soit pas la
seule société qui est intéressée d’injecter de

l’argent au sein de l’Entente de Sétif puisque
nous avons appris que la société Aigle est
elle aussi intéressée d’accrocher son logo sur
le maillot de l’Entente de Sétif. D’ailleurs, les
responsables d’Aigle ont déjà entamé les dé-
marches nécessaires pour spon-
soriser le club sétifien. Et
ce n’est pas tout
puisque Hammar
s’est aussi déplacé
dans la journée
d’hier à Ré-
ghaïa plus
précisément
au siège de
Tahkout afin
de signer
l’accord sur
la tombola
qui aura lieu
lors du match
ESS-JSS, où qua-
tre voitures de

type 4x4 seront mises en jeu.
Une bouffée d’oxygène pour

le club 
Il est clair que ce nouveau partenariat

avec Djezzy et la probable signature avec la
marque Aigle permettra au club de l’Entente

de Sétif de respirer financièrement sur-
tout après la phase difficile qu’a tra-

versée le club il y a quelques
mois de ça. Désormais, le pré-

sident Hammar pourra atta-
quer le prochain mercato
estival avec plus d’assu-
rance. Cela permettra
aussi de motiver les
joueurs actuels du club
en prévision des pro-
chaines échéances impor-
tantes comme le

championnat et la Coupe
d’Algérie.

 Khallili L. 

Au lendemain de cette rencontre
amicale face au CSC, le premier
responsable du staff technique Ma-
doui a fait son analyse sur le jeu
produit par ses joueurs et on peut
dire que le coach sétifien n’est pas
totalement satisfait. Pour preuve, il
nous dira ceci : « Comme je l’ai dé-
claré à la fin de cette rencontre ami-
cale, je ne suis pas satisfait du
rendement produit par les joueurs
face au CSC. Je ne vous cache pas
que je m’attendais à beaucoup mieux
qu’un tel jeu. Si je pouvais donner
une note, je dirai que le rendement
était clairement en dessous de la
moyenne. Je sais aussi que les
joueurs sont en manque de compéti-
tion, mais cela ne doit en aucun mo-
ment justifier ce rendement de
l’équipe. Ils doivent faire plus d’ef-
forts surtout lorsqu’on a la chance de
jouer un match amical. Ce n’est que
de cette manière que les joueurs
pourront maintenir le rythme. » 

« En première période,
je n’ai pratiquement
rien vu d’intéressant » 

Revenant sur la physionomie de
la première manche, le coach nous
dira : « Je dois dire que le rendement
des joueurs s’est quelque peu amé-
lioré en seconde période, mais lors de
la première mi-temps, je n’ai rien vu
d’intéressant. Le jeu était aléatoire et
nous n’avons pas été assez mena-

çants. Ce n’est qu’après avoir changé
notre stratégie de jeu que les joueurs
ont pu débloquer la situation même
si les deux buts sont venus dans les
dernières minutes de cette rencontre.
» 

« Les joueurs n’étaient
pas assez motivés sur le
terrain » 

Aux yeux du coach, la déception
n’était pas seulement visible sur le
plan de jeu car même mentalement,
il y avait quelques lacunes : « Ce qui
a le plus manqué aux joueurs, c’est la
motivation. J’ai constaté qu’ils
n’étaient pas assez motivés sur le ter-
rain. Ils ont aussi manqué d’engage-
ment. C’est pour vous dire que je
n’étais pas vraiment satisfait de ce
que j’ai vu. Je sais que mes joueurs
peuvent donner bien plus que ce ren-
dement produit face au CSC. »

« Je m’attends à un
meilleur rendement face
au DRBT » 

En prévision de la prochaine ren-
contre face au DRBT, Madoui a
exigé de ses joueurs plus d’efforts en
produisant un meilleur jeu. Il nous
l’a fait savoir comme suit : « Je ne
vous cache pas que je m’attends à un
meilleur rendement sur le terrain
lors de la prochaine rencontre ami-
cale face au DRBT. Nous allons tra-

vailler encore cette semaine pour
être davantage performants
mais les joueurs doivent se
montrer à la hauteur. Nous
sommes sur le point d’attaquer
le dernier virage de la prépara-
tion avant la reprise du cham-
pionnat et nous devons être
prêts d’ici le match face au
MCO. »

« On a encore des
choses à revoir » 

En dernier lieu, l’ex-déten-
teur de la Ligue des cham-
pions africaine avec l’ESS n’a
pas caché le fait qu’il reste
encore des choses à revoir
pour améliorer le collectif : «
Oui, nous avons encore des
choses à revoir sur le plan de
jeu. C’est la raison pour laquelle
j’ai expliqué à mes joueurs que
ces matchs amicaux sont impor-
tants car ils nous permettent de
corriger nos erreurs et voir aussi
où cela marche le moins. Nous
avons apporté quelques change-
ments face au CSC et le jeu
s’est amélioré. Nous allons
aussi faire des changements
contre le DRBT dans l’es-
poir de combler nos la-
cunes. Mais il est clair
qu’on doit continuer à
travailler. » 

 Akram F.

Mellouli entamera le
footing cette semaine… 

Le défenseur central de l’Entente Mellouli sem-
ble voir le bout du tunnel. Pour preuve, nous
avons appris qu’il reprendra le footing en fin de
semaine. C’est ce jeudi normalement que Farid
pourra rechausser ses crampons après que son

état de santé s’est nettement amélioré. Le joueur
ne ressent presque plus de douleur au niveau

du cou, ce qui reste un bon signe pour lui.

… Son programme de
rééducation touche à sa fin 

D’après le staff médical, le programme
de rééducation de Mellouli touche à sa fin.
Le joueur est sur le point de terminer les
soins en salle de rééducation après plu-
sieurs de travail intense dans l’espoir de
faire disparaitre les douleurs au niveau
du cou suite au sérieux coup qu’il a reçu
en amical en Tunisie face à l’Etoile de
Métlaoui.

.
Amada ne s’envolera pas
pour Madagascar 

Contrairement à ce qui était prévue au
départ, Amada ne s’envolera pas à Mada-
gascar. Lors d’un entretien que nous
avons eu avec le joueur avant-hier, le
Malgache nous a fait savoir qu’il restera
à Sétif afin de se consacrer pleinement à
sa période de convalescence. 

De nouveaux examens
pour lui samedi prochain 

Et au sujet de sa blessure au niveau de
la cheville, nous avons appris que le
joueur sera forfait pour une durée d’un
mois vu qu’il est toujours plâtré. Il
devra passer de nouveaux examens sa-
medi prochain avant de pouvoir en-
tamer la rééducation. Cela pourrait
prendre plusieurs jours avant de le
remettre sur pied. 

ESS-Djezzy, un nouveau contrat
pour 5 milliards de centimes 

ESS-Djezzy, un nouveau contrat
pour 5 milliards de centimes 

ESS-Djezzy, un nouveau contrat
pour 5 milliards de centimes 

ESS-Djezzy, un nouveau contrat
pour 5 milliards de centimes 

ESS-Djezzy, un nouveau contrat
pour 5 milliards de centimes 

ESS-Djezzy, un nouveau contrat
pour 5 milliards de centimes 

Madoui : «Le rendement
face au CSC était en dessous

de la moyenne» 

Lamri : « Mon
but me motivera
pour la suite » 

Pour sa part, le buteur en amical face au
CSC Sid-Ali Lamri nous a fait savoir que le fait

d’avoir marqué le motivera davantage : « C’est tou-
jours agréable de se sentir utile pour son équipe. Il

est vrai que j’ai raté le stage de Tunisie, mais cela ne
m’a pas empêché de rester dans le rythme car j’ai

beaucoup travaillé. Le fait de marquer me motivera
en prévision du reste de la saison. En tous les cas,

je dirai que ce test face au CSC a été vraiment
bénéfique pour nous car on a pu gagner en

temps de jeu. J’espère que ce sera le cas
face au DRBT. » 

 A.F.
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Approché à l’issue de la séance mati-
nale d’hier, le portier belouizdadi s’est
exprimé au sujet de la préparation de
son équipe, avant de revenir sur son
nouveau statut de remplaçant au sein
de l’effectif belouizdadi.
Comment se déroule la préparation du
match face à l’O Médéa ?
C’est notre troisième semaine de prépa-
ration. Tout se déroule parfaitement
bien, dans une excellente ambiance. La
séance d’aujourd’hui (hier) a été
marquée par le retour de Badou
Zaki qui a élevé la charge de tra-
vail. Les joueurs ont bien ré-
pondu. Ils montrent tous une
grande volonté et beaucoup de
concentration. C’est de bon au-
gure pour la suite de notre par-
cours.
Le staff technique a programmé deux
rencontres amicales face au CSC en
aller/retour. Un commentaire ?
Ces rencontres amicales seront une oc-
casion pour le staff technique de s’arrêter
sur la qualité du travail effectué lors de
ces dernières semaines. Elles nous per-
mettront aussi de maintenir un certain
rythme de compétition, avant la reprise
de la Ligue 1. De plus, on affrontera une
très bonne équipe du CSC. Ce qui nous
permettra de mieux savoir où nous en
sommes et de corriger nos erreurs, avant
la reprise de la compétition. 
L’équipe est-elle concentrée sur le

match de l’OM qui sera très important
?
Bien évidemment. Après le report de
notre demi-finale face à l’USMBA, les
regards et la concentration des joueurs
se sont vite tournés vers ce déplacement
à Médéa qui sera une occasion pour
nous de faire un grand pas vers le main-
tien. Tout le monde a conscience de

l’importance de cette rencon-
tre et on a tous envie d’en-

chaîner une nouvelle
victoire en cham-
pionnat et bien pré-
parer notre
demi-finale de
Coupe d’Algérie.  

Comment vivez-
vous votre nouveau

statut de remplaçant ?
Je ne vous cache pas que

j’ai beaucoup appris de mes erreurs. Et le
fait de perdre mon statut de titulaire m’a
beaucoup donné à réfléchir. Il est clair
que j’aurais préféré jouer régulièrement.
Mais bon, je respecte les décisions du
coach. C’est lui le seul maître à bord. De
mon côté, je me contente de me donner
à fond à l’entraînement pour être en
forme le jour où on décidera de me re-
faire confiance.
Allons-nous assister à un retour en
force de Salhi en cette fin de saison ? 
Sans aucun doute. Comme je vous l’ai
dit, je travaille très dur à l’entraînement,

pour retrouver mon meilleur
niveau et progresser encore plus.
Je sais parfaitement que la clé de
la réussite, c'est le travail. C’est
pourquoi, j’essaie de maintenir
une forte intensité à l’entraîne-
ment, dans le but de retrou-
ver une place de titulaire et
surtout pour aider mon
équipe à atteindre les buts
qu’elle s’est fixée. 
En dépit de la concurrence
qui existe entre vous, nous
avez remarqué que vous étiez très
proche de Boukacem. Un commen-
taire ?
Khaled Boukacem est, avant d’être un
concurrent, un coéquipier. Je dirais
même un grand frère. On s’entend par-
faitement bien aussi bien sur qu’en de-
hors du terrain. Chacun de nous essaie
de donner le meilleur de lui-même pour
décrocher une place de titulaire et cha-
cun de nous, quand il ne joue pas, mo-
tive l’autre pour le bien de l’équipe.  
Un dernier mot pour les supporters ?
Je les remercie pour le soutien qu’ils
nous apportent depuis le début du
championnat. Ils ont toujours été der-
rière nous, même dans les moments dif-
ficiles. Je leur demande de venir en force
nous soutenir en cette fin de saison et de
nous pousser à aller chercher une consé-
cration en Coupe d’Algérie.
Entretien réalisé par Farid A.

Approché en marge de la
séance de travail d’hier
matin, technicien ma-

rocain du Chabab de
Belouizdad, qui était

de retour à l’entraînement après plusieurs
jours passés au Maroc, s’est exprimé sur

plusieurs dossiers chauds qui concernent
son actualité, celle de son club mais aussi

et surtout son avenir, notamment après
tout ce qui été dit concernant d’éventuels

contacts entre lui et les responsables du
club marocain de l’IR Tanger. «Tout ce qui

a été dit sur les journaux marocains n’est
que rumeur. Je me suis rendu au Maroc

pour préparer le stage qu’on devait effec-
tuer à Casablanca, pas pour parler ou né-
gocier avec qui que ce soit», a-t-il déclaré.

«Bien terminer la saison, avant
d’aborder mon avenir»

Concernant son avenir au sein de la for-
mation de Laâquiba, Badou Zaki a pré-
cisé qu’il est actuellement concentré sur
la fin de saison qui attend son équipe et

qu’il abordera cette question en fin de sai-
son, comme un vrai professionnel. «A

plusieurs reprises, les supporters m’ont de-
mandé de poursuivre l’aventure avec le

Chabab de Belouizdad et à chaque fois, je
disais que c’est encore tôt pour évoquer

cette question car je suis totalement
concentré sur cette fin de saison. Je veux

terminer à une place en adéquation avec le
statut du club et surtout aller le plus loin

possible en Coupe d’Algérie», a-t-il ajouté.
«Bouazza a franchi la ligne rouge
et il n’entre plus dans mes plans»

Concernant l’affaire Bouazza qui a fait
couler beaucoup d’encre et qui a surtout

tenu en haleine les supporters belouizda-
dis, Badou Zaki s’est montré catégorique.

«Bouazza n’est plus concerné par l’équipe
première depuis qu’il a refusé de suivre

mes instructions. Ses coéquipiers ont essayé
d’intervenir. Je les comprends parfaitement

mais ma décision a été prise au moment

même où il s’est mal com-
porté. Maintenant, son dos-
sier est entre les mains de la

direction. C’est elle qui va
trancher», a-t-il annoncé. 

«J’essaie de bien gérer
les problèmes financiers 

des joueurs»
En son absence, beaucoup de

problèmes, d’ordre financier
notamment, ont éclaté. Pertur-

bant ainsi la stabilité et la
concentration du groupe. Inter-
rogé sur ce point, le premier res-

ponsable du staff technique du
CRB nous a expliqué : «Comme
vous avez pu le voir, les entraîne-

ments se déroulent dans de bonnes
conditions. Peut-être que le seul pro-
blème réside dans ce problème de sa-
laires impayés qui perturbe un peu les

joueurs. Mais j’essaie de gérer ça de ma-
nière intelligente pour maintenir la

concentration des joueurs.»
«Notre préparation se déroule

parfaitement bien»
Enfin, le technicien marocain a évoqué

son retour à l’entraînement, notamment
la préparation de son équipe en cette fin
de saison ô combien passionnante avec

cette perspective d’aller chercher une
place dans le haut du classement et sur-

tout de remporter la Coupe d’Algérie.
«On a entamé notre troisième semaine

de préparation dans de très bonnes
conditions et surtout dans une excel-

lente ambiance. Nous allons jouer
deux rencontres amicales face au

CSC, dont une sur une pelouse na-
turelle qui nous permettra de bien

préparer notre prochaine confron-
tation face à l’OM», a-t-il conclu.  

Propos recueillis par 
I. T.

Du biquotidien
hier

Après avoir bénéficié d’une
journée de repos, samedi der-

nier, les Belouizdadis ont re-
pris le travail hier. Deux

séances de travail étaient au
programme. Une le matin au

20-Août et une autre à Dar El
Beïda, en fin d’après-midi. Elles
ont été dirigées par Badou Zaki

qui élevé un peu le rythme du
travail, notamment lors de la

deuxième séance.  
Entraînement 
aujourd’hui 
au 20-Août

Aujourd’hui, le Belouizda-
dis effectueront une seule

séance de travail, le matin,
au 20-Août. Badou Zaki et

son staff devront se pen-
cher sur le volet tactique,

notamment avant d’af-
fronter, ce mardi, le CS

Constantine, dans le
cadre de la première

rencontre amicale
durant cette trêve.

Zaki 
s’oppose
au retour

de Bouazza
Comme il fallait

s’y attendre, Feham
Bouazza, qui est mis
à l’écart depuis plus
d’une semaine déjà,

n’a pas été autorisé à
reprendre le travail

avec le reste de ses co-
équipiers. Présent hier

matin au 20-Août, le me-
neur de jeu belouizdadi,

qui avait eu une vive alter-
cation avec son entraîneur,
n’a pas pu s’entretenir avec
son coach Badou Zaki. Ce
dernier s’est rendu directe-

ment sur le terrain pour diri-
ger la séance de travail, évitant
ainsi le joueur. Assez pour que

Bouazza comprenne que le Ma-
rocain n’est pas du genre à faire

passer des écarts discipli-
naires. 

Le joueur
s’est 

entretenu
avec Hadj
Mohamed
Au moment où

l’équipe s’apprêtait à com-
mencer le travail, Feham

Bouazza, qui s’est longue-
ment entretenu avec ses
coéquipiers, juste après
son arrivé au 20-Août,

s’est rendu directement
au Carroubier où l’at-

tendait Hadj Moha-
med Bouhafs. Les
deux hommes ont
évoqué cette ques-

tion de mise à
l’écart et notam-

ment sa dernière
démarche auprès

de la CRL pour de-
mander son argent.

Même si aucune dé-
cision n’a été prise
par la direction du

CRB, Bouazza sem-
ble pout de même

beaucoup plus proche
de la sortie que d’un

retour parmi le groupe.     
Islam Tazibt

Salhi : «J’ai beaucoup appris de mes 
erreurs et je reviendrai en force»

Badou Zaki : «Tout ce qui a été dit à
propos de l’IR Tanger n’est que rumeur»

«Une
victoire face à
l’OM nous per-
mettra de mieux
aborder notre
demi-finale»

Il répond à Réda
Malek...

Chettouf : “Je le dis et je le
redis, la saison prochaine nous joue-
rons gratuitement à cause de Malek”
De nouveau, le porte-parole officiel du Chabab de Belouizdad est

monté au créneau pour défendre les intérêts de son club, notamment
après la dernière sortie de Reda Malek qui a menacé de le traduire de-
vant la justice. “Je représente le club sportif amateur, qui représente
75% des actions de la SSPA, et c’est de mon droit de défendre les in-
térêts du Chabab. Donc, je vais le dire encore une fois : à cause de
Reda Malek et de sa direction qui a demandé une avance concer-
nant l’argent du sponsoring d’Ooredoo, le CRB évoluera sans
aucun apport financier la saison prochaine tout en évoluant
avec le logo d’Ooredoo comme principal sponsor sur notre

maillot". "Contrairement à ce qu’il a dit, il n’a laissé
qu’un seul milliard dans les caisses du club et j’ai

les documents pour le prouver.” a-t-il as-
suré.
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LIGUEMCO 1
On prépare Delhoum 

pour remplacer Sebbah

Le staff technique qui croyait pouvoir ré-
cupérer tous ses éléments pour la joute de
samedi prochain contre la JS Kabylie devra
composer sans Nessakh et Sebbah suspen-
dus pour contestation de décision. Deux
éléments qui sont considérés comme des
pièces maîtresses dans l’échiquier de la dé-
fense oranaise. L’entraîneur Omar Belatoui
n’a pas d’autre choix que de commencer à
préparer Mourad Delhoum qui était conva-
lescent après sa blessure au nez, contractée
depuis le début du stage d’Aïn Témouchent.
Le joueur qui avait déclaré sur ces mêmes
colonnes vouloir jouer contre la JS Kabylie
sera certainement d’entrée pour être asso-
cié à Belabbès Farid dans l’axe central. 

Bencheïkh à gauche ?
Le côté gauche re-

présente un casse-
tête pour le
Mouloudia, car de-
puis le départ de Be-
nali, ce côté de la
défense est assuré
par le très expéri-
menté Nessakh qui
n’a pas raté le moin-
dre match de la
phase retour. Zeghli,

qui était censé être la doublure de Nessakh,
ne fait plus partie de l’effectif des seniors.
Belatoui ne semble pas avoir beaucoup de
choix. Il doit soit confier cette tâche à Ben-
cheïkh qui a déjà occupé par le passé ce
poste, ou aux deux défenseurs que sont
Blaha Abderrahmane et Aguid Amir qui
sont tous les deux des droitiers. En tous les
cas, on aura plus de détails sur les choix du
coach lors des prochaines séances d’entraî-
nement. 

A. L.

Le milieu de terrain des Ham-
raoua, Rachid Ferrahi, reconnaît
que son équipe avait du mal à
gérer à sa guise ce match contre le
MCA. Il estime que le réveil était
tardif.

Quel commentaire faites-vous sur le
nul concédé contre le MC Alger ?
On est tout d’abord désolés pour notre

public qui nous a soutenus à fond au cours
de ce match. On a tout donné sur le terrain
pour lui offrir la victoire, mais on s’est
heurtés à une équipe du MCA plus com-
pétitive que nous et qui a tout verrouillé
derrière. Donc, il était vraiment difficile
de bousculer cet adversaire.

Qu’est-ce qui n’a pas marché ven-
dredi passé ?
Disons qu’on s’attendait à trouver des

difficultés dues essentiellement à notre
manque de compétition car dans un autre
contexte, on aurait pu prétendre à la victoire
vu la volonté avec laquelle on s’est produits.
L’équipe a dû attendre plusieurs minutes
avant de commencer à développer son jeu
habituel. Notre réveil était un peu tardif, car
on n’a eu la  mainmise sur le match qu’en fin
de seconde période, mais là aussi on était à
bout de force.

Ah bon ?
Personnellement, je ne pouvais pas ter-

miner les cinq dernières minutes du match.
N’oubliez pas que j’étais blessé au début de
la trêve et que je n’ai pas joué tous les matchs
amicaux. La seule fois où j’ai joué un match
entier, c’était contre le RCR à Oran.

Est-ce que vous pensez que l’attaque
qui ne tourne plus est responsable des
contreperformances de l’équipe?
Non, il ne faut pas se focaliser sur un

compartiment ou un joueur particu-
lier. On forme un groupe soudé qui
partage le meilleur et le pire. Au-
jourd’hui, on doit trouver en-
semble les solutions pour
remonter la pente. 

Néanmoins, l’équipe
reste sur une série

de sept matchs
sans victoire…

Il est clair qu’on
est passés par un

passage à vide de-
puis la phase retour.

Je ne pense pas
que le match
contre le MCA va
nous faire douter.
Au contraire, on
est rassurés par
notre prestation.
On est convain-
cus qu’on va

mieux faire la
semaine pro-

chaine.
Juste-

ment,
com-

ment
se pré-
sente
ce match contre la

JSK ?

Ce sera un match compliqué comme les
autres d’ailleurs, car cette équipe joue son
avenir en Ligue 1 Mobilis. Notre équipe n’a
pas d’autre choix que de renouer avec le suc-
cès. Je suis persuadé qu’on va réaliser une
meilleure prestation que celle de vendredi
passé avec une victoire.

Sera-t-il un match spécial contre votre
ancienne équipe ?
Non, pas vraiment ! Il n’y a pas de match

spécial pour moi, car j’aime  me comporter
en professionnel. J’ai joué à Sétif et aussi à la
JSK et maintenant, je suis au Mouloudia
d’Oran. Je n’ai jamais mélangé sentiments et
travail. Je respecte toutes les équipes dont j’ai
porté le maillot, mais je ferai mon travail
convenablement. Face à la JSK, ce samedi,
j’entrerai au stade pour faire gagner mon
équipe, point barre.

Pensez-vous que le Mouloudia a encore
des chances de jouer le haut du tableau
?
Avant de parler du haut du tableau, je

pense que notre objectif à court terme est de
renouer avec le succès. C’est là où ça bloque
pour nous. Une fois qu’on arrivera à gagner
un match, l’équipe commencera à enchaîner
les bons résultats. 

Entretien réalisé par Amine L.

Ferrahi : «Face à la JSK, ce ne sera
pas un match spécial pour moi»

Baba exige 
la victoire contre la JSK

Le président du Mouloudia, Ahmed Belhadj,
compte se présenter cette semaine aux
entraînements afin de motiver ses élé-
ments. Ayant promis une prime aux

joueurs avant le match de la JS Kabylie, le
premier responsable du club d’El Hamri

veut aussi les exhorter à gagner ce match.
«J’étais satisfait de leur rendement. Je les
plains pour ce match contre le MCA, car ils
étaient mal récompensés à cause de ce
penalty non sifflé que tout le monde a vu
sauf l’arbitre du match. Mais bon, on ne
va pas en rester là. Il faut tourner la page
et penser aux prochains matchs», affirme
le président avant d’ajouter : «Pour cela,
on doit battre la JSK. La balle est dans le

camp des joueurs.»

OM
Zeroual : « Ma blessure n’est pas inquiétante » 

Comment s’est effectuée la
reprise après que vous avez
profité de quelques jours
de repos ?
La reprise s’est effectuée de
manière normale. On a pro-
fité de deux jours de repos, ce
qui nous a permis de souffler
un peu avant de reprendre le
travail. N’oubliez pas que
nous avons joué trois matchs
amicaux en l’espace de trois
jours seulement. On avait
vraiment besoin d’un repos. 
Comment avez-vous
trouvé l’équipe face au
NAHD lors du dernier
match ?
C’était un bon test pour nous
et surtout pour le staff tech-
nique qui a pu déceler les im-
perfections de l’équipe. Je
pense que nous nous prépa-
rons bien et j’espère qu’on est
prêts pour la reprise du
championnat et ce match face
au CRB. 
Vous pensez que l’équipe
de l’OM a bien profité de
cette trêve pour bien se

préparer ?
Je pense que le coach a fait en
sorte que nous restions com-
pétitifs malgré cet arrêt du
championnat. Nous avons
joué cinq matchs amicaux, si
je ne me trompe pas et il
nous reste encore trois à dis-
puter avant la reprise du
championnat. Je pense que
nous avons bien bossé. 
Le coach vous a aligné en
tant qu’ailier droit. Pen-
sez-vous qu’il va vous re-
conduire à ce poste en
championnat ?
Je ne peux pas répondre à
cette question. Il faut la poser
à l’entraineur directement. En
tout cas, je peux vous dire
que je suis prêt à jouer à
n’importe quel poste que dé-
cidera le coach. L’essentiel est
d’aider le club. 
On vous a vu demander le
changement face au
NAHD. Qu’en est-il de
cette blessure ?
C’est vrai que j’ai demandé à
ce que je sois remplacé lors
du dernier match disputé

face au NAHD. J’ai ressenti
quelques douleurs, mais El
Hamdoulilah, rien de très
grave. Je me sens nettement
mieux maintenant. 
Quinze jours nous sépa-
rent de ce match face au
CRB. L’équipe sera-t-elle
prête d’ici là ?
Je pense que l’équipe est
bien prête à en découdre.
Nous nous préparons en-
core, et je crois que nous
avons les moyens d’accro-
cher un bon résultat. Nous
devons rester concentrés
jusqu’au bout. 
Et comment voyez-vous
cette affiche ?
Ça va être une rencontre
très compliquée, c’est sûr. Le
CRB reste un grand club et
nous devrons jouer à fond
pour espérer l’emporter. On
ne doit pas attendre de ca-
deau de l’adversaire. La clé
du match sera de jouer avec
détermination et avec l’aide
de nos supporters, on s’en
sortira vainqueur. 

Entretien réalisé par

Programme 
spécifique pour les 

gardiens 

ll L’entraineur des gar-
diens, Tahar Merdef, a

préparé un programme spéci-
fique pour les deux jeunes

portiers de l’équipe, Chiker et
Saïdi. L’un deux va devoir

jouer face au CRB lors de la
reprise en raison de la bles-

sure d’Amraoui et la suspen-
sion de Nassim Ousserir. 

Deux matchs
contre la JSS  

au  programme 
demain 

ll Le staff technique de
l’OM et son homologue

de la JS Saoura ont convenu
de programmer deux matchs
amicaux le même jour, c’est-

à-dire demain après-midi. En
effet, le premier qui débutera

à 14h verra les deux clubs
jouer avec leurs deuxièmes
équipes (les habituels rem-
plaçants) tandis que le se-
cond match, dont le coup

d’envoi a été fixé à 16h, verra
les deux entraineurs aligner

leurs équipes types. Une ma-
nière de permettre à tout le

monde de jouer. 

La reprise quasi
au complet 

ll La reprise des
entrainements

s’est effectuée hier après
deux jours de repos.
Quasiment tous les

joueurs étaient présents,
y compris ceux qui souf-

fraient de légères bles-
sures et qui n’avaient pas
pu prendre part au der-
nier match amical face

au NAHD. Le staff tech-
nique a donc pu travail-

ler sereinement. 
Rachedi en solo 

ll L’attaquant
Karim Ra-

chedi, souffrant toujours
d’une blessure à la main,

s’est contenté de faire
quelques tours de piste.

Il a eu à participer à
quelques exercices avec

le groupe vers la fin, mais
il n’a pas eu l’autorisation

du staff médical de tou-
cher au ballon. Sa bles-

sure ne demeure pas
contraignante. Il devrait
retrouver ses camarades

dans les jours à venir. 
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L ' heure est à
la concentra-
tion et aussi
au travail en
perspective de

la reprise du champion-
nat. Les esprits se focali-
sent sur le prochain
match face à l’USMA,
qui est très difficile mais
surtout très important
pour la suite du par-
cours. L’entraîneur Boua-
lem Charef a entamé la
séance d’hier matin par
une petite réunion avec
ses poulains. La discus-
sion était axée sur la der-
nière rencontre amicale
contre la JSS mais aussi
et surtout sur le match
de l’USMA prévu dans
deux semaines, c’est-à-
dire dès la reprise du
championnat. «L'adver-
saire, qui joue pour une
place au podium, fera de
son mieux pour arracher
le meilleur résultat possi-
ble. Donc, il faut rester
attentif. L'heure est à la
concentration et aussi au
travail en perspective de
ce derby.» La discussion
a été fructueuse, franche
et traduit toute la
confiance qui règne dans
ce groupe au vu des vi-
sages et des sentiments

très optimistes et respon-
sables qu’affichaient les
joueurs à la fin de l'en-
traînement.

Les absences de
Boulakhoua et Ma-
dani, seul souci
pour le coach
Pour le derby contre
l’USMA le onze harrachi
sera amputé par les ab-
sences de Boulakhoua et
Belarbi. Ne pouvant se
débarrasser de cette bles-
sure, Belabri a déjà raté
les deux derniers
matches amicaux et
devra encore une fois
faire défection dans les
prochaines confronta-
tions. Concernant Bou-
lakhoua, le coach, qui
comptait beaucoup sur
ses services, se fait des
soucis pour son rempla-
cement. Cela est compré-
hensible si l’on tient
compte que ce joueur a
souvent été une pièce
maîtresse au sein de
l’échiquier de Charef.
D’ailleurs beaucoup d’ob-
servateurs pensent que la
présence de Boulakhoua
sur le flanc  a souvent
donné un meilleur ren-
dement  au groupe. 

N. R.

Benamra «Face à
l’USMA, on sait à qui

on aura affaire»

Benamra «Face à
l’USMA, on sait à qui

on aura affaire»
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Benamra «Face à
l’USMA, on sait à qui

on aura affaire»
Quelle analyse faites-vous sur le par-
cours de votre équipe ? 
Au vu de notre classement actuel en
championnat et les objectifs fixés, nous
sommes dans les normes. Nous avons
réalisé de belles performances face à
certaines équipes réputées pourtant être
parmi les meilleures dans notre cham-
pionnat. Mais grosso modo, c'est posi-
tif.
Avec la situation qui prévaut actuelle-
ment et les boycotts fréquents de la
part des joueurs, pensez-vous que le
groupe sera prêt sur le plan moral
pour la reprise du championnat ?  
Nous sommes d'ores et déjà prêts. Il
reste encore quelques réglages à faire au
sein du groupe. Cela viendra avec le tra-
vail et la persévérance.  
Pour la reprise du championnat vous
aurez l’USMA au menu. Un commen-
taire concernant ce derby?  
Il s’agit d’un match difficile pour nous
autant que pour notre adversaire. Car il
s’agit d’un derby, mais si l'équipe se
comporte comme lors des dernières
rencontres, je suis sûr qu'on réalisera un

bon résultat. On connaît la valeur de
l’USMA, c’est une équipe redoutable no-
tamment dans les derbys. On sait donc
à qui on aura affaire. Une chose est sûre,
on va se battre pour réussir le meilleur
résultat possible.  

L’USMA possède des joueurs expéri-
mentés. Ce facteur pourrait s'avérer
déterminant, non ? 
Il est vrai que l’USMA est plus expéri-
mentée, mais nous avons les moyens de
compenser notre inexpérience par la
volonté qui caractérise le groupe. 
Bien que votre tâche paraisse des
plus délicates, vous n’avez pas l’air in-
quiet ?
Quand on est conscients de ses capaci-
tés, on ne peut qu'être confiant. Dans ce
match, on sortira le grand jeu, comme
si on allait affronter le leader et soyez sûr
que nous n'allons pas être ridicules.  
Mais cela pourrait augmenter la pres-
sion sur vous surtout que vous n'êtes
pas à l'abri d'une mauvaise surprise...
Certainement, la pression ne cesse
d'augmenter car les équipes deviennent

de plus en plus difficiles et on n'a plus
droit à l'erreur. Certes, nous ne sommes
pas en bas du classement, mais nous ne
sommes pas encore à l'abri.
Justement, même avec un bon résul-
tat face à l’USMA il vous faut encore
grignoter des points pour assurer le
maintien…  
Bien évidemment. On doit prendre les
choses très au sérieux et aborder les
matchs restants avec une grande volonté
pour engranger des points qui nous per-
mettront d'assurer notre maintien avant
la fin de la saison.
Dès votre arrivée à El Harrach au
mois de janvier, vous vous êtes imposé
dans le onze type. Vous vous y atten-
diez ?    
Pour être sincère je dirais non. Mais
cette réussite n’est que le résultat de mes
efforts et de mon sérieux. Dès que Cha-
ref m’a donné l’occasion de jouer, j’ai
tout fait pour retenir son attention.

Entretien réalisé par
Nacereddine RATNI

Charef à ses joueurs : 
«Restez concentrés sur 
le prochain derby»

Travail spécifique pour Benamra
Bien qu'il ait réintégré le groupe la semaine dernière, Merouane Benamra, le jeune
attaquant harrachi, qui souffrait d'une blessure à la cheville, doit encore patienter
quelques jours avant de jouer les matchs amicaux. Après quelques tours de piste
avec ses coéquipiers, Benamra a été appelé par le préparateur physique qui lui a
établi une série d'exercices durant la séance. Le joueur devra donc poursuivre son
programme pendant quelques jours encore, avant de rechausser les crampons pour
jouer les matches amicaux.

Retour à la normale la semaine prochaine
Le staff technique veut éviter tout relâchement et compte appli-
quer son programme de travail avec tout le sérieux voulu. Le
début de la semaine prochaine devra connaître un travail de
moindre intensité puisque le coach baissera considérablement la
charge. Le travail sera essentiellement axé sur le technico-tac-
tique avec plus de récupération.  

Des titulaires
risquent de
perdre leur

place

C
onfronté à un problème d’ef-
fectif durant ce stage, Boua-

lem Charef a décidé de
puiser dans la réserve des
jeunes pour faire face aux

nombreuses défections de joueurs pour
diverses raisons. Pas moins de sept ju-
niors ont été intégrés en équipe pre-

mière. Convaincus par les prestations de
certains d’entre eux qui se sont illustrés,
le coach harrachi devrait lancer dans le
bain pas moins de sept joueurs issus du

réservoir des jeunes pour terminer la
saison. Parmi ces jeunes, on citera

Ouadji (18 ans et classé meilleur d’Algé-
rie en 2014-2015), Lagdja (18 ans),

Guetal (20 ans), Nekrouf (20 ans) Hmida
(19 ans). C'est presque un tiers de l'ef-

fectif qui aura à défendre les couleurs de
l'USMH en cette fin de championnat. Ce

qui obligera les cadres à faire preuve
d'une plus grande détermination sur le

terrain pour être au diapason.
Laïb satisfait de la progres-

sion des jeunes
Prié de nous faire un commentaire sur la
valeur des jeunes évoluant dans les pe-
tites catégories, Mohamed Laïb affirme :
«Nous sommes satisfaits de la progres-

sion de certains de nos jeunes. Cela nous
rassure que nous pourrons compter sur

eux à l'avenir. Notre espoir est grand
quant à ces jeunes issus du réservoir du
club. Je pense qu'ils peuvent constituer

des doublures valables dans tous les
postes pour les actuels titulaires en

équipe seniors.» Nous a déclaré le pre-
mier responsable de l’USMH. Il faut sa-

voir aussi que ces jeunes issus de
l’équipe réserve ne sont pas les seuls. Il
y en a d'autres aussi qui ont des qualités

pour prétendre à une promotion en
équipe fanion la saison prochaine. Une

telle éventualité permettra à la direction
de diminuer le nombre de recrues. «On
aura peut-être besoin d'un ou deux élé-

ments expérimentés pour renforcer
l'équipe la saison prochaine. Personnelle-
ment, j'ai une grande confiance envers

nos jeunes qui, à mon avis, sont entière-
ment capables d'atteindre un bien meil-

leur niveau», devait conclure le président
de l’USMH.

PUB

Le Buteur du 24/04/2017
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Arrivé lors du mercato en prove-
nance de l’ESS, Abdallah
Daouadji ne cesse de confirmer
tout le bien qu’ont dit sur lui.

Auteur de deux buts lors des deux der-
niers matchs de son club, le joueur

formé à l’académie JMG est actuelle-
ment l’homme en forme du Nasria. Lors
de cette interview qu’il nous a accor-
dée, il est revenu sur les objectifs de sa
formation et d’autres sujets qu’on vous
laisse découvrir.

Avec un peu de recul, quelle analyse
faites-vous sur les deux matchs amicaux
disputés face à l’USMH et l’OM ?
Ces deux tests amicaux que nous avons

joués entrent dans le cadre de la préparation
de l'équipe sur le plan physique et on ne peut
pas demander plus à notre groupe. Le plus
important, c'est que tous les éléments ont eu
quelques minutes dans les jambes. Le fait de
ne pas avoir de joueur blessé est important
aussi. Cela va permettre aux membres du staff
technique d’appliquer leur programme à la
lettre.

Après une série de deux défaites de suite,
comment envisagez-vous votre avenir en
championnat ?
Je ne vois pas pourquoi notre objectif chan-

gerait. C'est vrai qu'on est sur une mauvaise
série de deux faux pas de suite mais le
deuxième ne nous distance qu'avec deux uni-
tés. Certes, ils ont deux en retard mais, à six
journées de la fin, je pense que tout reste pos-
sible. Après, cela dépendra aussi de notre
forme. Si on veut espérer terminer sur le po-
dium, il est primordial pour nous de renouer
avec la victoire dès le prochain match et la ré-
ception de la JSS.

Vous voulez dire qu’une place qualifica-
tive pour une compétition internatio-
nale reste toujours jouable ?
Oui. Pourquoi pas ? On n'est pas aussi loin

que ça. L'écart et surmontable en six journées
de championnat. Après, comme je l'ai dit, il
faudrait qu'on réapprenne à gagner, qu'on en-
chaine les victoires et que l'on grappille beau-
coup de points pour espérer finir parmi les
cinq premiers. En tout cas, on continuera de
se battre et on jouera nos chances à fond pour
ne rien regretter à la fin du championnat.

Votre prochain match en championnat
sera face à la JS Saoura. Comment le
voyez-vous ?
Vous savez, toutes les rencontres qui restent

à jouer seront difficiles et importantes. Tout le
monde cherchera à glaner le maximum de
points pour soit éviter la relégation soit s'as-
surer une place pour disputer une compéti-
tion continentale. Tout comme nous, la JSS a
besoin des points de cette rencontre. Ce qui

fait que ce match sera très disputé. De notre
côté, on fera tout pour gagner cette confron-
tation et sortir de cette crise de résultats.

Un dernier mot pour conclure ?
Je comprends la déception des supporters

et leur frustration après les résultats décevants
enregistrés dernièrement. Mais il faut qu'ils
sachent que les joueurs se donnent à fond,
qu'ils se battent pour leur offrir des victoires.
Malheureusement, la réussite n'est plus de
notre côté. Je leur demande d'être pa-
tients, de rester derrière nous et de
continuer à nous
soutenir comme
ce fut le cas lors
des précé-
dentes sorties.
Et je suis sûr
qu'on finira par
retrouver notre
forme dès la re-
prise de la compé-
tition officielle.

Entretien
réalise par

Rachid C.

Michel attendu 
aujourd’hui 
ll  Ayant profité de la trêve qu’ob-

serve la Ligue 1 Mobilis depuis
maintenant trois semaines pour se rendre
à son domicile en France, Alain Michel est
absent depuis une semaine, c’est d’ailleurs
son adjoint Noureddine Maroc qui assure
le déroulement des entraînements. Après

avoir passé quelques jours au-
près de sa famille, c’est au-
jourd’hui que le technicien
français devra reprendre le

travail.

Demain 
après-midi 
entraînement à
Bensiam
ll  Etant donné

que le match en
retard de la Ligue 1

Mobilis qui opposera
le Mouloudia au

MOB devra se dé-
rouler demain en fin

d’après-midi au stade
du 5-Juillet, le premier
responsable de la barre
technique a décidé de
délocaliser la seconde

séance. Prévue dans
un premier

temps à
l’ESHRA à

Aïn Be-
nian,

c’est fi-
nalement

à Bensiam
qu’elle aura

lieu. 

Daouadji «Malgré 
le passage à vide, notre objectif

est toujours le même»

Les jeunes 
réintègrent 
le groupe

l
l  Alors que seul
Riyad Aït Abdel-

malek s’est entraîné la

semaine dernière avec

l’équipe première, les

jeunes devront être

présents lors de ce

stage ouvert à l’Hôtel

du stade du 5-Juillet.

Si tout se déroule
comme prévu, Bou-

zidi, Khacef, Bouhal-
faya et Haroun

devront réintégrer au-

jourd’hui l’équipe se-
nior.

Comme nous l’avions déjà rapporté lors
de nos précédentes éditions, Alain Michel a
fait savoir à ses responsables qu’il souhaite
programmer deux matchs amicaux lors de
ce stage ouvert de dix jours qui aura lieu à
partir d’aujourd’hui à l’hôtel du stade du 5-
Juillet. S’ils ont réussi à tout conclure avec
leurs homologues de Médéa afin de se croi-
ser le 30 avril prochain au Sato, les diri-
geants sont toujours à la recherche d’un
autre adversaire. Et d’après les informations
dont nous disposons, les Sang et Or peuvent
se mesurer à une formation du haut du ta-
bleau de la Ligue 1 Mobilis. C’est de
l’USMBA qu’il s’agit. D’ailleurs, selon une
source généralement bien informée nous a
affirmé que les décideurs des deux clubs ont
déjà évoqué ce sujet et il ne reste que
quelques détails qui devront être réglés au
plus tard aujourd’hui. Et dans le cas où tout
se déroulerait comme prévu, c’est au stade
du Sato que l’empoignade devra avoir lieu.

Un véritable test pour les joueurs 
Si cette information vient de se confirmer,

elle va certainement faire plaisir à plus d’un
au sein du Nasria, notamment l’entraîneur
en chef, puisque alors que le championnat
et à l’arrêt depuis maintenant vingt jours, les
protégés d’Alain Michel vont se mesurer à
un adversaire coriace qui occupe la
deuxième positionne au classement. C’est la
raison pour laquelle cette confrontation face
aux Bellabésiens est considérée comme un
véritable baromètre. Même si la rencontre
ne revêt aucun caractère officiel, elle sera
très disputée et permettra au premier res-
ponsable de la barre technique de mesurer
les capacités du NAHD à tous les niveaux,
mais surtout pour voir si cette équipe a réel-
lement les moyens qu’il faut pour faire face
à un adversaire de qualité. A rappeler que
les deux équipes se sont rencontrées à trois
reprises cette saison.

 Rachid C.

Vers un match amical 
demain face à l’USMBA Après avoir bénéficié de

trois jours de repos, c’est au-
jourd’hui que les partenaires
de Mohamed Herida vont re-
prendre le chemin des entraî-
nements pour entamer la
seconde étape de préparation
qui durera dix jours. Après
une semaine de travail au
complexe de Bensiam où l’en-
traîneur intérimaire, Noured-
dine Maroc en l’occurrence,
n’a pas souhaité soumettre ses
hommes à une charge de tra-
vail élevée, ce stage ouvert qui
aura lieu à l’hôtel du stade du
5-Juillet-62 sera d'une grande
importance pour l'entraîneur
en chef et ses adjoints afin de
remettre les joueurs dans le
rythme de la compétition offi-
cielle. Ce regroupement sera
l'occasion idéale aussi pour
l’entraîneur de concocter un

travail basé surtout sur le
volet tactico-technique et s'at-
taquer sur la phase précom-
pétitive sans négliger le travail
du groupe, puisque cela lui
permettra aussi d'apporter les
dernières retouches sur son
équipe type avant de repren-
dre la compétition officielle.
C'est dire qu'en plus des
matchs d'application entre ses
joueurs afin d'avoir une idée
fixe sur sa troupe pour com-
bler quelques lacunes, le dri-
ver des Sang et Or devrait
également jouer deux matchs
amicaux durant ce stage qui
sera d'un rapport considéra-
ble les Husseindéens.
Michel insiste sur la 
discipline

Depuis la reprise des en-
traînements, la discipline
règne au sein de l'effectif, et

toutes les séances d'entraîne-
ment se passent dans de très
bonnes conditions, car Alain
Michel avait avisé ses joueurs
qu'il ne badine pas avec la dis-
cipline. Ainsi, dès le début,
aucun incident n'a été enre-
gistré, et les joueurs se sou-
mettent aux instructions des
membres du staff technique,
ce qui leur facilite la tâche. La
preuve, une grande sérénité
demeure au sein du groupe
durant les séances d'entraîne-
ment et cela malgré l'intensité
des exercices. En effet,
conscients que cette prépara-
tion constitue la base de la
réussite de cette fin de saison,
les Nahdistes n’hésitent pas à
se donner à fond pour être
dans la meilleure forme pos-
sible le début du mois de mai.

Rachid C.

Le Nasria entame sa deuxième
phase de préparation
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Apparemment le staff tech-
nique du MOB n’aura jamais
l’occasion de reconduire la

même équipe au moins deux fois de
suite, car après plusieurs défections
face à l’O Médéa, l’équipe béjaouie
sera privée encore une fois d’un
autre joueur demain face au MCA.
En effet, le capitaine du MOB Fawzi
Yaya qui souffre d’une blessure à la
cuisse depuis quatre semaines n’a
pas encore reprise le travail avec le
groupe. Le staff médical lui a sug-
géré de passer un dernier contrôle
avant de reprendre le travail. En
effet, le joueur a été examiné avant-
hier dans la soirée. Les résultats ont
bel et bien révélé que sa blessure
n’est pas complètement guérie. Une
blessure qu’il a contractée lors du
match qu’il a joué face à la JSK en
championnat. Ainsi le médecin lui a
prescris donc pas moins de quatre
autres jours de repos avant de re-
prendre le travail. Un autre coup dur
pour cette équipe de Béjaïa et le
coach Boussâada qui devra compo-
ser encore sans son capitaine de-
main. Chose qui le mettra encore
dans l’embarras contre le MCA. Pour
rappel, c’est le quatrième match que
devra rater Yaya après l’USMH, le
RCR et l’O Médéa. 

Il sera de retour contre
Batna 
Souffrant d’une blessure à la cuisse
qu’il a contractée lors du match face
à la JSK, le milieu de terrain du
MOB, Fawzi Yaya, est toujours aux
soins depuis le début de la semaine.
Même s’il progresse de jour en jour,
ce dernier n’a toujours pas tapé dans

un ballon. Il est en train de suivre un
programme de rééducation spéci-
fique qu’il a déjà entamé depuis
quelques jours. Par précaution, le
staff médical a jugé utile de ne pas
prendre de risque avec le joueur qui
a ressenti des petites douleurs avant-
hier. Ainsi, la décision est déjà prise,
Yaya ne jouera pas demain face au
MCA, mais il sera de retour certai-
nement face au CAB. Une rencontre
qui va se jouer le 6 mai prochain à
Batna. 

«Je ressens toujours des
douleurs au niveau de la
cuisse»
À la fin de la séance d’entraînement
d’hier, nous avons échangé quelques
mots avec Yaya  pour en savoir un
peu plus sur son état. «Je ne sais plus
quoi penser. Je suis écœuré. Pendant
un moment j’avais cru que tout cela
était derrière moi. J’avais repris les
entraînements avec mes camarades,
j’étais prêt à renouer avec la compé-
tition, et je me disais que je pourrais
au moins être du voyage cette se-
maine aussi et me préparer au mieux
pour tenter de récupérer ma place
face au MCA au prochain rendez-
vous. Là, les douleurs se réveillent et
sincèrement je ne sais plus quoi en
penser.»

«J’aurais aimé être de la
partie et aider mes coéqui-
piers, mais…»
«C'est toujours dur de suivre les
matchs sans pouvoir donner un
coup de main à mes coéquipiers.
Certes, j’aurais aimé éviter cette
sanction pour participer à ce match

face au
MCA
afin de
donner
un coup
de main à
mon équipe
mais c’est ça
le football,
on doit ac-
cepter. Le
match sera
très difficile,
mais je tiens
à vous dire
aussi que j’ai une
totale confiance en
mes coéquipiers.
Même sans moi, ils
peuvent gagner ce
match face au MCA.»

Athmani sera 
reconduit 
Sachant qu’ils ne pourront pas
compter sur Yaya encore une fois
cette semaine, les membres du
staff technique ont préféré chercher
une solution pour pallier cette dé-
fection. Ne disposant que de deux
options, Boussâada aurait opté pour
Athmani, au lieu d’une conversion.
Ayant déjà joué dans ce même poste
lors des dernières rencontres pour
remplacer Yaya, le jeune milieu de
terrain, Nassim Athmani, sera re-
conduit demain dans l’animation à
l’occasion du match face au MCA. Le
joueur sera appelé à faire le jeu der-
rière les attaquants et les alimenter
de balles pour secouer les filets de
Chaouchi. 

S. A.

Tout d’abord, comment vous
avez préparé cette rencontre
qui vous mettra aux prises
avec le MCA ?
La préparation s’est déroulée
dans de bonnes conditions.
Tout le monde a travaillé d’ar-
rache-pied afin d’être prêt pour
ce match contre le Mouloudia
d’Alger. Dans l’ensemble, je di-
rais qu’on est bien concentrés
et j’espère qu’on fera un grand
match ce mardi contre cette
bonne équipe du Mouloudia. 
Vous devez certainement
penser aux vacances après
avoir perdu toutes vos
chances de rester en Ligue 1
Mobilis, n’est-ce pas ?
Pas forcément, car on a à
cœur de bien finir cette sai-
son, et cela passe obligatoire-
ment par une victoire demain
après-midi. La saison n’est pas
encore terminée. On va donc
essayer de tout donner lors de
cette rencontre, et on aura
tout le temps de récupérer de
nos efforts après. On n’a pas
le droit de laisser passer ce
match. Il y a trois points en
jeu, et on est conscients que
c’est important. 
Dans quel état d’esprit allez-
vous aborder la suite du
championnat ?
Notre motivation est tou-
jours la même. Nous ambi-
tionnons de terminer la
saison en force, car nous
abordons chaque match avec
la ferme intention de le ga-
gner. Il reste encore sept

matchs, avant la fin de la sai-
son, et nous allons tout donner
pour les gagner afin d’amélio-
rer notre classement. De ce
côté-là, je peux vous assurer
que tous les joueurs sont déter-
minés à terminer la saison en
force.
Comment se présente pour
vous votre prochain match
face au MCA ?
Ce sera un match difficile car
le MCA est une bonne équipe
qui développe un beau foot-
ball. Certes, il n’y aura pas
vraiment de l’enjeu lors de ce
match mais on compte quand
même faire le nécessaire pour
gagner. Le MCA va aussi faire
de son mieux pour triompher,
et ne va pas se laisser faire.
Quel bilan dressez-vous de
cette saison, à sept journées
du terme du championnat ?
Nous allons essayer de bien
finir cette saison et nous au-
rons ensuite tout le temps de
dresser un bilan. Il est évident
que c’est une saison qui laisse
des regrets mais je pense qu’on
aura le temps de rectifier tout
cela lors de la saison pro-
chaine. On possède une équipe
très jeune qui fera parler d’elle
d’ici peu.
Qu’est-ce qui a manqué à
votre avis pour faire un bon
parcours et éviter ce scénario
?
Je pense que le fait d’enchaîner
avec deux ou trois mauvais ré-
sultats a mis le doute au sein
de notre effectif composé de

bon nombre de jeunes
joueurs qui manquaient
d’expérience, sans ou-
blier les blessures à
répétition, notre
coach a trouvé
d’énormes difficul-
tés à aligner le
onze rentrant,
cette situation
a pesé lourde-
ment sur nos
résultats et
on a perdu
beaucoup de
points, sur-
tout à domi-
cile.
Quelles sont
les vraies raisons de ce
déclin alors ?
Je n’ai pas d’explication à
vous donner si ce n’est
vous dire que la saison ne
s’est pas déroulée du tout
comme on le souhaitait.
D’abord, il y a eu cette
Coupe de la CAF et la pro-
grammation infernale. Par
la suite, il y a eu la sanction
de la LPF qui nous a obligés à
recevoir en dehors de nos
bases. En tous les cas, on est
tous responsables de cette si-
tuation, mais je tiens à vous
dire qu’il y a des gens qui sont
à l’origine de cet échec. Les
supportes savent bien de qui je
parle, ils ont fait beaucoup de
mal au club.

Entretien réalisé par
 S. A.

Yaya finalement 
out face au MCA 

Athmani : «Gare au relâchement, 
on doit finir la saison en force»

Ultime séance 
ce matin 
Ayant débuté samedi dernier la

préparation spéciale pour ce
match, c’est aujourd’hui dans la

matinée que les Vert et Noir vont

effectuer leur dernière séance

d’entraînement qui aura lieu au

stade de l’Unité-Maghrébine à

9h30. Une séance durant laquelle

le coach Boussaâada et ses ad-

joints ont apporté les dernières re-

touches avant le jour du match.

Comme d’habitude, ce sera une

séance légère pour éviter la fatigue

aux joueurs, à quelques heures

seulement de cette confrontation

face au MCA. 

La liste des 
convoqués sera 
communiquée 
juste après  
Le onze de départ du MOB qui dé-

butera la partie s’est peut-être des-

siné, mais jusqu’au moment où

nous mettons sous presse rien n’a

filtré sur les 18, voire les 19 élé-

ments retenus pour l’affiche de ce

vendredi. À en croire une source

digne de foi, ce n’est que ce matin

que le staff dévoilera la liste des

convoqués. Ce qui devra se faire

juste après la fin de la séance

d’entraînement de ce lundi.  

Départ cet 
après-midi par route 
Dans le but de permettre aux
joueurs de se préparer dans de

bonnes conditions pour le prochain

déplacement à Alger, le staff tech-

nique en concertation avec les diri-

geants ont décidé d’effectuer le

déplacement cet après-midi juste

après une toute dernière séance

de travail à Béjaïa dans la matinée.

Le départ se fera à 13h, sachant

que le coup d’envoi est prévu pour

ce vendredi à 16h. Le retour à Bé-

jaïa se fera juste après la fin du

match. 
S. A.

Séance mati-
nale hier à 10h 

Après une première
séance avant-hier dans la
soirée, le staff technique

du MOB a programmé
aussi une seule séance hier
à 10h. Un programme qui

sera appliqué durant le
reste de la semaine jusqu’à

mardi avant le déroule-
ment de la prochaine ren-
contre contre le MCA en

déplacement. 

Travail tech-
nico-tactique

au menu   
À l'approche du jour du
match face au MCA, le

staff technique a baissé la
charge de travail hier.

Boussâada, qui a com-
mencé à alterner entre
tous les aspects, insiste

beaucoup sur la concen-
tration sur le terrain et la

préparation de ses joueurs
sur le plan technico-tac-
tique aussi après la pre-

mière séance qui a été
consacrée à la remise en

forme. Les camarades de
Fawzi Rahal ont travaillé

le volet technico-tactique
avant de boucler la séance

par quelques matches
d'application sous l’œil at-
tentif du coach Boussâada
qui n’hésitait pas à donner

des conseils nécessaires. 

Encore des la-
cunes à combler  

Bien que l’équipe ait affi-
ché une belle forme après
presque quatre semaines

de préparation, il n’en de-
meure pas moins que le

staff technique devrait ef-
fectuer d’autres réglages.

D’ailleurs, c’est ce que
compte faire le coach

Boussâada aujourd’hui,
d’autant plus qu’un succès
face au MCA est plus im-
portant sur le plan moral

pour les joueurs afin de
poursuivre le reste du par-

cours avec la même vo-
lonté. Eux qui ont déjà

perdu toutes les chances
de se maintenir. 

Boussâada a
programmé une

séance vidéo
pour superviser

le MCA 
À J-1 du match face au

MCA, le staff technique a
décidé donc de program-

mer une autre séance
vidéo. Le driver béjaoui

préfère surtout bien expli-
quer l’aspect technique à
ses capés, en visionnant

plusieurs fois quelques sé-
quences des matches de
cette équipe. Convaincu

que tout se jouera au
mental, comme l’ensemble

des joueurs interrogés à
propos de cette finale l’ont
signifié à travers leurs dé-
clarations, Boussâada ne

rate aucune occasion pour
les motiver et les exhorter

à bien appliquer ses
consignes sur le terrain.  



Pas de repos hier pour les
joueurs
ll  Le coach Amrani n’a finalement pas donné

du repos aux joueurs. Puisque ces derniers
ont effectué une séance d’entraînement hier à 17h

au stade du CREPS ; Pas de répit donc pour les
partenaires de Bezzaz qui sont appelés à disputer
deux autres matchs amicaux avant d’affronter la
JSK, face au CRB ce mardi à Alger et le samedi

prochain à Constantine.

Manucho est passé à côté
ll  Ceux qui ont assisté au match

d’avant-hier entre l’ESS et le CSC,
sont unanimes à déclarer que l’attaquant

Ivoirien Manucho est passé complète-
ment à coté de son sujet. Manucho qui a
été aligné en seconde période, était es-
seulé et n’a pas pu tirer son épingle de

jeu. Il est passé inaperçu et n’a pas
constitué un danger pour les Sétifiens.

A la fin de la rencontre amicale entre
l’ESS et le CSC, les supporters constanti-
nois présents au stade, ont rencontré les
deux représentants des joueurs Bezzaz et
Bencherifa et ont évoqué ensemble la si-
tuation de l’équipe et ses chances de se
maintenir en ligue une mobilis. Ces sup-
porters ont demandé aux deux joueurs, de
veiller au grain et de faire leur possible
pour sauver l’équipe du purgatoire. Ils leur
ont promis de rester mobilisés derrière
l’équipe jusqu’à la dernière journée du
championnat en les soutenant à fond
pour atteindre cet objectif et éviter la des-
cente au club.
«Sauvez le CSC de la relégation»

Les supporters ont lancé en direction
des deux représentants des joueurs ce qui
suit : «Sauvez le CSC de la relégation et
on veut que les joueurs s’entraînent régu-

lièrement et évitent de rater les séances de
reprise comme à l’accoutumée, car le
club est vraiment en danger.» Et de
leur rajouter : «On veut des joueurs
engagés à 100% pour le reste de la
saison et que vous soyez des
hommes sur le terrain en défendant
crânement les couleurs du club. On
refuse d’entendre parler de reléga-
tion.»
Les  deux joueurs ont promis
de réaliser cet objectif

Les deux joueurs ont tenu à rassurer
les supporters en leur promettant de faire le
nécessaire pour que le CSC se maintienne
en ligue une mobilis. Bezzaz et Bencherifa
ont bien saisi le message et ont demandé
eux aussi aux supporters de rester derrière
l’équipe dans ces moments difficiles. 

H. S.

Rebbih
se distingue

ll  Boubekeur
Rebbih est en

train de faire sensation
et de retrouver son

meilleur niveau. L’atta-
quant du CSC est sur
une courbe ascen-

dante et avant-hier il
s’est distingué en mar-

quant même un but face
aux gars d’Aïn Fouara. Le
coach du CSC mise beau-

coup sur lui pour le reste de
la saison, au côté de Belameiri
et Bezzaz, pour former le trio
d’attaque de l’équipe.

La LFP attend 
le rapport 
de la Sûreté 

de Constantine
La LFP attend toujours le rappor

t de la

sureté de Constantine, concernan
t le stade

Benabdelmalek. Le rapport devra être en-

voyé aujourd’hui à la LFP. Les serv
ices d’or-

dre ont été rassurants concernan
t le volet

sécuritaire dans ce stade, sacha
nt que le

week-end passé, un match choc de la DNA

groupe Est entre le MOC et le lead
er l’AS Ain

Mlila qui a eu lieu au stade Benab
delmalek.

La commission 
d’homologation effectuera

une autre inspection
La commission d’homologation des

stades se rendra à nouveau à Co
nstantine

pour une autre inspection au stad
e Benab-

delmalek, pour voir si les anomalies consta-

tées ont été levées, comme la place réservé

au camion de l’ENTV pour la retransmission,

l’espace réservé aux journalistes 
et l’amé-

nagement de la tribune officielle. Les d
iri-

geants du CSC persistent et s
ignent et

veulent coûte que coûte que l’é
quipe re-

çoive pour le reste du championnat à Be-

nabdelmalek.
H. S.
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Gherbi retrouvera sa place 
ll  Ce sera donc Gherbi qui retrouvera sa place de titu-

laire, face aux Kabyles lors de la reprise du champion-
nat. Amrani va certainement compter sur le joueur au côté
de Toufik Zerara dans la récupération, pour jouer au milieu.

Après la défaite concédée en amical face à l’ESS

L e coach Amrani était très
déçu après la défaite concédée
par son équipe face à l’ESS
avant-hier en amical au stade

8-Mai-45. Les Constantinois, qui me-
naient au score deux buts à un, ont
concédé deux buts dans les dernières
minutes de la partie et en s’inclinant
au final sur le score de 3 à 2. Le driver
du CSC n’était pas du tout content du
relâchement de ses joueurs en fin de
match, ce qui leur a coûté cette défaite
même si c’était en amical. Amrani n’a
pas aimé la déconcentration de ses
poulains, car il voulait les voir appli-
qués jusqu’au coup de sifflet final. À
la fin de la partie il a savonné ses
joueurs en leur incombant la respon-
sabilité de cet échec. Car à ses yeux, si
c’était un match officiel ça n’aurait pas
été à l’avantage du CSC.
Même l’arbitre est responsa-
ble de cette défaite, mais…

Certes, même l’arbitre de la ren-
contre entre l’ESS et le CSC est res-
ponsable de cette défaite, du moment

qu’il a ajouté beaucoup de temps, afin
de permettre aux Sétifiens de revenir
à la marque et de s’imposer au finish.
Alors que les gars d’Aïn Fouara
étaient menés au score 2 buts à 1, le
referee a décidé d’ajouter plusieurs
minutes. Ce qui a permis aux coéqui-
piers de Djabou d’égaliser avant de
prendre l’avantage et de s’imposer 3
buts à 2. Mais les partenaires de Be-
nayada ont une grande part de res-
ponsabilité, en lâchant du lest dans les
derniers instants de la rencontre.
Des erreurs pareilles, il faut
les éviter à l’avenir

Le driver du CSC a averti ses
joueurs de ne pas reproduire les
mêmes erreurs à l’avenir, surtout lors
des rencontres qui les attendent en
cette fin de saison. Abdelkader Am-
rani en homme d’expérience sait très
bien que des faux pas à l’avenir com-
pliqueront davantage la situation du
CSC, en Ligue 1 Mobilis. Il a de-
mandé à ses joueurs de se montrer
plus sérieux et plus concentrés face à

la JSK lors de la 25e journée pour as-
pirer à revenir à la maison avec un
bon résultat et garder les chances in-
tactes pour le maintien.
Il y a eu des points positifs

Mais le coach Amrani a tout de
même tiré profit de cette rencontre, et
il a noté beaucoup de points positifs.
L’équipe a bien tourné et s’est procu-
rée beaucoup d’occasions de but, et les
joueurs étaient très appliqués n’était ce
relâchement en fin de match. Les par-
tenaires de Bezzaz ont développé du
beau jeu et on bien tenu le coup face
aux Sétifiens qui caracolent en tête de
classement en championnat. Même si
ce n’est qu’une partie amicale, les deux
équipes ont fourni une belle presta-
tion et les présents dans les tribunes
étaient satisfaits du rendement des 22
acteurs. Les poulains d’Amrani sont
appelés à faire leur possible pour bien
négocier le reste du championnat et
réaliser leur objectif en se maintenant
en Ligue 1 Mobilis.

Samir K.

Amrani savonne
ses joueurs

Départ 
demain matin
vers Alger

Finalement le plan de vol vers
Alger a été changé par la direction
du CSC. Puisque les Constantinois
s’envoleront pour la capitale sur le
vol régulier de demain matin à 9h
de l’aéroport Mohamed Boudiaf de
Constantine. Les coéquipiers de
Bezzaz retourneront à Constantine
juste après la fin du match amical
face au CRB.
L’équipe prendra son 
déjeuner à l’hôtel d’El Biar

Une fois arrivés à Alger, les pou-
lains d’Amrani se dirigeront direc-
tement à l’hôtel d’El Biar. Les
joueurs vont prendre leur déjeuner
dans cet hôtel, avant de rallier le
stade 20 Août pour jouer face aux
gars de Laâqiba.
Le CRB a mis son bus 
à la disposition du CSC

La direction du CRB a mis à la
disposition de son homologue du
CSC son bus qui va transporter la
délégation constantinoise de l’aéro-
port Houari-Boumediene à l’hôtel
d’El Biar et au stade 20-Août.

H.S.

Pour
Hammar, le CSC
est une équipe 

du podium et pas 
du maintien

ll  Hassan Hammar était surpris avant-hier lors
du match amical joué contre le CSC par la belle

prestation des coéquipiers de Yacine Bezzaz. Il était
étonné de voir une telle équipe lutter pour son maintien,
alors qu’ils devaient à ses yeux jouer pour une place
sur le podium. Les Constantinois ont été à la hauteur
et ont réussi une belle prestation et n’ont encaissé
les deux buts de l’ESS qu’aux 92’ et 97’. Il a sou-
haité au CSC bonne chance pour le reste de

la saison tout en restant confiant que
cette équipe va atteindre cet ob-

jectif.a

Le
jeune Kebaïli
n’a pas saisi sa

chance
ll  Le jeune milieu de terrain Kebaïli, qui

a été aligné d’entrée face aux Sétifiens
dans la récupération au côté de Zerara, n’a pas

saisi sa chance. Kebaïli n’a pas tiré son épingle du
jeu et a raté beaucoup de ballons au milieu.
D’ailleurs, le coach Amrani a remplacé ce der-
nier par Gherbi qui a tenu son rôle convena-

blement. Ce qui laisse à penser que
Kebaïli risque de sortir des plans du
coach Amrani pour le match offi-

ciel face aux Canaris du
Djurdjura.

Amrani
«L’équipe est
sur une courbe
ascendante»

Le coach Abdelkader Amrani a
déclaré en fin de match face à l’ESS,
que «mon équipe a bien tourné en
développant du beau jeu face aux
Sétifiens. On s’est procuré beaucoup
d’occasions de but et on aurait
même pu tuer le match». Et d’ajou-
ter : «Le plus important à mes yeux,
c’est que l’équipe est sur la bonne voie
et c’est rassurant pour la suite du par-
cours. On va essayer d’apporter
quelques correctifs avant d’affronter
la JSK et le groupe sera au rendez-
vous pour attaquer la reprise du
championnat en force.»
«Le seul point noir de ce
match est l’arbitrage»

Abdelkader Amrani regrette que
ce match amical face à l’ESS soit
faussé par l’arbitre qui a rajouté plus
de cinq minutes, ce qui a permis
aux Sétifiens d’égaliser et avant de
prendre l’avantage et de terminer la
partie en leur faveur : «Je ne com-
prends pas comment l’arbitre a ra-
jouté plus de cinq minutes. Sinon les
deux équipes ont réussi une belle
prestation et les 22 acteurs ont fait
un match plein. On est contents pour
la prestation des joueurs. J’ai tiré
beaucoup de points positifs et les
joueurs sont motiver pour réaliser
une bonne fin de saison.»

Propos recueillis par Akram F. 

Les supporters ont 
discuté avec Bezzaz et Bencherifa



Prévu de succéder à Farid Nezzar
démissionnaire de son poste en
marge de la défaite face à la JSK, Nad-
jib Aïdoudi s’est finalement rétracté
pour éviter les répercussions de la re-
légation en Ligue 2 mobilis. En fait, le
représentant de la société Hunday ne

veut pas se mouiller en

ces moments mêmes.
«La direction ne laissera
pas tomber le club à
l’heure actuelle»

Le membre de la direction du CAB,
Nadjib Aïdoudi, a par la suite affirmé
à notre journal ce qui suit : «Je re-
mercie Nezzar pour ce qu’il a fait du-

rant toutes ces années avec le CAB.
Quant à nous, on le comprend parfai-
tement, car il est abattu. Je vous
confirme qu’on assumera notre res-
ponsabilité lors de cette période, car
le club a une réputation et doit la pré-
server.» 

I. S.   
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USMBA

1

Le joueur de l’USMBA af-
firme que le club se prépare
dans de bonnes conditions,
et est prêt pour le derby face
au RCR. D’autre part, Chérifi
estime que le club n’est pas
sous pression car il a atteint
ses objectifs.
Comment préparez-vous le
match du RCR ?
Dans de bonnes conditions, après

avoir terminé la première partie du
travail en multipliant les entraine-
ments et deux rencontres amicales
en prévision de ce qui nous reste
comme parcours, à commencer par
le derby face au Rapid.
Comment voyez-vous les
chances de l’équipe dans ce
derby ?
Ce sera une rencontre difficile

pour nous, car l’adversaire voudra
gagner pour s’éloigner de la zone
rouge. Mais cela ne nous intéresse
pas, car nous aussi on va rentrer en
force dans ce match pour confirmer
notre classement et du coup bien se
préparer pour la suite du champion-
nat.
Mais vous serez sous pression…
Je ne pense pas que le fait qu’on

soit deuxième nous met de la pres-
sion. Au contraire, cela va nous met-
tre dans de meilleures conditions

mentales pour aborder cette rencon-
tre de façon plus forte. Nous avons
atteint nos objectifs, et le reste n’est
qu’un bonus pour nous, d’où l’ab-
sence de pression sur nous.
Vous êtes devenu titulaire, quel
est votre secret ?
Je vous confirme que je travaille

très dur et sans relâche lors des
séances d’entrainement pour gagner
la confiance de l’entraineur et ses ad-
joints, et du coup être prêt pour les
rencontres de championnat. Mon
vœu est d’être toujours au service du
club et donner le meilleur de moi-
même afin de faire gagner le club. En
tout cas, je redouble souvent d’efforts
pour jouer et gagner.

Entretien réalisé par Tadjedine

Chiker : «On a réussi malgré les problèmes»

ll Le vice-président de l’USMBA, Reda Chiker est revenu sur les
bons résultats réalisés par son équipe, depuis que la nouvelle di-

rection a pris ses fonctions à la tête du club. Ce dernier affirme que le club
avait des objectifs bien définis, mais qui est parvenu avec la force du temps
à faire largement mieux en atteignant les demi-finales de la Coupe d’Algé-

rie. Occupant ainsi la confortable seconde place au classement. «L’USMBA
avait tracé un objectif, qui est de se maintenir en L1Mobilis en évitant la

relégation, malgré les problèmes et surtout le fait de ne pas nous faire
confiance. Mais avec le sérieux et le soutien des supporters, on a réussi. La

preuve est dans le classement du club, et sa qualification aux demi-finales.»
Tadjedine

Chérifi : «On ne sera
pas sous pression

face au Rapid»

RCR DRBT

CAB

Comment se passe la prépara-
tion durant cette trêve ?
Sincèrement, tout se passe bien,

l'entraîneur en chef, en compagnie
de son staff, a mis en place un pro-
gramme spécifique et des matchs
amicaux afin de bien gérer cette
longue trêve. On va donc bien bos-
ser afin de profiter de ces deux der-
nières semaines avant la reprise et
corriger les insuffisances. La prépa-
ration se déroule dans de bonnes
conditions.
Le match face MCA est pro-
grammé pour le 6 mai, pensez-
vous que vous serez prêts pour
ce match ?
Il nous reste encore deux se-

maines de préparation et on fera de
notre mieux pour être prêts pour ce

match face au MCA. On pense déjà
au match qui ne s'annonce pas facile
pour les deux équipes. Ce genre de
rendez-vous se joue sur des petits
détails et on devra bien se préparer
pour enregistrer un bon résultat et
pourquoi pas renouer avec la vic-
toire qui nous permettra d'aborder
les autres matchs avec moins de
pression. On est à quelques points
seulement du maintien, et un bon
résultat s'impose face au MCA pour
s'éloigner davantage de la zone
rouge.
D'aucuns estiment qu'un faux
pas est désormais interdit, qu'en
pensez-vous ?

Le reste du parcours est très im-
portant. Notre position au classe-
ment ne nous permet pas de perdre
des points. On est donc dans l'obli-
gation de ne faire aucune faute au
risque de donner libre cours à la dé-
ception.
Selon vous, le maintien est-il
possible ?
Oui et tout le monde y croit. On

est décidés à assurer le maintien et
cela germe depuis longtemps dans
notre esprit.

Bouabdellah

Bouda : « On est décidés
à assurer le maintien » 

Comment se passe le stage
de Tunisie ?
On se prépare avec un grand

sérieux où on est appelés à at-
teindre le niveau voulu afin de
poursuivre convenablement
notre parcours. Bien qu’on ait
élevé le volume de travail, les
séances se passent dans une très
bonne ambiance.
Donc, vous êtes un peu
sortis de la routine…
Je pense qu’on était dans le

besoin d’effectuer ce stage, car
rester à Relizane durant toute
cette période nous aurait affec-
tés au point de devenir dégoûtés
du travail dû à la routine, donc
le fait d’être ici en Tunisie nous a
motivés à travailler et à redou-
bler d’efforts lors de ce stage.
C’est une opportunité
pour recharger les accus,
non ?
C’est vrai, nous sommes en

train de tenter de profiter de ce
stage au mieux possible afin de
parfaire notre niveau à tout
point de vue, car on sait que ce
qui reste comme parcours est
très difficile et qui va nécessiter

de nous de très gros efforts pour
laisser le club parmi les équipes
de Ligue 1 Mobilis.
La JSK a battu le CAB en
match retard, un commen-
taire sur ce résultat ?
Bien que cette rencontre ait

eu lieu entre deux équipes
concourantes directes du Rapid,
on ne se focalise pas sur elles ou
leurs résultats, car notre destin
est entre nos mains sans plus.
Donc, il est important pour
nous de se concentrer sur ce qui
nous attend comme rencontres
pour récolter le maximum de
points 

Entretien réalisé par 
Ishak S.

Interdit d’effectuer 
le regroupement 
avec le groupe

Pourquoi Benhida ?
Après trois jours passés en stage en Tunisie sans

le milieu de terrain Hocine Benhida, il a été confirmé
que ce dernier a été interdit de se déplacer avec son
équipe pour des raisons financières, lui qui ne figure
plus dans les plans du coach tunisien. De son côté, si

la direction a préféré réduire le nombre de joueurs
lors de ce stage, en évitant de faire appel à Benhida
reste compréhensible, on ne comprend pas pourquoi
cette même direction a convoqué des joueurs reve-

nants de blessures, entre autres Oussama Tebbi.
Pire, la direction du club avait prétexté dans un pre-
mier temps le fait de ne pas trouver de place en plus
dans le vol Alger-Tunis, évitant de donner les vraies

raisons de ce forfait forcé. 

Après l’arrivée de Benayad et
Tahar en Tunisie, tout est de-

venu plus clair
En revanche, depuis l’arrivée de Benayad et Tahar
au lieu de stage sans leur jeune coéquipier, il a été

mis en évidence le subterfuge des dirigeants concer-
nant Benhida, eux qui ont donné des raisons qui ne
tiennent pas la route. Pourtant la première liste des

joueurs convoqués par le coach Mouez Bouakkaz
contenait les noms de Benhida et Bentocha, mais les

responsables ont préféré mettre son nom aux ou-
bliettes.

Le joueur abattu
Quant au concerné, il ne sait pas où donner de la

tête tellement il a préparé son passeport en un
temps record, pour ensuite se retrouver hors la liste
des joueurs partants pour Tunis. Abattu, après avoir
été lésé lors du stage d’El Bez en hiver, il est rentré

chez lui prenant son mal en patience.
I.S.

Remache : « Il nous fallait
ce stage de Tunisie »

Lors de la séance de reprise
des entraînements d’hier
après-midi, une douzaine
de joueurs en compagnie
des membres du staff tech-

nique se sont présentés au travail, en
prévision de la rencontre face à
l’USMA. Mais finalement, cette
séance n’a pas eu lieu, puisqu’une
franche de fans très en colère de la
dernière défaite à Batna face à la JSK,
ne se sont pas empêchés de mettre
tout l’effectif à la porte, affirmant aux
dirigeants que le club terminera la
saison avec les joueurs de la réserve.
Il faut savoir que les joueurs du CAB
ont été surpris de voir une cinquan-
taine de supporters assis devant les
vestiaires, et qui leur ont demandé
avec une grande hystérie de ne plus

remettre les pieds au club. Heureuse-
ment que certains coordinateurs du
club ont su les calmer pour éviter un
malheur. Ces supporters ont même
accédé aux vestiaires pour faire sortir
les joueurs qui se trouvaient à l’inté-
rieur en leur disant qu’ils ne méri-
taient pas de porter le maillot rouge
et bleu des Aurès. 
Bouarrara annule la
séance, après avoir lon-
guement parlé aux fans

De leur côté, que ce soit le coach
Bouarrara ou ses adjoints n’ont pu
dissuader les supporters d’interdire la
reprise aux joueurs. Le technicien a
par la suite invité ses poulains à quit-
ter les lieux, avant de parler aux sup-
porters en colère, pour les calmer et

éviter les dépassements. Bouarrara
leur a dit que le club n’est pas en Ligue
2 mobilis, et qu’il doit préparer la ren-
contre de Bologhine de la fin de se-
maine, mais sans réponse favorable.
Ils réclament les espoirs
pour terminer la saison

Voulant savoir plus sur les inten-
tions des supporters très en colère, les
membres du staff technique, qui ten-
taient de raisonner ces derniers, se
sont heurtés à un niet catégorique.
Mieux encore, les supporters ont juré
de se présenter toute cette semaine au
stade pour vérifier si les seniors re-
prendront le travail avec le club, affir-
mant à leurs techniciens de se
présenter à Bologhine avec les espoirs
du club.

I. S.

Les supporters chassent
les joueurs du stade

Etant candidat pour succéder à Nezzar

Aïdoudi fait marche arrière
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ans de prison ferme pour le président 
de l'USB, son prédécesseur, et le manager

Le tribunal de Annaba vient de
rendre son verdict en ce qui
concerne une affaire de tenta-
tive de corruption qui date de
la fin de l'exercice 2015-2016.
Trois dirigeants de l'US Bis-

kra,  l'actuel président, Brahim Saou, son
prédécesseur, Kheireddine Aymen, et le
manager du club, Allaoua, ont écopé cha-
cun d'une peine de 3 ans de prison ferme,
assortie d’une amende de 200 millions de
centimes.
Des preuves accablantes

Les faits reprochés aux dirigeants bis-
kris concernent un match de champion-
nat du groupe Est de la Ligue amateur de
football. On se rappelle que les équipes
de l'USM Annaba et l'US Biskra se dispu-
taient la place de leader et cela pour re-
joindre la L2 Mobilis.  Un enregistrement
d'une communication téléphonique au-
thentifiée a mis en cause l'actuel prési-
dent de l'USB, Brahim Saou, son
prédécesseur, Kheireddine Aymen, et le
manager du club, Allaoua. Ces derniers
ont proposé au gardien de but de l'USM

Annaba de l'époque la somme de 400
millions de centimes, pour lever le pied
lors du match qui devait opposer son
équipe à celle de Khenchela. Le procu-
reur de la République s'est saisi de l'af-
faire  après une plainte des dirigeants
annabis. 
Les mis en cause 
absents à l'audience

Lors de l'audience d'hier qui s'est dé-
roulée au tribunal de grande instance de
Annaba, les trois mis en cause étaient ab-
sents. Brahim Saou, Kheireddine Aymen
et Allaoua étaient représentés par leurs
avocats, ce qui n'a pas empêché le juge
d'administrer une sentence assez impor-
tante.
Le juge estime que l'USM
Annaba a été flouée

Le juge qui a eu à traiter cette affaire a
agrémenté la sentence qui a été pronon-
cée par une appréciation, en ce qui
concerne le côté sportif de cette affaire.
Le magistrat précisera que l'USM Annaba
aurait mérité, au vu des agissements ré-

préhensibles de certains responsables de
clubs, d'accéder au palier supérieur.
Un cas de 
jurisprudence ?

C'est la toute première fois que des di-
rigeants du football national sont
condamnés à des peines de prison ferme.
On se rappelle qu'à l'époque du déclen-
chement de cette affaire, le juge a convo-
qué les parties prenantes pour les
entendre. Un fait unique après le déclen-
chement de certaines affaires de tentative
de corruption dans le milieu sportif. On
se rappelle aussi que les instances du
football n'avaient pas réagi aux plaintes
de l'ancien président de l'USM Annaba,
Kerroum. Les mêmes excuses avaient été
avancées, à savoir l'absence de preuves
matérielles pour engager les procédures
nécessaires et aboutir à des sanctions
sportives. Après le verdict prononcé par
le tribunal de Annaba, une nouvelle
façon d'appréhender ce genre d'affaire
doit être de mise dorénavant par les ins-
tances dirigeantes du football national. 

Slimane R.

AFFAIRE

Kerroum : «L'USM Annaba a été rétablie dans ses droits» 

L'ex-président de l'USM Annaba, Mo-
hamed Elhadi Kerroum, qui était en
poste à l'époque des faits, a aussitôt

réagi, après que la décision de justice a été
rendue. Il dira en substance : «L'USM An-
naba a été rétablie dans ses droits par la justice
de notre pays. Personne ne nous avait écoutés
quand nous nous sommes plaints d'être les vic-
times des agissements de magouilleurs. La vé-

rité a éclaté au grand jour et cela montre, on
ne peut mieux, que l'USM Annaba aurait mé-
rité d'accéder à l'issue de la saison passée».
«Nous saisirons le TAS pour
demander réparation» 

L'ex-responsable de l'USM Annaba, Ker-
roum, nous a confié qu'avec l'aide des diri-
geants actuels, un dossier en béton sera

monté. Il nous dira en substance : «Des pièces
administratives viendront s'ajouter à la déci-
sion de justice qui vient d'être rendue. Toutes
les instances seront saisies pour demander ré-
paration des préjudices causés au club. Si des
suites favorables ne sont pas données, l'intérêt
de l'USM Annaba sera défendu au plus haut
niveau, à commencer par le TAS».

Slimane R.

Affaire US Biskra - USM Annaba3
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REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
Wilaya d'Alger

Circonscription administrative de Rouïba
Commune de HEURAOUA

NIF:41000200001608501042

Avis d’appel d’offre national ouvert avic exigence 
de capacités minimales N° : 01/2017

La commune lance un avis d'appel d'offre national ouvert avec exigence de capacités minimales
pour:

Acquisition de denrées alimentaires destinées aux familles démunies
Les fournisseurs agréer dans le domaine de vente de produit alimentaires conformément à l'ar-
ticles 13 et 14 du décret présidentiel n° 15-247 du 16-09-2015 portant réglementation des mar-
chés publics et des délégations du service publics, et intéressées par le présent avis, peuvent retirer
le cahier des charges au niveau du service technique de l'APC bureau des marché publics, contre
le paiement de 2000,00DA non remboursable auprès le trésorier intercommunal de Réghaia. 
Les offres des soumissions doivent comporter une offre technique et une offre financière à savoir:

a- L'offre technique comprendra : les pièces suivantes doivent être en 0l exemplaire.
♦ La  déclaration   à   souscrire   (selon   le   modèle   ci-joint)  dûment  datée  et  signée  par  le
soumissionnaire.
♦ La  déclaration   de   probité   (selon   le   modèle   ci-joint),   dûment  datée   et  signée  par  le
soumissionnaire.
♦ Le reste des documents énumérés à l'article 05 page 03 et 04 contenu dans le cahier des charges.
♦ Le cahier des charges portant à la dernière page, la mention manuscrite « lu et accepté »écrite
par le soumissionnaire.
b- L'offre financière comprendra : les pièces suivantes doivent être en 01 exemplaire.
♦ La   lettre   de   soumission   (selon   le   modèle   ci-joint)   dûment   signée   et   visée   par   le
soumissionnaire.
♦ Le bordereau des prix unitaires dûment signé et visé (cachet) par le soumissionnaire.
♦ Le devis quantitatif- estimatif de l'offre dûment signé et visé (cachet) par le soumissionnaire.
♦ Délai de livraison.

Les offres seront déposées au niveau du service technique de l'APC sous forme de 2 enveloppes
séparées et cachetées indiquant la dénomination du fournisseur, la référence et l'objet de l'appel
d'offre , «offre technique », « offre financière » selon le cas. Ces enveloppes sont mises dans une
autre enveloppe cachetée et anonyme comportant la mention :

SIEGE APC HEURAOUA 
A n'ouvrir que par la commission de l'ouverture des plis et d'évaluation des offres

Appel d'offres n° :01/2017
Projet : Acquisition de denrées alimentaires destinées

aux familles démunies
Le délai de préparation des offres est de 10 jours à compter de la première parution dans les
quotidiens nationaux.
Le dépôt   des offres aura lieu le dernier jour du délai de préparation des offres jusqu'à 10H30.
L'ouverture des plis aura lieu le jour de dépôt des offres à 10H30, en séance publique.
Si ce jour coïncide avec un jour férié ou un jour de repos légal, la durée de préparation des offres
est prorogée jusqu' au jour ouvrable suivant
Les soumissionnaires restent engager par leurs offres durant le délai de Réparation des offres
augmenté de 03 mois.

Anep : 511044 Le Buteur /24/04/2017

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
WILAYA DE LAGHOUAT 
DIRECTION DE L'ADMINISTRATION LOCALE
Code fiscale : 099 10 301 04 3920

Avis d’attribution provisoire
Conformément aux dispositions de l'article 65 du décret présidentiel N° 15/247 du 16/09/2015,
portant réglementation des marchés publics et des délégations de service public, la Direction
de l'Administration Locale de la wilaya de Laghouat informe l'ensemble des soumissionnaires
ayant participé à l'appel d'offre national ouvert N°05/2016 paru dans 
les quotidiens             Le 21/12/2016 et Le Buteur le 21/12/2016 relatif à :
Fourniture et pose équipements bureautique au profit de la Wilaya selon les lots :
Lot N°01 : Équipement en mobilier de bureau
Lot N°02 : Fourniture et pose de siégerie pour la salle de réunion APW
Lot N°03 : Fourniture et pose équipement informatique - impression - reproduction d'image
et de son
Lot N°04 : Equipement de la cuisine Qu'à l'issue de l'évaluation des offres, l'opération de l'ap-
provisionnement est provisoirement attribué à:

Lot N°01 : Équipement en mobilier de bureau.

Anep : 510778 Le Buteur /24/04/2017

N° soumissionnaire NIF Nombre de
points (/60)

Montant en
TTC

Délai de 
livraison OBS

18
Djekidel El hadj

Aissa 197603010191
436 44 55.632.926.70 35 jours

La seule
offre pré-qualifiée
Techniquement

N° soumissionnaire NIF Nombre de
points (/60)

Montant en
TTC

Délai de 
livraison OBS

02 Debeche Fateh 1955280102
68234

48.5
10.597.860.

00 15 jours

La seule
offre pré-quali-
fiée Technique-

ment

Lot N°03 : - Fourniture et pose équipement informatique, impression, reproduction
d'image et de son.

Conformément à l'article 82 du décret présidentiel N° 15/247 du 16/09/2015, portant ré-
glementation des marchés publics et des délégations de service public, tout soumission-
naire contestant le choix opéré par la partie contractante dispose d'un délai de 10 jours à
compter de la parution du présent avis dans le BOMOP ou de sa première publication dans
les quotidiens nationaux pour introduire un recours auprès de la commission des marchés
de la wilaya .
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JSMB

L es résultats enregistrés samedi
dernier à l’occasion de la 28e
journée du championnat de

Ligue 2 Mobilis n’ont pas été en faveur
de la JSM Béjaia, qui a vu ses chances
d’accession s'amoindrir après que ses
deux concurrents, à savoir l’USMB et
l’USB, sont allés s’imposer en dehors
de leurs bases, respectivement devant
l’ASO et l’ASMO. Et pourtant, les Bé-
jaouis ont fait le boulot à domicile en
s’imposant devant la formation du
MC El Eulma au stade de l’Unité Ma-
ghrébine (2-1) grâce aux réalisations

de Khellaf Oussama (41’) et le milieu
Ounas dans le temps additionnel de
la première période sur penalty. Une
victoire qui n’a pas eu d'effets sur le
classement puisque les Béjaouis sont
toujours à la quatrième place avec 43
points, à deux journées seulement de
la fin de l’exercice actuel. Cependant,
cette victoire s’est avérée insuffisante
pour espérer décrocher le ticket de
l’accession étant donné que les vic-
toires arrachées par l’USM Blida à
Chlef et l’US Biskra à Oran ont fait
que rien n’a été obtenu puisque les Bé-

jaouis ont désormais besoin d’un mi-
racle pour  accéder. Pointant à la qua-
trième place au classement, les
Béjaouis s'en remettent désormais à
la formation de l’ASK qui recevra l’US
Biskra lors du dernier match ou espè-
rent un faux pas lors de la prochaine
journée à domicile face à l’A Bou
Saâda.
ASO et ASMO, 
la désillusion 

Ayant été armés d’un espoir de voir
leurs concurrents concéder des faux

pas, pour espérer récupérer leur place
sur le podium et avoir leurs chances
intactes pour l’accession, voilà que
l’ASO et l’ASMO ont joué un mauvais
tour lors de cette journée. Si les Bé-
jaouis ont fait l’essentiel lors de cette
rencontre face au MC El Eulma en
s’imposant logiquement (2-1) et en
empochant les trois points de la vic-
toire, il n’en demeure pas moins que
cette victoire était insuffisante pour
les camarades du capitaine Merbah,
afin d'espérer figurer sur le podium à
la fin de la saison dans la mesure où
les Béjaouis n’ont plus leur destin
entre les mains étant donné qu’ils doi-
vent remporter leurs deux prochains
matches et surtout attendre une dé-
faite de l’US Biskra, pour espérer être
parmi le trio qui accédera à la fin de la
saison. Une mission difficile d’autant
plus que l’US Biskra, qui demeure le
concurrent direct pour cette troi-
sième place, aura à recevoir l’A Bou
Saâda avant de se déplacer au
Khroub, qui a déjà perdu toutes ses
chances de maintien, et qui est déjà
en DNA.  Ce qui demeure facile pour
les Biskris de revenir avec une victoire
qui leur permettra d’assurer leur ac-
cession.
Les Béjaouis 
ne s’attendaient 
pas à un tel scénario

Sur un autre volet, il faut dire que
les Béjaouis ne s’attendaient pas à un
tel scénario sachant que l’ASO et
l’ASMO n’ont pas encore assuré leur
maintien de manière définitive en
Ligue 2, et un bon résultat était impé-

ratif pour éviter les calculs de fin de
saison, mais cela n’a pas eu lieu
puisque les Chélifiens et les Asémistes
ont laissé filer des points à domicile
en s’inclinant respectivement (4-1) et
(4-2). Soit deux victoires qui ont sus-
cité beaucoup de doute chez la famille
vert et rouge d’autant plus que
l’USMB et l’USB n’ont pas réussi à
s’imposer avec un tel score durant
toute cette phase retour. Ce qui a pro-
voqué une grande consternation chez
les Béjaouis, notamment les diri-
geants, à leur tête le président Boua-
lem Tiab.
Une totale déception 
à la fin du match

Comme il fallait s’y attendre et
convaincus que leurs chances d’acces-
sion sont très minimes, et ayant pris
connaissance des résultats enregistrés
lors des autres rencontres, nous avons
constaté une grosse déception chez
les dirigeants de la JSMB, mais aussi
les fans ainsi que le staff technique qui
s’attendaient à un faux pas de leur
concurrent direct, à savoir l’US Biskra
à Oran, pour espérer reprendre la
troisième place, mais cela n’a pas eu
lieu. Conscients que leurs chances
d'’accession son minimes, les diri-
geants ont tenu à afficher leur grosse
déception alors que l’entraîneur
Younes Iicène a été abattu et a même
terminé ses déclarations en pleurs
après avoir été convaincu que son
équipe a raté l’accession à 90% pour
des points perdus à domicile.

H.L.

Après les victoires de l’USMB et de l’USB à l’extérieur

Les Béjaouis se grattent la tête !

Ounas confirme 
son statut de buteur

Le milieu de terrain de la JSMB, Hamza Ounas
n’a pas raté l’occasion de retrouver sa place de titu-
laire face à la formation du MC El Eulma, et ce, en
inscrivant son huitième but de la saison, après

avoir réussi à transformer le penalty dont a bénéfi-
cié son équipe (45+3’). D’ailleurs, avec ce but, il est
le meilleur buteur de son équipe cette saison avec

huit réalisations.

Premier but de Khellaf 
Le défenseur Khellaf Oussama a beaucoup

contribué au succès de son équipe devant la forma-
tion du MC El Eulma où il a pu inscrire son premier
but avec la JSMB et ce, en ouvrant le score (41’)

pour son équipe. De ce fait, c’est le premier but que
le joueur en question inscrit sous les couleurs du
club après avoir rejoint la JSMB, l’été dernier.

PAC-JSMB fixé 
au 29 avril à 16h

La rencontre de la 29e journée du championnat
de Ligue 2 Mobilis, qui opposera le Paradou AC à la
JSM Béjaia, aura lieu le samedi 29 avril à Dar El

Beida, à Alger. D’ailleurs, cette rencontre revêt une
grande importance pour les Vert et Rouge de la

JSMB puisqu’ils doivent s’imposer pour espérer gar-
der l’espoir de décrocher le ticket de l’accession en

Ligue 1 Mobilis.

Reprise fixée à aujourd’hui
La reprise des entrainements pour la formation
de la JSMB est fixée à aujourd’hui au stade de

l’UMA, et ce, en prévision de la rencontre de la se-
maine prochaine face au Paradou AC dans le cadre
de la 29e journée. Le staff technique tentera d’as-
surer une bonne préparation pour espérer être à la

hauteur des attentes.

H. L.

L es résultats enregistrés lors de la journée
de samedi dernier avec les victoires de
l’USMB et de l’USB, respectivement à

Chlef et Oran, n’ont pas été digérés par les di-
rigeants de la JSMB. En effet, dans une cor-
respondance adressée à la FAF et la LFP, dont
nous détenons une copie, les dirigeants ont
tenu à déclarer : «Nous ne pouvons pas rester
indifférents quant à l’opprobre qui s’est pro-
duite tant à Bouakeul (ASMO-USB) ou à
Chlef (ASO-USMB) pour le compte de la 28e
journée du championnat de Ligue 2 Mobilis,
a encore une fois bafouée l’éthique sportive.
Le résultat des deux rencontres est extrava-
gant et saugrenu pour y croire. Il n'y a pas
l’ombre d’un doute qu’il reste illogique.  La
population sportive nationale vient d’ap-
prendre le dénouement de l’affaire opposant
l’USM Annaba à l’US Biskra par la condam-
nation de trois ans du président de l’US Bis-
kra, affaire concernant la rencontre
USB-USMAn (saison 2015/2016). Le code
disciplinaire sera-t-il appliqué ? En effet, son
article 80, relatif à la corruption, stipule, in-
terdiction à vie d’exercer toute fonction et/ou
activité en relation avec le football pour le
c o n t r e v e n a n t ;
suspension de l’équipe pour la saison en
cours et rétrogradation du club en division
inférieure, l’amende pour la personne fautive
et le club».

Tiab s’adresse aux instances
concernées

Le président Boualem Tiab a adressé un
écrit aux différentes instances du football, à
savoir la Fédération algérienne de football, le
Bureau fédéral, le président de la Ligue natio-
nale et le président de la commission de disci-
pline où il écrit : «Réclamation contre les
rencontres qui, à mon avis, n'ont pas respecté
l'éthique sportive et ont de ce fait, faussé la
compétition. L’US Biskra en allant battre

l’ASM Oran et l’USM Blida en s'imposant face
à l’ASO Chlef, s'adjugeant les deux places res-
tantes pour la Ligue 1 Mobilis». Avant de
conclure : «Les deux rencontres citées ont
scandalisé les présents à Oran et les téléspec-
tateurs à Chlef. J'ose espérer que ces faits ne
resteront pas au stade de l'impunité et que nos
nouvelles instances du football ne laisseront
plus les combinards porter atteinte au foot-
ball». 

H. L.

La direction saisit la FAF et la LFP

PAC

E n déplacement avant-hier à
Bordj Bou Arreridj afin de
croiser le fer avec l’équipe locale

pour le compte de la 28e journée, le
leader de la Ligue 2 Mobilis s’est
s’imposé sur le score de deux buts à
un. Menés dès la sixième minute de
jeu, les Jaune et Bleu ont réussi à re-

prendre les commandes de la partie
en l’espace de trois minutes seule-
ment. C’était grâce à un doublé de
l’international espoir Farid El Melali
juste avant la pause. Auteurs d’une
remarquable saison, les protégés de
José Maria Noguès ont pu décrocher
un dix-huitième succès lors de l’exer-

cice actuel, un record en Ligue 2
Mobilis. Pour rappel, la meilleure
performance était celle du CABBA
lors de la saison 2011-2012 et du
CRBAF en 2012-2013 avec dix-sept
victoires décrochées.

 Rachid C.

Promis à un bel avenir, Farid El Melali
continue de confirmer tout le bien qu’on
dit de lui. Avant-hier, le natif de l’Arbâa
a signé son premier doublé de sa car-
rière avec l’équipe première. Lors de

cette déclaration qu’il nous a accordée,
l’attaquant d’à peine vingt ans s’est dit
très content d’avoir contribué au succès
de son équipe avant de poursuivre :

«Depuis le début de saison, je n’ai pas
été épargné par les blessures, mon der-

nier but remonte à la phase aller.
Lorsque j’ai appris que le coach allait me
faire jouer d’entrée, j’étais déterminé à
profiter de cette occasion afin de faire
parler de moi. Dieu merci, j’ai réussi à
aider mon club à décrocher les trois

points. Ces deux buts vont me permet-
tre de rejoindre la sélection olympique

avec plus de confiance.» 

R. C.

El Melali : «Très heureux de mon
premier doublé avec les seniors»Le Paradou écrase ses concurrents 
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P our  ce match pas du tout facile à négo-
cier contre l'ASO, les joueurs de Blida
n'ont pas tremblé. Avec un Frioui au

sommet de sa forme et pratiquement inarrêta-
ble, ils ont battu  à plate couture une bonne
équipe de l'ASO et cela pour mettre de la dis-
tance avec leurs poursuivants et surtout pour

avoir, comme on dit un pied et quatre orteils
en L1 Mobilis. Abed ouvrira la marque suite à
un retourné acrobatique avant que Mellika
n'égalise. Tour à tour Hamiti, Aïssa Bey et
Rabti qui a conclu un mouvement collectif lu-
mineux, offriront la victoire aux Blidéens.

L'accession se fêtera à Brakni
L'équipe de Blida a pratiquement assuré son

retour en L1 Mobilis, et cela en venant à bout
de la coriace équipe de l'ASO. Mathématique-
ment, il leur manque un point et cela pour être
surs de faire partie du trio gagnant. Pour arri-
ver à leurs fins, ils doivent impérativement ne
pas perdre lors des derniers matchs. Le pro-
chain adversaire des poulains de Kamel Zane
n'est autre que l'équipe du CABBA. Hamiti et
ses coéquipiers auront pour mission de réali-
ser au moins le nul ce vendredi. Si la troupe de
Mouassa arrive à atteindre cet objectif, le re-
tour dans la cour des grands sera à leur portée.
Du côté des différents fiefs des supporters, on
se prépare d'ores et déjà à faire la fête car très
certainement, le retour parmi l'élite de l'USMB
se jouera ce vendredi à Brakni. 
Quelle mouche à piqué 
le président de la JSMS ?

Le premier responsable du club de Skikda a
fait une déclaration d'une extrême gravité sur
une chaine de télévision satellitaire. «Ils n'ont
qu'à faire une ligue du centre. Les victoires de
l'USMB et de l'USB sont des plus douteuses et
elles étaient attendues.». Le président de la
JSMS, qui accessoirement fait de Biskra une
ville du centre du pays, a été l'auteur de propos
régionalistes du plus mauvais gout. Des propos
d'ailleurs que les responsables de l'USMB n'ont
pas voulu commenter.

S. B. 

Tsamda n’a pas pu retenir
sa joie, après le coup de sif-
flet final et il y avait de quoi.
Il a effectué son retour dans
l'équipe et il a été gagnant.

Tout d’abord, cela a dû vous faire
plaisir d’effectuer votre retour
dans l’équipe ?
Et comment. Je ne voulais surtout

pas décevoir mon entraîneur. J’ai très
vite trouvé mes marques sur le terrain
et c’est ce qu’il y a de plus important.
Je ne vous cache pas que j'avais hâte
de retrouver la compétition officielle. 

Comment jugez-vous votre pres-
tation lors de ce match contre
l'ASO ?
Je pense avoir fait convenablement

ce que je sais faire. Nous les défen-
seurs, nous devions être vigilants der-
rière et aussi donner des solutions
offensives à nos attaquants. Il est cer-
tain qu'il me fallait défendre, c’est là
ma mission première et je pense que
jusque-là, je n’ai pas fait trop d’erreurs.
Je ne m'en suis pas trop mal sorti et
j’espère que cela va durer.  Ce qui nous
a permis de faire la différence, c'est
incontestablement notre esprit de so-
lidarité. On sent que tout le monde
est concerné, même ceux qui ne
jouent pas. C'est essentiel pour faire
une bonne saison. 

Même si elle a été acquise sur un
large score, la victoire contre
l'ASO a été longue à se dessiner,
n'est-ce-pas ?
Depuis le début de la saison, il nous

a fallu cravacher dur. Nous sommes
bien placés pour vous dire que les
matchs faciles sont très rares. Nous
étions attendus par toutes les équipes
et il a fallu  faire beaucoup d'efforts

pour remporter des points lors
de chaque rencontre. Contre
l'ASO, nous avions la possibi-
lité de nous mettre à l'abri très
tôt dans le match, si ce n'est le
manque de réussite.

On vous a vu terminer très
fort la rencontre de samedi
dernier. Un commentaire ?
Nous avons beaucoup tra-

vaillé lors de la trêve et physi-
quement, nous ne sommes pas
loin du top. En termes d'endu-
rance, on finit très bien les
matchs. Il nous faut réaliser la
même prestation lors des deux
derniers matchs.

Vous avez réalisé une belle
opération au classement
puisque vous comptez 5
points d'avance sur le qua-
trième. Peut-on croire que
vous avez augmenté vos
chances de rejoindre l'élite
?
Mathématiquement, il nous

faut encore un point pour être
sur de terminer à l'une des
trois premières places. Il ne
faut prendre aucun risque et
surtout garder les pieds sur
terre. Il faut absolument conti-
nuer dans cette voie. D’un
autre côté, chacun de nous doit
assumer ses responsabilités.

On vous laisse conclure…
Je voudrais adresser un

grand merci à nos supporters.
Ils étaient très nombreux à
Chlef et si accession il y a, c'est
à eux que nous la dédierons,
bien sûr.

Entretien réalisé
 par Slimane B.

Hellou a purgé
Le défenseur la-

téral de Blida Hel-
lou a fait l'impasse
sur le match joué
samedi dernier à
Chlef. Il avait à
purger une sus-
pension et cela
pour cause de

cumul d'avertisse-
ments. C'est Tsamda
qui l'a remplacé sur le flanc droit de la

défense. 

Mention bien 
pour Frioui

Kamel Mouassa
a surpris tout son
monde en titulari-
sant Frioui, d'en-
trée de jeu alors
qu'il relève tout

juste de blessure.
Posté juste der-
rière ses atta-

quants, Frioui a
été un véritable poi-
son pour les défenseurs de Chlef avec

à la clé plusieurs ouvertures dont
deux se sont terminées par des buts.

Aïssa Bey, en joker
Une fois n'est pas

coutume, Kamel
Zane a choisi de

laisser son milieu
de terrain Aïssa

Bey sur le banc de
touche. Ce dernier
a effectué son en-

trée à un quart
d'heure de la fin

du match et cela en
lieu et place d'Abed. C'est lui qui clô-

turera le festival offensif, en inscri-
vant un fort joli but à une minute de

la fin du match.

Des Blidéens 
irrésistibles

De l’abnégation, du jeu, du mouve-
ment, de l’efficacité, et une certaine
solidité  défensive pour l’équipe de
Blida vendredi dernier, même si les

Chélifiens ont eu également quelques
occasions nettes. Tout y était sur le
plan collectif, mais aussi sur le plan

individuel, comme en témoigne la su-
perbe prestation d’un Laïfaoui, d’un
Meziane ou d'un Hamiti. Ce dernier
réussira totalement son match. Il a
fait un match sérieux, même s’il a
manqué quelque peu, d’initiative. 

Ils ont envahi 
Boumezrag, 

des supporters en or
L’embellie que connaît l’équipe de

Blida ces derniers temps n’a pas laissé
indifférents, les supporters. Encore

une fois, ils étaient des milliers à avoir
envahi les gradins du stade Boumez-
rag de Chlef. Ils ont donné de la voix
durant les 90 minutes. Pour ce qui est
des deux prochains  matchs qu’aura à
livrer leur équipe, la question ne se
pose même pas. Ils seront là où elle

jouera. Il est in utile de préciser que le
retour vers Blida s'est fait dans la joie

et la bonne humeur. 

Des dirigeants 
dévoués

Le président du grand club de Blida
ne manquera pas de souligner les ef-
forts et la compétence des dirigeants.

Il dira que c’est aussi grâce  au dé-
vouement des dirigeants que l’équipe
se trouve à la place qui est la sienne et
qu'ils ont toujours été là, dans les mo-

ments les plus difficiles. Ces diri-
geants n’ont jamais tourné le dos à

l’USMB et ils sont incontestablement
la cheville ouvrière du club. Bencher-
challi, Boumaza, Krebaza et leurs col-

laborateurs peuvent avoir la
conscience tranquille. Ils ont rempli

leur mission comme il se doit.
S. B.

Tsmanda, la confirmation
Le coach blidéen a encore une fois fait

confiance au jeune Tsmanda. Il lui a confié le
poste de latéral droit. En plus d’alimenter ses
coéquipiers en bons ballons, il a su prendre des
initiatives. L'une d’entre elles a été annihilée

in extremis  par le portier de l'ASO. 

Après la victoire acquise à Chlef,
Blida s'envole vers la L1 Mobilis 

La révolte
des 

attaquants
En plus d’apprécier

la victoire, les sup-
porters qui se sont
rendus au stade Bou-
mezrag de Chlef, sont
sortis très satisfaits de
la production de leur
équipe, surtout de la
ligne d’attaque qui a
montré beaucoup de
bonnes choses et sur-
tout, elle n'a pas fait
preuve d'une grande
efficacité. Les défen-
seurs de l'ASO ne sa-
vaient plus où donner
de la tête, surtout en
seconde période. Le
danger venait de par-
tout. Parmi les
grandes satisfactions
de cette rencontre,
c’est le retour en
forme de Frioui et de
Rabti qui a renoué à
l’occasion, avec le che-
min des filets. Les Bli-
déens ont inscrit
quatre buts devant
l'une des équipes les
plus solides du cham-
pionnat.
La reprise
aujourd'hui
C'est cet après-midi

que les joueurs de
l'USMB reprendront
le chemin des entraî-
nements. Kamel Zane
avait pris le soin d'in-
former ses poulains
qu'ils avaient droit à
un jour de repos
après, le match joué
samedi dernier. 

S. B. 

Tsamda : «Il nous manque un point,
gardons les pieds sur terre»
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D éfaits lourdement avant-
hier du côté du stade
Habib-Bouakeul, les Asé-

mistes sont soupçonnés d’avoir
levé le pied. Il faut dire que la
pression était insoutenable avant
la rencontre, puisque la rumeur
courait depuis déjà plusieurs
jours au milieu des supporters.
Les joueurs de l’ASM Oran n’ont
rien fait sur le terrain pour faire
taire la rumeur, puisque cette dé-
faite a eu pour effet de faire dou-
ter tout le monde à commencer
par ceux qui ont pris place dans
les travées du stade Habib-Boua-
keul. «Vendu, vendu» n’ont pas
cessé de scander les supporters de
l’ASMO lorsque le match allait
tirer à sa fin. 
On a encaissé des
buts étranges

Ce qui a nourri encore plus le
doute des fans de l’ASMO ayant

assisté au match, a été certaine-
ment la façon avec laquelle
l’ASMO avait concédé les quatre
buts avant-hier. Si le premier but
a été offert sur un caviar pour le
joueur Djaâbot, il faut dire que le
second but a été inscrit d’une
façon qu’on voit peu sur nos ter-
rains où le buteur s’est permis le
luxe de faire une chevauchée  de
la moitié du terrain pour aller
battre tranquillement le portier
de l’ASMO, Hennane. Après ça,
les Biskris ont inscrit le troisième
et le quatrième but avec une faci-
lité déconcertante.
La direction veut 
ouvrir une enquête

Face à la mascarade d’avant-
hier et convaincue qu’il y a an-
guille sous roche, la direction du
club songe en effet à ouvrir une
enquête afin de se renseigner sur
les raisons de cette inattendue dé-

faite. Certains dirigeants pensent
à quelques joueurs à qui on a fait
confiance, ont trahi l’équipe par
leur comportement sur le terrain.
Ils devront donc mener leur en-
quête et dénoncer les joueurs si
jamais ils vérifient qu’il y avait
une complicité de leur part, afin
de faciliter la tâche à l’US Biskra
de gagner aussi facilement cette
rencontre.  
Deux à trois joueurs
soupçonnés

Selon nos informations, la di-
rection soupçonne pour le mo-
ment deux à trois éléments d’avoir
levé le pied, en les accusant d’être
complètement out au cours de
cette rencontre. Aucun nom n’a
été filtré pour le moment, car
avant d’accuser  ces personnes la
direction compte bien s’adresser
en aparté à eux. 

A. B.

L e pire scénario s’est
produit samedi à
Boumezrag suite à

la défaite de l’ASO à do-
micile devant l’USMB,
qui explique l’état psy-
chique des joueurs après
une semaine difficile, en
l’absence de tout aide ve-
nant des tribunes ni
d’une direction capable
de booster les joueurs
pour les mettre en
confiance. L’ASO a,
certes, joué chez elle, en
présence de plus de sept
mille fans, et de l’autre
côté, il n’y avait per-
sonne avec les Rouge et
blanc. Les supporters
campent sur leur posi-
tion et refusent de voir
une telle équipe agoni-

sante. Et la situation du
club peut sombrer da-
vantage lors des deux
matchs restants, vu que
le 14e du classement
n’est qu’à trois points et
recevra encore sur son
terrain prochainement.
Mais l’ASO effectuera un
déplacement, qui risque
de mettre en danger
l’ASO en la poussant
vers une fin de saison
catastrophique. Aucune
aide n’a été apportée au
club et la direction n’ar-
rive plus à surmonter les
problèmes qui affectent
l’équipe.
Ni supporters 
ni direction

L’équipe est dénuée de

ses fans, une situation
jamais vécue depuis la
création du club, même
quand il jouait en Ligue
2 mobilis. La cassure
entre les fans et la direc-
tion s’est produit après la
descente de l’ASO et les
choses ont empiré avec
l’affaire du match de
coupe devant le MCO,
au point où certains
émettent le vœu de voir
l’équipe descendre en
amateur, plutôt que de
soutenir une telle direc-
tion qui n’a pas respecté,
selon eux, ses pro-
messes, et s’est éclipsée
lors des derniers
matches en restant dans
l’ombre, notamment
avec la crise financière.

Medouar 
n’a pas osé 
affronter 
ses joueurs

Plusieurs éléments
étaient très déçus de la
défaite et de l’absence
du premier responsable
de l’équipe lors d’un tel
match, lequel n’a pré-
senté aucun soutien
moral à ses troupes,
avant ni après le match.
Et ces derniers refu-
saient de revenir et de
reprendre les entraîne-
ments avant d’avoir leur
argent, chose qui plon-
gera l’ASO encore dans
une autre crise capable
de l’envoyer en division
amateur.
Un score 
historique

Même si des rumeurs
et des spéculations ont
évoqué le résultat de ce
match, en accusant les
joueurs de lever les
pieds pour aider les vi-
siteurs, mais le plus
étrange demeure le
score final, quatre buts
à un au moment où la
partie se dirigeait vers le
nul, sept minutes avant
la fin. En effet, l’ASO n’a
jamais perdu à domicile
par un tel score histo-
rique, ce qui n’honore
pas les joueurs et la di-
rection.

Par A. F.

Mâamar 
touché par 

un projectile
A la fin de la rencon-

tre, le défenseur Mâamar
Youcef a été touché par
un projectile, ce qui a

incité le staff médical à
intervenir pour lui faire

des points de sutures
dans les vestiaires. Ainsi,
le joueur a ressenti des

douleurs à sa sortie.

Khezzar 
très déçu
Le coach Khezzar

n’arrive plus à digérer la
prestation de son

équipe, surtout que
celle-ci a dominé la pre-

mière partie avant de
s’effondre à la deuxième
mi-temps. Ce responsa-
ble était choqué, ne sa-
chant que faire devant

cette situation.

Reprise 
demain

La reprise du travail
est programmée pour
demain, qui risque de
connaître l’absence de

plusieurs éléments, sur-
tout après ce qui s’est

passé samedi dernier à
Blida.

Que pensez-
vous de la dé-
faite
d’aujourd’hui ?
On n’a rien fait

pour gagner, nos
joueurs man-
quaient de vo-
lonté et de
confiance, on s’est
retrouvés devant
un adversaire
bien concentré et
booster par ses
supporters, c’est
une grande dé-
ception de voir
ses points partir
comme ça.
Il s’agit d’une défaite
historique, n’est-ce pas ?
La défaite était de deux à

un, car les deux autres buts
sont survenus après l’effon-
drement de mon équipe
sur le terrain, on a égalisé à
un quatre d’heure de la fin,
et au moment où il fallait
pousser pour marquer le
deuxième but, le contraire
s’est produit suite à une er-
reur défensive.
Comment voyez-vous
votre mission après cet
échc ?
On s’est compliqués la

fin de saison et il va falloir

se réveiller et laisser les
problèmes de côté, on a en-
core du pain sur la planche
et on n’a pas le droit à une
autre erreur, il faudra réali-
ser deux bons résultats
pour s’en sortir.
Ne croyez-vous pas que
l’équipe joue avec le feu
?
C’est vrai, on risque de se

bruler les mains, il faut
avoir une conscience et
chacun doit participer à
cette mission de sauvetage,
car il s’agit de l’avenir d’un
grand club.

Entretien réalisé par
Ahmed Feknous

Khezzar : «J’appréhendais ce
match et il faut se réveiller
avant qu’il ne soit trop tard»

Avant deux matchs de la fin 

Chlef droit vers une fin 
de saison catastrophique

On soupçonne des joueurs d’avoir levé le pied

La défaite de la honte face à Biskra

L ’ actionnaire majoritaire de l’ASM Oran, Mo-
hamed Saâdoun extrêmement déçu par le
résultat final de la rencontre face à Biskra et

qui commence surtout à donner du crédit aux ru-
meurs faisant état que certains joueurs avaient levé
le pied, n’a pas l’intention de lâcher l’affaire. «Je n’ai
pas dormi la nuit en pensant à ce match. Si jamais je
confirmerai que certains joueurs m’avaient trahi, ils le
payeront cher. Croyez-moi que cette affaire ne passera
pas inaperçue», affirme Moumouh avant d’ajouter :

«On m’a avancé des noms de joueurs qui seraient der-
rière ce fiasco. Ils l’ont d’ailleurs fait déjà cette saison.
En cas de confirmation, je saisirai la justice car ces
joueurs ne représenteront qu’eux-mêmes», explique-t-
il encore. «Pour le moment, personne n’a intérêt de me
parler d’argent. J’ai promis une prime assez consé-
quente et aussi le versement des salaires. Cela ne se
fera que lorsqu’ils arrivent à assurer le maintien.» 

A. B.

Saâdoun : «Ceux qui nous ont trahi vont le payer cher»
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JSM Bejaia 

JSM Skikda 

WA Boufarik 

CA B. B. Arreridj

ASO Chlef 

AS Khroub  

A Bou Saada 

ASM Oran 

MC El Eulma

CRB Ain Fekroun

MC Saida

Paradou AC

USM Blida

RC Arbaa

GC Mascara

US Biskra

2 - 1
4 - 0
2 - 0
1 - 2
1 - 4
0 - 3
3 - 0
2 - 4

28e Journée  

1 Paradou AC 59 28 18 5 5 40 18 
2 USM Blida 48 28 13 9 6 30 17 
3 US Biskra 45 28 13 6 9 30 24 
4 JSM Bejaia 43 28 12 7 9 30 27 
5 JSM Skikda 42 28 12 6 10 30 20 
6 A Bou Saada 37 28 9 10 9 31 31 
7 MC Saida 36 28 9 9 10 25 28 
8 CABB Arreridj 36 28 9 9 10 24 27 
9 ASM Oran 34 28 7 13 8 29 31 
10 ASO Chlef 34 28 8 10 10 28 31 
11 MC El Eulma 33 28 8 9 11 25 26 
12 CRBA.Fekroun 33 28 7 12 9 22 30 
13 GC Mascara 32 28 7 11 10 21 29 
14 WA Boufarik 31 28 6 13 9 22 30 
15 RC Arbaa 25 28 6 10 12 23 28 
16 AS Khroub 24 28 5 9 14 20 33

MC El Eulma
MC Saida

Paradou AC
USM Blida
RC Arbaa

GC Mascara
US Biskra

WA Boufarik

JSM Skikda
CRB Ain Fekroun
JSM Bejaia
CA B. B. Arreridj
ASO Chlef
AS Khroub
A Bou Saada
ASM Oran

29e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs

CRB Ain Fekroun 
JSM Skikda
JSM Bejaia

CA B.B. Arreridj
ASO Chlef 
AS Khroub

A Bou Saada 
ASM Oran

MC El Eulma
Paradou AC
USM Blida
RC Arbaa
GC Mascara
US Biskra
WA Boufarik
MC Saida

30e journée
Vs
Vs

Vs

Vs
Vs

Vs
Vs
Vs
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C’est un
s a c r é
coup dur
! Lour-

dement retombé sur
son genou droit jeudi
en Ligue Europa, l’at-
taquant suédois Zla-
tan Ibrahimovic s'est
rompu les ligaments
croisés, a annoncé
Manchester United
en début de se-
maine. L’ancien
grand buteur du
PSG, souffre de

dommages sérieux
aux ligaments du

genou, a expli-
qué le club an-
glais, qui a
annoncé que la

saison du Sué-
dois était bien

é v i d e m -
m e n t

d’ores
et déjà terminée. Le travail de réédu-
cation durera de neuf à douze mois et

des spécialistes pensent que le géant suédois ne re-
trouvera plus son meilleur niveau, lui qui n’a jamais
eu une telle blessure depuis le début de sa carrière.
Auparavant, sa plus grande période d’indisponibilité
date de la fin d’année 2014 : entre septembre et no-

vembre, le buteur avait manqué neuf rencontres
à cause d’une douleur au talon.

Son contrat à United ne sera
pas renouvelé 
Annoncé tout proche de relever un dernier

défi en Chine ou en MLS, Zlatan Ibrahimo-
vic avait aussi la possibilité de prolonger
d’une saison son bail à Manchester Uni-
ted. Mais d'après les informations com-
muniquées par le Mirror, le club
mancunien va retirer la proposition de
reconduction de contrat qu'il lui avait
faite. Néanmoins, le club du nord de
l’Angleterre compte soutenir son
joueur tout le long de sa réhabilita-
tion et lui offrira le meilleur traitement
possible, même au-delà de son
contrat.

Une saison «quasi» parfaite
à presque…36 ans 
Tout proche de porter le maillot des

Gunners d’Arsenal
avant même ses

grands débuts avec l’Ajax Amsterdam, l’attaquant
Zlatan Ibrahimovic, et après avoir laissé son em-
preinte aux Pays-Bas, l’Italie, la France et un degré en
moins l’Espagne, a décidé d’opter pour les Red Devils
l’été dernier. Sous  les ordres de José Mourinho, qui
le connait très bien depuis leur collaboration à l’Inter
Milan, le géant suédois a réussi à s’imposer comme
un titulaire indiscutable dans le onze mancunien mal-
gré le poids des années. En effet, l’attaquant de
35ans, s’est hissé au niveau des meilleurs buteurs de
Premier League avec 17 réalisations en 28 rencon-
tres, avec pas moins 5 passes décisives. L’ancien
joueur du FC Barcelone, a réussi aussi à inscrire 5
buts en 11 matchs d'Europa League, et 5 réalisations
en 6 apparitions dans les coupes.

Darmian : «Zlatan est une référence
pour nous»

Coéquipier de Zlatan Ibrahimovic à Manchester
United cette saison, le défenseur italien  Matteo Dar-
mian s’est exprimé sur la grave blessure du buteur
mancunien, lors d’une interview accordée à TMW
relayée par Le10Sport : «C’est vraiment
quelque chose dont on se serait passés. Nous
avons beaucoup de matchs jusqu’à la fin de la
saison et la présence de Zlatan aurait été
fondamentale… Il a une valeur énorme
pour l’équipe et son importance dans
le jeu de Manchester United n’est
plus à démontrer. C’est une réfé-
rence pour nous et nous sommes
vraiment déçus

qu’il doive être éloi-
gné des terrains
pendant une si
longue période. On
n’avait vraiment
pas besoin de ça
en ce moment !». 

Matuidi : «Je
suis persuadé
qu'il va 
revenir…C’est
un guerrier» 

Proche de Zlatan
Ibrahimovic durant
son passage au
PSG, le milieu de
terrain parisien
Blaise Matuidi reste
confiant en les ca-
pacités du géant
suédois de rejouer
de nouveau, selon
des propos rappor-
tés par L’Equipe :
«Je suis très déçu
et très triste pour

lui. On lui souhaite un bon rétablissement parce que
la santé, c'est le plus important… On le connaît, c'est
un guerrier, un joueur hors-norme et un homme
hors-norme. Je suis persuadé qu'il va revenir, même
si je ne sais pas à quel niveau. Mais avec Zlatan, tout
est possible.» De son coté, le capitaine du PSG et
ancien coéquipier de Zlatan au Milan AC, lui a envoyé
un message de soutien sur Instagram : «Mon frère
Zlatan Ibrahimovic, force à toi dans ce moment diffi-
cile!! Je t’aime mon ami».

Totti : «Un combattant comme toi ne
renonce pas si facilement»

Même s’il n’a jamais côtoyé de près Zlatan Ibrahi-
movic, le capitaine emblématique de l’AS Roma, Fran-
cesco Totti, a envoyé un petit message
d'encouragement à l'attaquant de Manchester United
sur Twitter : «Un combattant comme toi ne renonce
pas si facilement. Forza Zlatan, rétablis-toi rapide-

ment.»   
O.R.B.A.
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Il a osé 
dire ça…… 

Ancien grand capitaine
d’Arsenal, Patrick Vieira
a pointé du doigt une
grosse différence entre
Lionel Messi et Cristiano
Ronaldo, en louant les
qualités du crack argen-
tin, d’après des propos
rapportés par Sport repris
par Le10Sport : «D’un
côté, nous avons Messi,
un joueur qui est né avec
un talent énorme. Je l’ai
vu s’entraîner et un ami,
qui a joué avec lui, m’a
assuré qu’il est loin
d’être le meilleur à
l’entraînement.
C’est normal,
car il a un ta-
lent inné, il
n’a pas be-
soin de

travailler. Cristiano Ronaldo, à
l’inverse, c’est le meilleur au
monde pour sa capacité à
travailler dur, car lui, il
sait qu’il doit travailler
plus que les autres
pour être le meil-
leur». 

Sharapova fera son
retour contre Roberta Vinci
La Russe Maria Sharapova jouera mercredi contre l'Italienne Roberta Vinci

son premier match pour son retour sur le circuit après 15 mois de suspension
pour dopage, au premier tour du tournoi WTA de Stuttgart. En effet, la suspen-

sion de Sharapova, 30 ans, prend fin officiellement mardi à minuit, et l'an-
cienne numéro un mondiale, qui n'est plus classée actuellement en raison de sa
longue absence, entrera en lice quelques heures plus tard sur la terre battue de
Stuttgart sans passer par les qualifications, grâce à une invitation des organisa-

teurs du tournoi. 

Rojo, l’autrecoup durpour UnitedA l’instar de Zlatan Ibrahimo-vic, blessé et absent jusqu’à lafin de saison, le défenseur po-lyvalent Marcos Rojo s'est éga-lement rompu les croisés lorsdu quart retour de Ligue Eu-ropa face à Anderlecht, jeudisoir. Un immense coup durpour le manager mancunienJosé Mourinho, déjà privé desservices de ses deux défen-seurs centraux Chris Smallinget Phil Jones, qui sont indispo-nibles jusqu'à la mi-mai.  

Si l’entraineur de la Ju-
ventus Turin  Massimi-
liano Allegri semble
apprécier le profil du
Mario Lemina, les di-
rigeants de la Vieille
Dame ne sont nulle-
ment contre un dé-
part en fin de saison
de l’international ga-
bonais.  Ils atten-

draient une
proposition de 20 mil-

lions d'euros afin de lais-
ser partir le milieu de

terrain de 23 ans, qui a dis-
puté 16 rencontres de Serie A

cette saison. En plus d’un fort intérêt
de l’OM, Crystal Palace, Watford et Monaco s'inté-

resseraient également au profil de l’ancien phocéen. 

«presque»

La prolongation d'Edinson Ca-
vani au PSG, qui traîne depuis
de longues semaines, doit
enfin être signée. En effet,
l’accord entre le club parisien
et l’attaquant uruguayen sera
officialisé en début de se-
maine et que l'ancien buteur
du Napoli percevra désormais
le plus gros salaire du club,
juste devant Thiago Silva et
Angel Di Maria. Le meilleur
buteur de Ligue 1, a inscrit 44
buts en 45 matchs, depuis le
début de la saison, sera alors
lié avec le club de la capitale
deux saisons de plus, soit
jusqu’en juin 2020.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Bojan s'offre unrecord face auBayern MunichL'attaquant espagnol deMayence Bojan Krkic, buteurface au Bayern Munich, lors dumatch nul (2-2) en Bundesliga,est entré dans l’histoire ! Doublevainqueur de la Ligue des Cham-pions en 2009 et 2011, avec lesBlaugrana, l’attaquant de 26ans, qui a déjà scoré par lepassé en Italie avec l’AS Roma etl’AC Milan, en Angleterre avecStoke City, mais aussi aux Pays-Bas sous le maillot de l’AjaxAmsterdam, est devenu le pre-mier joueur de son pays à mar-quer dans les quatre grandschampionnats européens.
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Guardiola prêt à des
folies pour Mbappé

Véritable révélation de cette saison de Ligue 1 et de Ligue des
Champions, Kylian Mbappé fait déjà partie des meilleurs joueurs
d'Europe. Si le Real Madrid de Zinédine Zidane semble avoir une

petite longueur d'avance dans ce dossier, les autres formations
n'ont pas dit leur dernier mot. Selon le Sunday Express, Manches-

ter City ferait partie de la longue liste de ses prétendants. En
effet, le technicien espagnol Pep Guardiola serait prêt à mettre

110 millions d'euros sur la table pour enrô-
ler le jeune crack mo-

négasque.  

Cela se passe loin du foot

Flop

20M€

«Messi a un talent
inné, il n’a pas besoin

de travailler»

Prolongation 
imminente pour Cavani

au PSG

Vieira

Victime d’une rupture des ligaments croisés…

Ibrahimovic 
ne jouera plus en 2017 ! 
Ibrahimovic 
ne jouera plus en 2017 ! 
Ibrahimovic 
ne jouera plus en 2017 ! 
Ibrahimovic 
ne jouera plus en 2017 ! 
Ibrahimovic 
ne jouera plus en 2017 ! 
Ibrahimovic
ne jouera plus en 2017 ! 



Alaba
pourrait
manquer le choc
face à Dortmund
Touché samedi contre Mayence (2-2), David Alaba pourrait

manquer la demi-finale de la Coupe d'Allemagne mercredi face
au Borussia Dortmund. L’entraîneur bavarois Carlo Ancelotti
s’est montré assez sceptique au moment d’évoquer le cas du
défenseur autrichien : «Il ne pouvait pas continuer. Il avait un
petit problème au niveau du genou. On va voir ce qu'il a, mais
ça ne semble pas grave. Il va passer des examens dans les
prochains jours pour voir s'il peut jouer mercredi».

Mourinho exige Varane et Morata
en échange de De Gea 

Annoncé tout proche de
quitter Manchester United en
fin de saison pour rejoindre «
enfin » le Real Madrid, le
portier De Gea, qui a même
mis sa maison mancu-
nienne à vendre, aurait
reçu le feu vert des diri-

geants mancuniens pour un
probable transfert lors du pro-
chain mercato estival. Mais
selon les tabloïds britanniques,
le manager portugais des Red
Devils, José Mourinho, serait
disposé à laisser partir l'inter-
national espagnol de 26 ans à

condition de récupérer en
échange le défenseur central
français Raphaël Varane et l’at-
taquant espagnol Alvaro Mo-
rata. Une offre très surprenante
qui ne risque néanmoins de pas
convenir à l’entraineur me-
rengue Zinédine Zidane. 

Alexis Sanchez
assomme
Guardiola et
les Citizens  
Arsenal a remporté hier sa

demi-finale de FA Cup devant
Manchester City, 2-1, grâce à

une nouvelle réalisation de son
buteur chilien Alexis Sanchez en

prolongation. Malgré l'ouverture du score
d'Agüero (62e), les Gunners ont
réussi à arracher le nul par Belle-
rin (71e) lors du temps réglemen-
taire. Ensuite, c'est Sanchez
(101e) qui a délivré son équipe
face aux protégés de Pep Guar-
diola, son ancien mentor au FC
Barcelone. Ce sera donc une fi-
nale 100% londonienne entre
Chelsea et Arsenal le 27 mai à
Wembley.

Gomis
«Thauvin a les
capacités
pour jouer
au Bayern»

Souvent décisif cette sai-
son à l’OM, l’ailier français
Florian Thauvin a les quali-
tés pour évoluer dans un
grand club européen
comme le Bayern Mu-
nich, selon les dires du
capitaine olympien
Bafétimbi Gomis au
micro de Canal+ re-
laté par Le10Sport :
«Je lui avais promis que s’il
était bon et ne dribblait pas
pour dribbler, mais marquer ou
faire marquer, il allait intégrer
l’équipe de France. S’il continue
comme ça, c’est un joueur qui
peut rester dans ce projet là,
mais aussi aller jouer un jour
dans un club comme le Bayern.
Quand je vois des joueurs
comme Robben et Ribéry vieillis-
sants, je vois bien des clubs
comme ça prendre Florian Thau-
vin car je pense qu’il a les capaci-
tés pour aller dans ce genre de
clubs».

Darmian «Pogba est au
même niveau qu’Ibrahimovic»
Souvent critiqué cette saison par les médias anglais, le milieu

de terrain Paul Pogba reste un élément important et un cadre

dans l’effectif mancunien selon les dires de son coéquipier

Matteo Darmian, qui n’a pas tari d’éloges au sujet du Fran-

çais, lors d’une interview accordée à TMW relayée par

Le10Sport : «Cette année, il nous a montré toute l’éten-

due de son grand talent. J’ai revu ici le grand joueur

que j’avais connu lorsque j’évoluais au Torino et lui à

la Juve…Après c’est normal qu’on en attende toujours

plus de la part d’un tel champion, mais il a toujours

donné le maximum pour l’équipe. Pour moi il est, au

même niveau qu’Ibrahimovic, un pilier de Manchester

United. Sa saison est sans aucun doute très positive». 
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Arsenal

Bayern Munich 

INTERNATIONAL

Courtois
«N'importe
qu'elle équipe
peut souffrir au
Calderon»

Ancien portier des Colchoneros, le Belge
Thibaut Courtois, qui évolue désormais à
Chelsea, s’est exprimé sur la demi-finale de
Ligue des Champions entre le Real Madrid
et l'Atlético Madrid, selon des propos rap-
portés par Goal : «Tout le monde savait que
nous allions avoir une demi-finale Madrid-
Atlético car ils ne voulaient pas d'une finale
identique pour la troisième fois en trois ans.
Moi je ne crois pas qu'il y ait de boules
chaudes ou froides (théorie avancée par les
médias espagnoles), c'est sûrement dû ha-
sard mais nous l'avions anticipé…Il faudra
faire un bon match à
Bernabéu et nous sa-
vons qu'au Caldéron
n'importe qu'elle
équipe peut souffrir.
Ils doivent conti-
nuer sur leur bonne
lancée et avec deux
grands matchs, ils
pourront accéder à
la finale encore
une fois».

Martial offre
10 millions à l'ASM

Auteur de l’ouverture du score hier sur le terrain
de Burnley, Anthony Martial a inscrit son 25e but pour
les Red Devils depuis son arrivée. Du coup, l’attaquant

mancunien a permis à son ancien club de Monaco d'em-
pocher 10M€. En effet, le transfert de l'attaquant français,
arrivé de Monaco pendant l'été 2015, comportait plusieurs
clauses. L'une d'elle permettait au club du Rocher de récu-
pérer 10 millions d'euros lors du 25e but de Martial toutes
compétitions confondues, qui est donc arrivé hier. L'ASM

pourrait encore recevoir 10 millions d'euros si Martial
obtient 25 sélections en équipe de France - il en est à
15, et dix autres millions qui por-

terait le montant de son
transfert à 80 millions

d'euros, s'il atteint
le top 10 du

Ballon
d'Or.

ASM

Mourinho veut chiper Dier aux Spurs
Souvent aligné dans le onze de départ par le manager Mauricio Pochettino, le milieu de terrain Eric

Dier, capable aussi d’évoluer dans l’axe de la défense, est fortement courtisé par les Red Devils. Selon

le Telegraph, l’entraîneur de Manchester United, José Mourinho, serait prêt à offrir jusqu’à 50 millions

d’euros pour s’attacher les services de l’international anglais de 23ans. A noter qu’en cas d’un départ

de Dier cet été, les Spurs sont intéressés par le recrutement de Michael Keane, auteur d’une très belle

saison à Burnley. 

Tottenham

Divers
Anelka dézingue de nouveau Domenech
Dans un entretien ac-

cordé au JDD, Nicolas
Anelka a répondu au tacle
balancé par l’ancien sé-
lectionneur de l’EDF, Ray-
mond Domenech sur la
comparaison faite avec
Kylian Mbappé, le jeune
crack de l’ASM : «Mbappé
fera sa carrière. Si, toute-
fois, elle ressemble à la
mienne, ça signifiera qu’il
fait partie des meilleurs
attaquants, avec un fort
caractère, que ça plaise
ou non. S’il suit Ronaldo,
Il Fenomeno, mon mo-
dèle dans le foot, il sera
parmi les légendes et
aura marqué l’histoire de son sport. C’est
ce que je lui souhaite. Il peut aussi réali-
ser la carrière de Raymond Domenech,
celle d’un petit joueur quelconque du
championnat de France devenu entraîneur
quinze ans de l’équipe de France Espoirs

et des A sans remporter le
moindre trophée, puis au
chômage depuis 2010, col-
laborant à un journal qui a
mis un terme à sa petite
carrière de coach. A
Mbappé de choisir !» 

«Beaucoup regret-
teront Wenger le
jour où il partira»
L’ancien attaquant d’Ar-

senal, a tenu par la suite à
défendre le manager des
Gunners Arsène Wenger,
assez critiqué par les fans
du club londonien : «Il y a
des personnes que je ne
peux pas critiquer, Arsène

en fait partie. Premier ou dernier, avec ou
sans titre, il a énormément apporté à Ar-
senal, au foot anglais et au foot en géné-
ral. Certains ont peu de mémoire. L’être
humain et la société sont ainsi faits.
Quand tout va bien, tu n’as que des amis.

Quand ça va moins bien, tu les cherches.
Beaucoup regretteront Arsène le jour où il
partira».

«Benzema  a le niveau pour fi-
gurer en EDF, et la France sera
imbattable d’ici trois ans»
Passé aussi par le Real Madrid, le jeune

retraité s’est exprimé sur le cas de Karim
Benzema, toujours écarté de l’EDF par le
sélectionneur Didier Deschamps, tout en
affirmant que les Bleus feront très mal à
leurs adversaires durant les années à
venir :  «Benzema  a le niveau pour figu-
rer en équipe de France…Le problème,
c’est que, depuis qu’il n’est plus appelé,
des nouveaux ont intégré le groupe. Sans
parler de Griezmann, devenu un leader, et
de Giroud, qui plante à tous les matchs.
Difficile de changer ses attaquants quand
ils sont tous performants. Didier [Des-
champs] a une expérience unique de la
gagne… La France, grâce à sa mixité, pos-
sède la meilleure formation. Je prédis
qu’elle sera imbattable d’ici trois ans».
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Perez prêt à sacrifier
Morata et James
pour Dybala
Très séduit par le talent
de Paulo Dybala, titu-
laire important dans
le onze type du coach
Massimiliano Allegri
à la Juventus Turin, le
président du Real Ma-
drid, Florentino Pérez, serait
prêt à offrir son meneur de jeu Co-
lombien James Rodriguez ainsi que
l’attaquant espagnol Alvaro Morata,
pour convaincre les dirigeants turi-
nois de laisser filer le joyau argentin
lors du prochain mercato estival. A
noter néanmoins, que le chouchou
du public turinois vient de prolonger
jusqu’en 2022, en échange d’un sa-
laire annuel de 7,5 M€. 

Marcelo égale 
l’emblématique 
Juanito 
De nouveau aligné sur
le côté gauche de la
défense du Real
Madrid face au FC
Barcelone, le Bré-
silien Marcelo a
égalé une ancienne
gloire de la Maison
Blanche. Arrivé au Real
Madrid en 2007 à l’âge de 18 ans,
pour seulement 5,5M€ en prove-
nance de Fluminense, Marcelo est
désormais dans le top 20 des joueurs
les plus capés du club madrilène, en
égalant la performance de Juanito,
avec pas moins de 401 apparitions
avec le maillot merengue. 
Nouveau coup dur
pour Bale !
De retour pour le
Clasico après une
blessure à un
mollet qui lui a
fait manquer
les deux der-
niers matches
du Real, l’atta-
quant Gareth Bale,
aligné dans le onze de départ par le
technicien Zinedine Zi-
dane, a été contraint
de céder sa place au
jeune Asensio avant
même la fin de la
première période. A
noter que depuis son
arrivée à Madrid, en
2013, l’ancien grand es-
poir des Spurs de
Tottenham a été
blessé à 17 re-
prises.

Grâce à un but de Lionel Messi dans les der-
nières secondes, le FC Barcelone a rem-
porté un précieux succès au

Santiago-Bernabeu face au Real Madrid (2-3). Alors
que le Real pensait avoir fait le plus dur en revenant
à la marque dans les dernières minutes via James,
entré à la place de Karim Benzema, c'était sans compter sur l’op-
portuniste Messi, qui est venu crucifier les Madrilènes, qui ont
terminé la rencontre à dix, après l’expulsion du capitaine Sergio
Ramos, suite à une grosse faute sur le buteur argentin. Hasard
du calendrier, ce 500e but permet au génie argentin de répon-
dre du tac au tac à son rival madrilène Cristiano Ronaldo, qui
est entré dans l'histoire du football européen en devenant
mardi le premier joueur à dépasser les 100 buts en C1 (101
au total, dont un en tour préliminaire). Avec ce succès, le
club catalan revient pleinement dans la course au titre et
s'empare de la tête de la Liga en revenant à égalité du Real
avec 75 points, en attendant le match en retard des Me-
rengues contre le Celta Vigo.

Messi meilleur buteur de l'histoire du Cla-
sico…
Auteur d’un doublé décisif lors du précieux succès rem-
porté à Madrid face au grand rival merengue (2-3), le
crack argentin, Lionel Messi, est devenu le meilleur
buteur de l'histoire du Clasico en Liga. Avec 16 réali-
sations face au Real Madrid en Liga, la Pulga dé-
passe ainsi un autre Argentin, Alfredo Di Stefano,
14 buts. A noter aussi que la Pulga est le meilleur
réalisateur de l'histoire des Barça-Real, avec 23 buts
en 34 Clasicos disputés. L’Argentin vit une saison faste
sur le plan statistique : il compte 47 buts inscrits en 46 matches disputés
avec Barcelone depuis le mois d'août, soit un ratio d'environ un but
par match.
… Il a failli ne pas finir la rencontre 
Très décevant et loin de son meilleur niveau lors de la double confron-
tation face à la Juventus Turin en quarts de finale
de la Ligue des Champions, Lionel Messi a
livré une prestation XXL face au Real Ma-
drid. Néanmoins, le crack argentin a
failli quitter le terrain dès la 20’ de la
partie, suite à un sérieux contact
avec le défenseur Marcelo. Si
l’arbitre n’a pas sifflé faute, le
numéro 10 argentin a terminé
au sol la bouche en sang,
avant de revenir sur le ter-
rain avec un pansement. 

Real Madrid 2 - FC Barcelone 3

Quand Messi 
crucifie
le Real !

INTERNATIONAL

Zidane : 
« On a manqué 

de lucidité sur cette dernière
action pour fermer la baraque »

Interrogé après la fin de la rencontre, l’entraineur me-
rengue Zinedine Zidane a surtout regretté le troisième but
de Lionel Messi, inscrit dans le temps additionnel. « C'est
très dur pour nous, réagira Zizou au micro de beIN Sports
repris par Football.fr. Avec les occasions qu'on a eues, on
méritait mieux mais on savait qu'on jouait contre une
grande équipe. On fait le plus dur en revenant à 2-2.

On manque de lucidité sur cette dernière action
pour fermer la baraque. On est tous un peu
déçus. Il y aura un championnat jusqu'à la

fin.»

L. Enrique :
«Messi, le plus grand» 

Auteur d'une rencontre exceptionnelle, l'atta-
quant Lionel Messi (29 ans, 29 matchs et 31 buts
en Liga cette saison), double buteur, a offert le
Clasico au FC Barcelone face au Real Madrid (3-
2) ce dimanche, lors de la 33e journée de Liga.
Son entraîneur Luis Enrique est sans équivoque
: l'Argentin est le meilleur joueur de l'histoire.
«C'est le meilleur joueur de tous les temps, le
plus grand, et il l'a encore prouvé aujourd'hui.
Le FC Barcelone est un club exceptionnel et

Messi a fait une partie de son histoire », a commenté
le coach catalan à l'issue de la rencontre. Un bel
hommage de Luis Enrique au quintuple Ballon

d'Or.

Carvajal : « C'était un
match fou, l'expulsion
change la rencontre »

Logiquement frustré après la défaite concédée face
au FC Barcelone à domicile en Liga (2-3), le latéral

droit du Real Madrid Dani Carvajal s'est exprimé après
la rencontre au micro de beIN Sports Espagne relaté
par Goal : « C'était un match fou, l'expulsion

change la rencontre. Nous avons réussi
à égaliser mais sur un contre, ils ga-
gnent les trois points. Il faut rester
tranquille, ce n'est pas grave. Nous
avons un match en moins, c'est le
football et il faut continuer… Nous

ne pouvons rien reprocher à
l'équipe, mercredi nous avons

un autre match de Liga et il
faut continuer. Il reste beaucoup

de matches.»

Eriksen dans 
le viseur des 
Blaugrana 

Alors que le milieu of-
fensif Turc Arda Turan est
annoncé proche d’un trans-
fert à Arsenal, le FC Barce-
lone est très intéressé par le
profil de Christian Eriksen,
afin d’occuper le rôle de
remplaçant, derrière son
trio offensif constitué de
Lionel Messi, Neymar et
Luis Suárez. Âgé de vingt-
cinq ans, l'international da-
nois a inscrit 7 buts et
délivré 12 passes décisives
en 31 rencontres dans le
championnat anglais, de-
puis le début de la saison.
A noter que les Barcelonais
désireraient utiliser l'ancien
international danois Mi-
chel Laudrup, ex-joueur du
Barça (1988-1994), pour
convaincre son compa-
triote sous contrat jusqu’en
juin 2020 avec les Spurs de
Tottenham, de rejoindre le
Camp Nou.

Arbeloa : «Personne n'est en droit de mettre un seul
bémol au parcours de Zizou à la tête du Real»
Ancien défenseur du Real Madrid, l’Espagnol Alvaro Arbeloa a avoué qu’il est surpris par
l’immense travail accompli par Zinédine Zidane depuis sa nomination à la tête de l’équipe
première, dans les colonnes de L'Équipe : « C'est dingue ce qu'il a réalisé sur le banc du Real.
Si un entraineur beaucoup plus capé que lui avait fait ça, j'aurais aussi été surpris. Car ce
n'est pas la capacité de Zidane à gagner une Ligue des champions, à être aujourd'hui de nou-
veau en demi-finales et pas loin de remporter la Liga qui est exceptionnelle, mais de pouvoir
y parvenir en si peu de temps. Il est arrivé et cela a marché tout de suite. On sait bien qu'un
grand joueur ne devient pas forcément un bon coach. Je pense que personne aujourd'hui
n'est en droit de mettre un seul bémol au parcours de Zizou à la tête du Real.» 

Les
dirigeants du

Barça snobent leurs
homologues merengues 

Vu l’importance du Clasico d’hier
soir pour la course au titre de champion
d’Espagne, mais surtout la relation sou-
vent tendue entre le FC Barcelone et le
Real Madrid, quelques dirigeants cata-
lans ont snobé leurs homologues me-
rengues lors du repas traditionnel

d'avant-match. Parmi les notables
absents, le président du Barça

Josep Maria Bartomeu.


	01 Centre corrigée Tahar
	02 EN
	03 EN
	04 2
	05 USMA
	06 JSK
	07 JSK
	08-09 MCA 2
	10 ESS
	11 CRB
	12 MCO+OM
	13 USMH
	14 NAHD
	15 MOB
	16 CSC
	17 quatre clubs
	18 SMAILLLLLLLL 2.e$S
	19 D2 2
	20= D2 2
	21 LIGUE 2
	22 INTER
	23 INTER
	24 INTER.e$S

